Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 1835 - 1969

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

1835 - Superando la materia.... Incrementando lo espiritual....

1836 - Obreros en la viña del Señor....

1837 - Impacto de la destrucción maliciosa....

1838 - Superando la forma.... Acumulación de sustancias espirituales....

1839 - Amor....

1840 - Condiciones para el obrar del Esprítu de Dios

1841 - Reconociendo la obra de las fuerzas del más allá....

1842 - Confirmación de las profecías - Sucesos mundiales

1843 - Falta de comprensión.... Gracia no aprovechada....

1844 - La verdad de los capítulos aparentemente incomprensibles....

1845 - Amor a Dios.... Reconociendo Su Palabra....

1846 - Concepto de eternidad.... Estado de luz.... Estado no redimido....

1847 - Actividad de amor.... Camino a la altura....

1848 - Fe viva.... Actitud correcta hacia Dios....

1849 - “Bendecido sea Tu nombre....”

1850 - Palabras paternales consoladoras....

1851 - Erupciones.... actividades de los espíritus libres....

1852 - La fuerza de la palabra divina.... la lucha contra Cristo....

1853 - Sin encabezamiento (respuesta rebaño)....

1854 - Riesgo de la tenencia.... Materia inactiva....

1855 - Libre albedrío.... Estado compulsivo.... Subordinación del mismo....

1856 - Reino espiritual.... Formando las imágenes según la madurez del alma....

1857 - La objeción de los hombres que la Palabra de Dios es concluida....

1858 - Ayuda activa de seres de luz y humanos....

1859 - Poder cognitivo.... Verdad.... Dios protege contra el error....

1860 - Fe viva – Fe muerta.... Conflictos.... Núcleo....

1861 - Hambre de luz.... Desear la fuerza o abusarla....

1862 - Palabras del Padre.... Fiel oración e intercesión....

1863 - “No preguntad a los muertos....”

1864 - Libre decisión....

1865 - Progreso del alma.... Voluntad divina....

1866 - Poder y medidas terrenales.... Protección divina.... Fe firme....

1867 - La arrogancia mental es el motivo del rechazo....

1868 - Demonio del odio y la discordia.... Horrible experiencia....

1869 - Sentido de justicia. Condenar al prójimo

1870 - Poder mundano.... Liderazgo justo....

1871 - Malos pensamientos.... Crueldad.... Estado de ánimo....

1872 - Libre decisión para el bien o el mal.... Redención del mal....

1873 - Fe en la continuidad de la vida.... Influencia a través del amor al prójimo....

1874a - La inmortalidad del alma

1874b - La inmortalidad del alma

1875 - Renacimiento del espíritu....

1876 - Entrega de la voluntad.... Renacimiento espiritual....

1877 - Derecho a la autodeterminación.... Auto-redención....

1878 - Derecho a la autodeterminación....

1879 - Ventaja material de la actividad.... Beneficio correcto al respecto....

1880 - Sitios culturales.... Obra de destrucción.... Catástrofe....

1881 - Falta de fuerza de decisión.... Llamando a las buenas fuerzas....

1882 - Un desarrollo superior requiere un desapego de la materia.... Subordinación de la voluntad

1883 - Reconocer la verdad.... Amor propio – caridad....

1884 - Vida interior – desarrollo superior.... “Amor”....

1885 - Un nuevo estilo de vida después de la catástrofe....

1886 - Señales y evidencias.... Oración.... Apariencias extraordinarias....

1887 - Explicación espiritual y terrenal de la catástrofe mundial....

1888 - Degradación de la vegetación. Tormentas

1889 - Decadencia espiritual.... Regresión....

1899 - Incineración - Un proceso de disolución precipitado

1929 - El propósito de la revelación de la catástrofe aproximada....

1941 - Generación de luz y fuerza.... II

1942 - Lucha constante.... Servicio alegre.... Victoria....

1944 - La creencia y la confianza en la ayuda divina.... Final de la angustia....

1950 - Medidas contra la fe cristiana....

1951 - Suicidio.... El destino en el más allá....

1958 - Justicia Divina.... Misericordia....

1959 - La lucha del espíritu con el cuerpo por la supremacía sobre el alma....

1960 - Actividad demoníaca.... Necesidad de la intervención divina....

1961 - Formación del destino.... Libre albedrío....

1962 - Distancia de Dios.... Estado de debilidad....

1963 - El Espíritu de Dios sopla donde quiere....

1964 - Vida.... Actividad.... Muerte.... Inactividad....

1965 - Investigadores seculares....

1966 - Valor del conocimiento espiritual y terrenal en el más allá....

1967 - Palabra de Dios.... Dad a Dios, lo que es de Dios.... Autoridad....

Superando la materia .... Incrementando lo espiritual ....

B.D. 1835 from 1 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El paso a través de la materia es un cautiverio interminable para la esencia y, por tanto, la liberación debe significar una liberación para la esencia. Cuanto más opresiva era la restricción, tanto más feliz será la liberación de la forma y, por lo tanto, es de mayor valor si el hombre puede separarse completamente de las cosas materiales, porque más pronto el alma puede deshacerse de su carga y elevarse hacia las alturas .... Liberarse de la forma significa liberarse del deseo, de modo que las cosas terrenales ya no le parecen deseables y, por tanto, ha superado toda materia. Y entonces hay una facilidad para el espíritu que se desarrolle.

La materia es el obstáculo al esfuerzo espiritual. En realidad está ahí para el hombre, pero aun así debe ser superado, es decir, el deseo por ello debe ser arrancado del corazón, porque si el hombre desea algo terrenal, entonces, por así decirlo, se reconecta con esa cosa terrenal a través de su amor equivocado y por lo tanto se desarrolla retrogrado. Su deseo está dirigido a una forma exterior que ya ha superado, y lo espiritual inmaduro escondido en ella ahora busca multiplicarse atrayendo lo espiritual ya avanzado a su área y esto nuevamente significa y mayor deseo por la materia ....

(01.03.1941) La permanencia en la forma debe ser una compulsión para lo espiritual para que intente liberarse de ella. Pero una vez que está libre de esta forma externa y ha pasado por otras formas en las fases posteriores de desarrollo, ya no puede tener ningún deseo por aquellas formas externas que ya ha superado. Más bien, debe aprende a despreciar tales cosas, es decir, que ya no deben significar tanto para los hombres como para desearlas.

Pero donde el deseo de la materia sigue siendo muy fuerte, se puede hablar de un predominio de lo espiritual inmaduro, del que el ser humano es víctima. La voluntad del hombre es débil y se deja dominar por lo espiritual en la materia, por lo que vuelve a caer en la obra de las fuerzas satánicas, que presenta la materia al hombre como una obra de deslumbramiento para dejar de esforzarse hacia Dios, la oración consciente, y esta fuerza también lo logra .... Entonces la materia vuelve a absorber en sí misma lo espiritual ya más maduro, de modo que lo espiritual inmaduro aumenta en sí mismo, lo que daña a lo espiritual que se encuentra en el desarrollo superior, lo que significa un retroceso espiritual para el ser humano.

Un hombre así estará siempre bajo el hechizo de lo que desea. Le resulta cada vez más difícil liberarse de ello y poco a poco se vuelve esclavo de aquello que debería dominar, es decir, superar; Entonces comienza a gobernar el poder que debería ser derrotado, y el resultado será que el hombre rara vez podrá liberarse de ese poder y que todavía le rendirá homenaje en el más allá esforzándose por los bienes terrenales y poco o nada piensa en su alma.

En el mejor de los casos, puede permanecer en el mismo nivel. Pero el peligro es muy evidente que el deseo de los bienes terrenales es tan grande que Dios que Dios corresponde a este deseo y lo espiritual se incorpora nuevamente a esta forma que cumple sus sentidos y pensamientos .... que el ser tiene que recorrer el mismo camino y vuelva a sentir la forma externa como una carga opresiva hasta que finalmente se haya liberado del deseo de ella .... hasta que finalmente haya superado la materia y sólo desea bienes espirituales ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obreros en la viña del Señor ....

B.D. 1836 from 2 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Quien se hace como misión predicar el Evangelio a sus semejantes, aquellos que aprovechan cada oportunidad para promover el reino de Dios, aquellos que siempre tienen presente el gran sufrimiento en el más allá al que se enfrentan las almas que no han encontrado a Dios en la vida en la Tierra y, por tanto, quieren ayudar a los hombres en la medida de sus posibilidades, realiza la mayor obra de caridad y algún día cosechará un gran recompensa en la eternidad. El propósito de toda la creación es la redención de todo lo espiritual, y al contribuir a la redención, el hombre cumple la tarea más grande e importante de su vida terrenal.

Si a través de la boca humana se transmite a la humanidad la voluntad divina, es posible una instrucción constante de los humanos dentro del marco de lo natural, y innumerables almas pueden participar en esta instrucción, tanto dando como recibiendo. El que da practica así el amor, y el que recibe, una vez que haya reconocido el valor del don, hará lo mismo .... querrá dar donde pueda, porque el amor le insta para eso.

Así, todo lo espiritual participa en la obra de Redención, y esta es verdaderamente la obra de amor más hermosa, la de estar activa para las almas de los seres humanos. este es un campo que debe ser cultivado constantemente, el campo del cual primero se deben quitar las malas hierbas y se deben sembrar buenas semillas para que algún día se pueden cosechar frutos maduros .... Y el hombre nunca debe dejar un campo en barbecho, él nunca debe pasar junto a una persona que esté en angustia espiritual, porque su alma pide ayuda y le agradecerá mil veces si se la concede.

Mientras el hombre permanezca en la Tierra no le resultan evidentes ni la angustia de un alma que lucha ni la felicidad de un alma redimida, pero una vez que haya entrado en el reino del más allá, se da cuenta de cuánto puede contribuir un hombre a reducir la angustia espiritual en la Tierra para ayudar a las almas a alcanzar la bienaventuranza en el más allá. Y es por eso que el tiempo en la Tierra de aprovecharse para el trabajo del alma; El reino espiritual debe ser anunciado constantemente; Se debe luchar por el nombre de Jesús y sus enseñanzas, y se debe hacer todo lo posible para remediar el estado de oscuridad en la humanidad.

No necesariamente tienen que ser servidores de Dios sancionados ante el mundo quienes anuncian el Evangelio. Cada persona puede hacer esto si sólo tiene la voluntad a servir a Dios y traerle almas. Porque esta voluntad le permitirá enseñar siempre lo que es útil al alma para su salvación .... Dios dará el conocimiento adecuado al que quiera ser activo en la redención, pondrá en su boca las palabras adecuadas para las almas que necesitan su ayuda y darle fuerza para estar activa para Él, porque en cuanto se ofrece para servirle a Él, será aceptado como obrero en la viña del Señor, y siempre se le asignará el trabajo que pueda realizar .... Porque el Señor necesita muchos segadores cuando la cosecha está madura, y Él acepta a todo el que se ofrece para servirle...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Impacto de la destrucción maliciosa ....

B.D. 1837 from 3 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El mundo consiste de una sustancia endurecida, es tomado de lo espiritual, y está destinado a servir a lo espiritual como estancia y luego disolverse nuevamente en sustancia espiritual tan pronto como haya cumplido su propósito. Por lo tanto, a todo lo visible se le asigna una tarea, y la cumple mientras el ser humano no tenga influencia sobre ello. Pero éste en virtud de su voluntad, también puede ser un obstáculo, al destruir prematuramente un obra visible de la creación, puede hacer que la sustancia espiritual se disuelva antes del tiempo previsto, es decir, antes de que haya cumplido su propósito.

Y entonces el hombre actúa en contra del orden divino, porque viola las leyes que Dios Mismo ha dado. Interviene en el destino divino, impide que lo espiritual madure, y éste a su vez busca compensar la injusticia que le ha sucedido, ya que tal interrupción prolonga su proceso de desarrollo y ahora tiene que soportar el estado de sufrimiento durante un periodo de tiempo correspondientemente más largo. Este elemento espiritual, que se ha liberado prematuramente, oprime a los humanos y, como todavía es inmaduro que también tiene un efecto perjudicial sobre las almas.

Todo lo que es visible no puede tener una influencia dañina sobre los humanos, porque está atado en la forma, pero cuando una vez se haya vuelto invisible pare el hombre, entonces lo espiritual tiene un poder sobre el hombre, aunque de diversas maneras. Por eso la destrucción, sea cual sea, siempre tiene un efecto perjudicial sobre el hombre, y ahora es comprensible, que por un lado, la naturaleza espiritual de los hombres sea el resultado de su destructividad, pero que, por otro lado, esto último volverá a aumentar porque los seres espirituales se sienten cómodos en la libertad y creen que pueden escapar del estado atado.

Entonces muchas cosas se vuelven invisibles, y mucho de lo espiritual imperfecto espera poder escapar de la forma para siempre, y por eso impulsa a los humanos a usar se libre albedrío de tal manera, para que destruyan las creaciones visibles, porque a través de esto cree poder mantener la libertad. Pero esta, sin embargo, pronto se lo quitará nuevamente, y ahora lo espiritual está en una gran angustia, porque siente la nueva compulsión aún más dolorosamente que antes, y sus excitación se expresa de diversas maneras, pero siempre de tal manera que los humanos se sienten oprimidos en su entorno .... que el alma humana se siente atormentada de manera a menudo insoportable, que pierde el coraje de vivir, se ve expuesta a enfermedades físicas, es intolerante o incluso se opone abiertamente a Dios ....

Y estos son siempre los efectos de tal destrucción maliciosa de las creaciones divinas, que tienen graves consecuencias y traen el mayor perjuicio terrenal y espiritual. Porque son acciones contrarias al orden divino, y por tanto deben tener un efecto perjudicial para el cuerpo y el alma. Porque las fuerzas opuestas a Dios están siempre actuando y buscan determinar a los humanos, abusar de su libre albedrío y destruir lo que Dios permitió que surgiera para el desarrollo superior de lo espiritual imperfecto ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Superando la forma .... Acumulación de sustancias espirituales ....

B.D. 1838 from 4 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Innumerable entidades tienen que estar en una lucha con su forma externa para que alcancen la madurez que el ser necesita para el último camina dela vida terrenal en la carne. La lucha con la respectiva forma externa le trae progreso espiritual, sin lucha el ser siempre permanecería en el mismo nivel. Entonces, superar la forma es una victoria sobre ella, y cada victoria aumenta la fuerza. En este caso lo espiritual se fusiona con lo espiritual; entonces tiene lugar un aumento de la sustancia espiritual, que ahora nuevamente recibe un nuevo caparazón para continuar el proceso de desarrollo.

Cada una de estas transformaciones es al mismo tiempo un acumulación de sustancias espirituales que permanecen sueltas en la atmosfera y vuelven a anhelar una forma para la última liberación. Estas últimas se ha liberado a través de la destrucción violenta de la forma sólida y ahora necesitan una nueva ubicación para poder seguir madurando. Y esas entidades que se han vuelto libres generalmente vuelvan al mundo vegetal, siempre que ya habían alcanzado un cierto grado de madurez, al realizar una actividad de servicio en la forma anterior; de lo contrario, se les permite revivir una forma que de alguna manera sea beneficiosa a la humanidad.

Cuanto más dispuesto esté el ser a realizar un servicio, menos tiempo tardará hasta que la nueva forma sea vencida nuevamente y tanto más rápido pasa a través de las regiones vegetales, porque allí la forma externa ya puede ser cambiada en muy pocos tiempo, y esto se vuelve cada vez menos estresante para el ser. Pero cualquier catástrofe natural debe primero liberar lo espiritual y a su vez lo espiritual debe estar en un cierto grado de madurez para que el modo de vida terrenal pueda comenzar ahora a través de la creación viviente y esto es, por así decirlo, el último viaje que las entidades tienen que hacer, para que se liberen de cualquier formar externa. Y sólo entonces el ser podrá superar los obstáculos por su propia voluntad y alcanzar las alturas a través de una lucha constante ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor ....

B.D. 1839 from 6 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El amor es vida, el amor es fuerza, el amor es causa y el amor es meta. El amor es el epítome de todo lo que es divino, porque Dios es amor en Sí Mismo. Además, el amor es un estado de éxtasis, un estado de conciencia de fuerza, un estado de actividad y de la devoción más íntima .... El amor es la afluencia de la fuerza divina, es decir, una unión con Dios, que puede tener lugar en los más variados grados, es decir, nunca alcanzará su punto más alto, pero cada vez más íntimamente y por lo tanto más poderosamente. Donde ahora gobierna el amor, donde cada actividad está dictada por el amor, allí el estado más dichoso de abarcar todo lo que entra en el circuito de la obra amorosa. Porque el amor no puede desencadenar otra cosa que la felicidad, porque transfiere lo más divino a todo lo que capta.

Sin embargo, donde se opone resistencia a la obra de amor, allí el amor pierde su eficacia, porque todo lo divino debe ser recibido voluntariamente, de lo contrario resultaría una condición adversa a Dios, una condición de coerción e influencia. Pero vivir en el amor y estar lleno de amor, parece a un estado divino y nunca se podrá asociar a una falta de libre albedrio, porque todo lo que se abre a Dios recibe .... Todo lo que se opone o se cierra, sale vacío ....

Él que es el Amor en Sí Mismo, también distribuye amor continuamente, pero nunca puede estar y dar donde no hay amor igualmente. Entonces el amor siempre se encuentra con el amor. Pero donde el amor está ausente, allí no hay vida, ni luz, no hay fuerza y ni felicidad, sino solo muerte espiritual y oscuridad. Lo que existe se hizo a través del amor, en consecuencia, donde no hay amor también debe haber un estado que sea igual al no-ser en la medida en que ni la fuerza ni la luz fluyan hacia el ser, por lo que permanece en inactividad y oscuridad .... un estado que no se puede llamar vida ....

(06.03.1941) Sólo el amor es plenitud, y donde no está allí hay vacío, penuria y dolor, porque el amor pone el ser en contacto con Dios, y esto significa una fusión de lo que originalmente era uno, pero lo que se separó del Amor eterno. Estar lejos de Dios significa vagar sin descanso sin conocimiento de su origen, sin conocimiento de las glorias que surgen de la unión la fuerza primordial .... Estar lejos de Dios significa estar expuesto a todo lo impuro y sin luz y ser obstaculizado y oprimido a través de esto de cualquier manera. Significa impotencia por completo y falta de voluntad frente a estas fuerzas .... significa cautiverio y esclavitud sin fin de la voluntad ....

Y no hay otro solvente que el amor. Porque solo el amor da al ser la fuerza para liberarse, solo el amor da conocimiento y así el camino hacia arriba .... Porque el amor todo lo consigue, redime todo lo que está atado, fortalece todo lo débil, ilumina las tinieblas, ayuda vencer y así debilita la violencia que antes mantenía atado al ser. El amor es el fluido divino, que disuelve por completo toda resistencia, que es inimaginable en su efectividad, por lo que nada puede resistirlo. Vivir en amor significa vivir con Dios Mismo, es decir, también ser Señor y dominar todas las fuerzas de las tinieblas .... Pero amar con Dios garantiza la luz eterna y la gloria eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Condiciones para el obrar del Esprítu de Dios

B.D. 1840 from 6 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Estas son las condiciones previas para que los hombres puedan recibir el Espíritu: que estos se esfuercen en vivir según la Voluntad divina, que se eduquen en la humildad y se hagan pacíficos, que estén dispuestos a servir a Dios y al prójimo y sean caritativos y así se esfuercen por llegar a ser una imágen de Dios. El espíritu de Dios en el hombre contrae una alianza con el Espíritu Divino, el cual es una irradiación de Dios; mas dodo lo divino supone un hombre receptivo, que sea digno de recibir un contenido tan valioso, y por eso la primera condición es que el hombre sea de corazón puro, que aborrezca lo que no es bueno y noble ... que aspire a la verdad y odie la mentira ... que no abrigue pensamientos impuros y turbios, se aparte de todo lo que es falta de cariño, que sea justo en el pensar y obrar y sirva en amor ...

Entonces se forma su corazón de modo que pueda recibir dignamente el Espíritu de Dios y, también sea apto, pues el espíritu en el hombre es libre y puede unirse con el Espíritu de Dios que es la perfección y, por tanto, ser irradiado por la Fuerza de Dios, recibiendo incesantemente luz y fuerza. Cada hombre que suplica a Dios por el Espíritu de Dios desde lo más hondo del corazón y en profunda humildad, recibirá el Espíritu divino, lo más sagrado de Dios, en tanto que se esfuerce en vivir así, para ser digno de merecer la Gracia más valiosa. El tiene que reconocer a Dios como al Altísimo y el Ser más perfecto, quien es sumamente sabio y poderoso y por tanto tener plena fe en El. El tiene que pedir su Amor y Gracia, es decir, anhelar lo que Dios quiera prodigarle ... y él tiene que ser activo en el amor para merecer ese amor ...

Dios llenará con su Gracia a todo hombre que actúe de este modo. El le dará sin medida a su espíritu ... El lo dirigirá en el justo pensar, iluminará su espíritu y le dará fuerza para reconocer la verdad. El enriquecerá su saber, y la Creación se le revelará clara y lúcidamente. El conocerá su sentido y objetivo. El se internará en el Reino espiritual y comprenderá el significado de su vida terrenal. Pero el hombre tiene que hacer una cosa por sí mismo ... tiene que abrir gustoso y solícito su oído si quiere que se le revele el Espíritu de Dios. El corazón, su oído espiritual, tiene que declararse dispuesto a la recepción y acogida y prepararse para ello, aislándose de todo el mundo, estando solo dirigido a Dios y pidiendo la dávida divina ... Y suavemente, sin hacer ruido, Dios se inclina hacia los hombres solícitos y de buena voluntad dispuestos a recibir la Palabra divina. Pues así como dirigen sus corazones hacia lo alto, ellos escuchan la Palabra que viene de arriba y ella resuena en los corazones tan tenue y fina, que sólo puede ser percibida si el amor a Dios agudiza el oído espiritual, si todos los deseos mundanos enmudecen y el anhelo del corazón sólo está puesto en la dádiva divina.

El derramamiento del Espíritu Santo depende del hombre mismo, de su voluntad, de su fe y de su amor. Donde la voluntad está dirigida a Dios, donde la fe en el obrar divino es fuerte y donde el amor a Dios y al prójimo establecen la comunicación con Dios, allí el Espíritu de Dios iluminará los hombres y los introducirá en toda la verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Reconociendo la obra de las fuerzas del más allá ....

B.D. 1841 from 7 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Las posibilidades de ayuda espiritual son ilimitadas y si un hombre se entrega confiadamente a las fuerzas del más allá, podrá lograr el mayor éxito. La seria voluntad a la perfección y el llamado por ayuda de las fuerzas espirituales buenas garantizan estos éxitos, porque en esto consiste la actividad de los seres maduros en el más allá, en enseñar al niño terrenal inmaduro, ignorante pero dispuesto, y así estos seres ahora continúan la obra de Redención, abriendo todas las posibilidades para que el ser humano que busca y anhela alcance la perfección.

Y así, el hombre ahora podría recorrer su camino terrenal sin preocupaciones si es profundamente creyente y reconoce la obra de las fuerzas del más allá. Desafortunadamente, esta fe profunda en el apoyo más devoto rara vez está presente, y la falta de fe dificulta cada intento o debilita el éxito. Y así, donde el obrar de las fuerzas del más allá se ve dificultado por la falta de fe, el hombre tiene que luchar increíblemente si quiere llegar al conocimiento. Tiene que, por así decirlo, hacer por sí mismo todo lo que sus amigos espirituales hubieran hecho por él con ganas y alegría; ahora tiene que pedir constantemente para recibir fuerza y gracia de Dios;

Estas no se le negará, porque Dios ahora instruye a Sus siervos en el más allá para que ayuden a los hijos en la Tierra y guíen sus pensamientos correctamente. Así, Dios Mismo da Su consentimiento para que estos seres en el más allá ayuden a los seres humanos, pero también completamente desconocidos. Sin embargo, esto hace que el proceso de transferencias del pensamientos sea extremadamente difícil, porque los humanos simplemente no llevan a cabo la tarea que resulta en un mayor desarrollo del alma .... No escuchan la Palabra divina directamente .... Lo único que necesitan es la voluntad dirigida hacia Dios, y si esta es fuerte, rompe todos los obstáculos, y entonces Dios Mismo pone el Evangelio en su corazón.

Sin embargo, los humanos pueden considerarse felices si se esfuerzan conscientemente por entrar en contacto con los seres del más allá y confiar en ellos sin reservas. El más mínimo llamado es suficiente y estos seres ahora son responsables del desarrollo de los humanos. Porque ahora usan su voluntad de tal manera que ellos mismos entran mentalmente en el ser humano y ahora éste ya no puede pensar ni actuar de manera diferente a como lo quieren los seres del más allá y por lo tanto su vida ahora debe alcanzar el éxito espiritual. Con el llamado, el ser humano ya ha dado su consentimiento para dejar actuar el poder espiritual, y ahora queda relevada de responsabilidad mientras su corazón anhele a Dios, es decir, la voluntad se ha vuelto seriamente activa para vivir de una manera que le agrade a Dios. Entonces debe llegar inevitablemente a la cima, y ciertamente no vive su vida terrena en vano ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confirmación de las profecías - Sucesos mundiales

B.D. 1842 from 8 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Esto te es dado como confirmación de que todo se cumplirá exactamente como el Espíritu de Dios te ha predicho. El mundo no quiere creer que la hora final está tan cerca, porque piensa que aún no ha llegado el tiempo de que suceda lo que el Señor profetizó en la Tierra; por lo tanto el mundo no estará preparado para enfrentar la catástrofe natural que se avecinda, por lo que Dios envía repetidamente recordatorios para que a los hombres no se les olvide.

El espíritu de Dios no se equivoca y, una vez establecido, todo lo que Dios dice debe ser creído y puede ser difundido sin temor, porque su mensajero sólo anuncia el mensaje de Dios y sólo repite su Voluntad. Aquellos que Él elige para esto son los que tienen el conocimiento correcto. Ellos aceptan sus mensajes y los repiten como Él desea. Sus pensamientos humanos son guiados de tal manera que perciben las cosas que corresponden a la Verdad. Su capacidad de juicio será más aguda y el Amor a la Justicia y a la Verdad los protegerá contra el pensamiento erróneo, y cuando hablen, cada palabra corresponderá a la Verdad.

Por lo tanto, escribe ahora lo siguiente: Todo lo que ocurre en el mundo está conectado con el estado espiritual de la humanidad. La causa de esos acontecimientos es puramente terrenal, pero hay que tener en cuenta su formación y sus repercusiones mundiales. Los sucesos del mundo son en cierta forma sólo una consecuencia de la bajeza espiritual de la humanidad, aunque deberían ser un medio para elevar a los hombres de tal bajeza espiritual, lo que está más allá de la comprensión del pensamiento terrenal de los hombres. Por consiguiente no creen, pese a todas las indicaciones, en lo que va a suceder. Por ello no estarán preparados cuando les alcance la catástrofe natural y no podrán protegerse ni escapar. Es una necedad cerrar la mente a los avisos de Dios cuando son ofrecidos a la humanidad. Es voluntad del divino Creador que el conflicto en el que la mitad del mundo está enzarzado quede sin solución porque la humanidad no debe alcanzar supuestos derechos mediante las armas.

Dios dio a los hombres el mandamiento de amarse los unos a los otros, y este mandamiento ya no es atendido. La humanidad se inflige a sí misma todas las maldades imaginables y, como consecuencia, tendrá un castigo excesivamente duro. Dios mismo deberá asumir el papel de tribunal, de juez, para que el hombre reconozca que tiene un Dueño encima que todo lo sabe sobre la injusticia.

Por esta razón, vosotros los hombres no deberíais invalidar la voz de Dios ni cuestionar la Verdad de las creencias, tratando de decidir vosotros mismos cuando se cumplirán estas profecías. El mundo está en una gran miseria y sólo puede ser salvado a través de la inmensa catástrofe natural que seguirá inmediatamente a la gran ofensiva y que, como consecuencias, traerá la decisión real en la magna lucha de las naciones, lucha que está lejos de cualquier motivación noble y es únicamente una lucha de ambición y poder. Esta guerra será terminada por un poder más alto, y todo sucederá como ha sido anunciado.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Falta de comprensión .... Gracia no aprovechada ....

B.D. 1843 from 9 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Los seres humanos tienen poca comprensión de un proceso que es de suma importancia si no aprovechan los resultados de una conexión mental con el más allá. Es increíblemente valioso que un ser humano sea instruido por fuerzas espirituales y conocedoras de la voluntad de Dios, y es una gracia inmerecida si estas instrucciones también pueden ser recibidas por otros seres humanos, de modo que en cierto sentido tengan el mismo derecho como un niño terrenal que se entrega a Dios .... que entonces cada ser humano puede participar de esta gracia inmerecida.

Sin embargo, apenas se presta atención al respecto, lo que demuestra que el proceso no les parece inusual. Por otra parte, es evidente que no se puede comunicar nada inusual a los humanos si no se los obliga a adoptar una creencia obligatoria. Y a través de una fe débil, los seres humanos se privan de una gracia que, si se utilizará, podría proporcionarles la más alta madurez espiritual.

Si el ser humano reconoce el obrar divino, entonces también se compromete con plena convicción y entonces la gracia divina fluye hacia él. Pero aquellos que no prestan atención a los envíos desde arriba, es decir, que no hagan suyo el contenido, el poder divino sólo fluirá hacia ellos de forma limitada. Y su pensamiento será erróneo, porque se basan en el juicio de personas elocuentes que rechazan por arrogancia, porque no pueden ni quieren comprender que ellos mismos no fueron llamados a realizar una tarea, ya que su grado de madurez les parece mayor .... Quieren fingir un alto grado de madurez.

Por lo tanto, los humanos deben tratar de transmitirlos unos a otros para que la gracia de Dios sea aprovechada de la manera correcta. Y siempre hay que explicar a los demás seres humanos la forma de transmisión, hay que explicarles su propia inacción y también la ignorancia que precedió a este reconocimiento. Porque sólo cuando están convencidos de que aquí tiene lugar un proceso misterioso que no se puede resolver en la Tierra, se sienten inclinados a familiarizarse con el contenido y entonces es un juego ganado, porque ya no pueden poner ninguna objeción al contenido, ellos penetran en el hilo del pensamiento y ahora empiezan a pensar acerca de algunas cosas o hacen preguntas, lo que significa que ahora desean mentalmente instrucciones y, por tanto, ellos mismos entran en contacto con las fuerzas cognoscentes y en esto consiste el verdadero propósito de los seres cognoscentes del más allá entren acceso a los seres humanos, para que ahora puedan ejercer su verdadera tarea con ellos .... a instruirlos mentalmente .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La verdad de los capítulos aparentemente incomprensibles ....

B.D. 1844 from 10 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El ser humano que busca la verdad probablemente se deja instruir, pero primero somete todo a un examen minucioso antes de aceptar de lo que se le transmite. Y ese es su derecho, porque se le ha dado el entendimiento para que pueda utilizarlo y entonces se decide lo que vale la pena aceptarlo. Pero lo que somete a prueba debe provenir de una fuente que le parezca garantizar la verdad, es decir, la voluntad de aceptar la verdad debe permitirle recurrir precisamente a esta fuente .... debe, por tanto, suponer que para ser instruido correctamente en la verdad, elegir maestros de quienes presupone conocimiento, de lo contrario no se puede hablar de ningún deseo de verdad.

Pero nadie querrá jamás obtener Información allí, donde sospecha de ignorancia o falsedad. Y de la misma manera, si el humano se deja instruir espiritualmente, primero debe ser convencido de que las fuerzas docentes son conocedores y veraces. Nunca hay que dudar de que éstas están en el conocimiento y sólo quieren transmitir la verdad más pura, entonces lo ofrecido estará siempre bien pensado y ahora podrá ser aceptado como propiedad espiritual. Y entonces el hombre reconocerá exactamente que está en la verdad.

Entonces se descarta el engaño consciente o inconsciente, y toda duda debe desaparecer del corazón, incluso si lo ofrecido no puede ser sometido a prueba, porque al ser humano no se le puede proporcionar pruebas, ni puede convencerse a sí mismo mientras que viva en la Tierra. En el último caso sólo es necesario aceptar todo incondicionalmente todo lo que se transmite al hombre desde arriba, es decir, desde las fuerzas cognoscitivas. Porque Dios Mismo tiene Su mano protectora sobre el ser humano que desea la pura verdad, y no permite que camine en el error, siempre que tome el camino hacia la verdad a través de Dios. Y no importa cuánto les puede parecer a los semejantes que haya fuerzas obrando que carecen de conocimiento.

Dios no permite arbitrariamente que lleguen mensajes a la Tierra si no corresponden a Su voluntad. Tampoco permite el acceso de fuerzas ignorantes a una persona cuya voluntad es permanecer en la verdad, y por eso la persona puede aceptar con total seguridad incluso los capitules que le parecen incomprensibles, sin tener que temer que se haya cometido el más pequeño error.

Porque, ¿cómo debería ser la perfección si a esas fuerzas que trabajan en nombre de Dios se les negara el amor a la verdad y al conocimiento ? .... Entonces a las fuerzas ignorantes no se les negaría el acceso, y entonces tampoco se podría creer en los escritos. Y por eso no dudéis cuando el Espíritu de Dios se expresa y da explicaciones de una manera que no comprendéis del todo, que sólo podéis suponer pero nunca probar. El hombre puede equivocarse, pero Dios nunca se equivoca y, por lo tanto, nunca puede haber mentira de lo que se le transmite al hombre desde arriba, al invocar a Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor a Dios .... Reconociendo Su Palabra ....

B.D. 1845 from 11 de marzo 1941, taken from Book No. 28

La voluntad de servir a Dios presupone el amor a Él, porque el hombre reconoce sobre sí un Ser al Que se siente sujeto, pero al Quien también es devoto y está dispuesto a todo por ese Ser, porque siente amor por Dios. Ya que que el hombre ahora ofrece su servicio a Dios con total libre albedrío, eso significa también volverse conscientemente hacía Él y un anhelo por Él. Es la conciencia de pertenecer a Dios y, por tanto, la separación de Dios ya ha sido superada, aunque el hombre aún no haya alcanzado el estado de perfección que le es posible lograr en la Tierra. pero el amor por Dios ha despertado en él y la voluntad de vivir para agradarle.

No son características especiales que ya dejen revelar una conexión con Dios a nivel puramente externo, porque todo lo que tiene un efecto externo no resiste las muchas pruebas que Dios impone a aquellos hijos de la Tierra que quieren entrar a Su servicio. Estas pruebas tienen como objetivo aumentar el deseo interior por Dios, el hombre debe confiarse a Él en la necesidad más grande y siempre ver al Padre en Él, su origen y también su fin. Y todo esto sólo puede hacerlo si está profundamente interior, si todo lo externo no le afecta, sino tan sólo está lleno del anhelo .... de estar unidos a Dios.

Por eso el amor de Dios debe ser inherente en él, debe determinar todas sus acciones, pensamientos y palabras. Y un niño terrenal que está enamorado, es decir, que tiene a Dios en su corazón, no podrá ahora hacer otra cosa que actuar en el amor, y así el vínculo del amor se hará cada vez más íntimo. Dios Mismo evalúa el sentimiento que el hombre tiene en su corazón hacia Él, y Él verdaderamente sabe mejor hasta qué punto el corazón del hombre está preparado para recibir al divino Señor.

El hombre da gran importancia a una expresión visible de Dios .... Siempre quiere tener pruebas y por eso sólo cree cuando se aumentan señales tan obvias y maravillosas que excluyen cualquier duda. Pero dios no quiere que el hombre crea sólo entonces cuando Él da señales y obra milagros .... Él quiere que la palabra divina sea aceptada sin señales. Quiere que el hombre la reconozca como Palabra de Dios, porque el mérito del hombre es innegablemente mayor; si acepta la verdad de los cielos, sin que se la demuestren mediante señales.

Entonces el hombre se inclina más fácilmente a creer que su amor aún no es lo suficientemente grande como para ser apreciado por Dios de la Palabra interior. El Señor mira los corazones de los que son los Suyos, y lo cual encuentre sin defecto, lo hará indeciblemente feliz al establecerse allí Él Mismo. Porque Él dio esta seguridad a los hombres cuando caminó sobre la Tierra, que vendría a unirse con los Suyos en la Tierra. Y los que son Suyos también Le reconocerán cuando venga. Pero primero su fe tiene que ser tan fuerte que reconozcan al Señor en la Palabra, porque entonces ya estarán íntimamente unidos a Él, y cuando Él Mismo aparezca, su amor, que ya Le han demostrado antes, será coronado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Concepto de eternidad .... Estado de luz .... Estado no redimido ....

B.D. 1846 from 13 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El concepto de eternidad es incomprensible para el ser humano mientras siga viviendo en la Tierra; pero con el momento de la muerte su alma queda libre, y ahora comprende lo incomprensible .... No hay ley del espacio y del tiempo, no hay limitación corporal, todo es como un mar infinito que encierra el pasado, el presente y el futuro; el espíritu está libre de cualquier grillete y también es dueño del tiempo y del espacio. Dondequiera que quiera estar, allí puede estar, cualquier cosa que imagine está presente para él. No hay nada que le impida permanecer en regiones brillantes, luminosas y claras, siempre y cuando el alma haya alcanzado un grado de madurez que le permita ascender hacia regiones de luz.

Deja atrás todo lo que le parecía deseable en la Tierra, participa de la luz que irradia de Dios, se hunde en la torrente del amor divino, escucha los coros de las huestes celestiales, ha entrado por la puerta de la vida eterna en un reino de luz, que es un mundo diferente al mundo terrenal. Se vuelve hacia la luz, busca la unión con seres espiritualmente perfectos y así aumenta su estado de bienaventuranza. Por eso la vida en la eternidad es mil veces más deseable que incluso la existencia más hermosa en la Tierra, para un alma que ha llevado una vida agradable a Dios y ahora es llamada al reino eterno.

Dios sabe qué grado de madurez puede alcanzar el hombre en la Tierra y lo llama hacia Sí Mismo, siempre que exista peligro para su alma o el hombre ha cumplido sus requisitos .... Y los seres humanos siempre deben dejarlo en manos de Dios cuando Su amor se apodera de la vida de un hombre, los seres humanos deben agradecer a Dios cuando libera una alma de sus cadenas externas. Una entrega silenciosa a la voluntad de Dios siempre debe llenar a aquellos humanos que están destinados a sufrir severos sufrimientos terrenales debido a la muerte de personas cercanas a sus corazones. Porque si las aman, sólo deben considerar el estado de luz y alegrarse y jubilarse de que esta alma haya completado su viaje en la Tierra y ahora finalmente lo haya completado.

Y cada oración debe tener sólo como objetivo alcanzar la madurez del alma, porque este es un requisito previo para un estado en el más allá que sea envidiable y compense todos los sufrimientos y tormentos terrenales. Sin embargo, los humanos que carecen de madurez espiritual son dignos de lástima, porque todavía tienen que pasar por una dura escuela en el más allá y ahora tienen que recorrer el camino de la purificación, a menudo de la manera más sensible.

La lucha de la vida es fácil de nombrar comparada con el sufrimiento que ahora espera al alma para alcanzar ese estado que concede la entrada en las esferas de luz. Todavía hay que hacer esfuerzos indescriptibles hasta que el alma haya liberado todo los grilletes y pueda ascender a las alturas sin ningún lastre. Porque todo lo impuro que aún se aferra al alma la retiene a la Tierra como con cadenas; ella anhela a la misma, participa del sufrimiento y del dolor de sus familiares y por lo tanto está obstaculizada en su vuelo ascendente. Y aunque anhela la luz, todavía no tiene la madurez para ser portadora y dadora de luz, y ahora le espera un largo viaje al más allá, que también percibe como un largo tiempo, ya que la ley del tiempo y del espacio aún no ha sido abolida por completo y el concepto de “eternidad” aún es inimaginable para el alma.

Quien entra en la luz sólo deja en la Tierra lo que ha superado, y ciertamente no lo anhela .... Pero quien sale de la Tierra con falta de madurez del alma todavía está muy cerca de la Tierra, y la está buscando, para conectarse con sus seres queridos. Sufre, así como los hombres sufren en la Tierra por la separación unos de otros, y sin embargo esta separación es de muy corta duración y puede ser salvado por completo si el alma ya está rogando y suplicando en la Tierra, que la luz y la gracia fluyan hacia ella a través del amor de Dios, y que el tiempo se aproveche según la voluntad divina .... Porque su muerte será un fácil deslizamiento hacia los reinos eternos, y alegre y con ganas dejará todo atrás en la Tierra, lo que dificulta el vuelo a las alturas.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de amor .... Camino a la altura ....

B.D. 1847 from 14 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El impulso interior de hacer una buena acción nunca debe pasar desapercibido. Es la voz divina que llama al hombre a hacer esto, es el recordatorio silencioso para aumentar la madurez del alma, y esto siempre será promovido si el hombre hace lo que la voz interior le aconseja. Mientras el hombre mire a su alrededor con los ojos abiertos, verá innumerables oportunidades para estar activo en el amor, pero no debe ignorarlas y sólo considerar su propio bienestar y dejar a su semejante en paz en su momento de necesidad.

El hombre siempre puede ser útil y nunca le faltarán fuerzas para hacerlo, siempre que su voluntad sea buena y esté en el amor. Solo entonces el hombre cumple el propósito de su vida en la Tierra y se desarrolla a sí mismo y a su alma progresivamente. El camino hacia las alturas tiene que estar pavimentado con piedras de amor, así siempre será viable. Toda buena acción trae consigo muchas otras, porque el amor despierta amor a cambio, y donde todos los humanos se ayudarían entre sí, el amor y por lo tanto Dios Mismo estaría verdaderamente entre ellos; La humanidad entonces sólo podría ser buena porque camina con Dios y Dios con ella.

El amor redime y libera a los humanos del poder que los oprime, y por eso el amor debe ser siempre la fuerza impulsora de todo pensamiento y acción. Cualquiera que muestre un corazón a sus semejantes también trabajará constantemente en el amor, tratará de reducir el sufrimiento, brindará ayuda activa, ayudará a llevar todo lo que sea difícil y siempre será una bendición para aquellos que están a su alrededor.

El mundo es un valle de sufrimiento, y tiene que serlo, si se quiere dar a los humanos la oportunidad de desarrollarse en el servicio. Sólo entonces vive su vida conscientemente, es decir, reconoce la tarea de su vida, que sólo se cumple a través del servicio constante en el amor .... y sólo entonces alcanzará la madurez del alma, el requisito previo para entrar en un vida futura rica en luz, sólo a través del servicio en el amor se elimina toda la escoria, el alma se libera y ahora puede emprender el camino hacia arriba sin obstáculos, se acerca cada vez más a su destino real, se convierte en el amor mismo y empuja hacia lo que también es amor .... Ella permitió que la voz de Dios hablara dentro de sí misma, ella la obedeció y así entró en contacto más estrecho con Aquel, Que es el Amor Mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe viva .... Actitud correcta hacia Dios ....

B.D. 1848 from 15 de marzo 1941, taken from Book No. 28

En tiempos de tribulación, aquellos que se esfuerzan por actuar siempre bien y con nobleza llegarán a una fe viva. Éstos son guiados visiblemente y entran en contacto con personas profundamente creyentes, y se les comunica la Palabra de Dios de una manera que les parece aceptable y que la escuchan con el corazón y no sólo con los oídos. Y entonces comienza el propio pensamiento. El hombre entra en contacto con Dios, mantiene un dialogo interior con Él, y ahora será instruido intelectualmente y recibirá una respuesta a todas las preguntas serias dirigidas a Dios.

La fe que ahora reside en esa persona es profunda y viva, y sólo una fe como tal puede producir los frutos adecuados. Ahora deja de lado todo lo que de alguna manera esté relacionado con las formas, con acciones externas que se llevan a cabo mecánicamente, y lucha con plena convicción por el desarrollo superior del espíritu; Reconoce el propósito de la vida y ahora busca armonizar su vida terrenal con lo que la fe requiere de él. Y Dios Mismo le pone el conocimiento de Sus exigencias en el corazón, le deja ver claramente cuál es Su voluntad; También le permite reconocer la inutilidad de lo que es obra humana, y Él mismo se da a conocer en tantas cosas y en todas las ocasiones, para que el hombre sea fortalecido en su fe, su voluntad se haga cada vez más activa y el corazón empuja cada vez más fervientemente hacia la Deidad Eterna, lo que se expresa a través de una actividad en el amor que ennoblece y transforma al hombre para que madure cada vez más y se acerque a Dios.

Quien una vez haya encontrado la actitud correcta hacia Dios, que se conecta conscientemente con Él, Le sacrifica su libre albedrío y le pide Su amor y su gracia, ya no puede ir mal .... El amor de Dios se apodera de él y lo atrae hacia Sí Mismo, le da gracia y fuerza, y todos los poderes espirituales auxiliares están disponibles para el hombre, si tan sólo es creyente y desea la ayuda de Dios. Entonces el modo de vida también estará en armonía con las exigencias que Dios impone a los hombres.

Cultivará el mandamiento de amar a Dios y al prójimo como primer mandamiento y, por tanto, deberá alcanzar también la madurez espiritual que es su propósito en la vida en la Tierra. Debido a que cada acto de amor conduce a las alturas, cada buena obra es una piedra angular para la eternidad. Y la fe viva es lo más valioso que el hombre en la Tierra puede considerar suyo .... Si el sufrimiento y la tribulación han llevado al hombre a la fe viva, debería estar profundamente agradecido de que Dios lo haya guiado a través del dolor y las dificultades, que le han traído lo mejor para él, porque sólo a partir de ahora el hombre puede hablar de un desarrollo superior; Sólo a partir de ahora le es posible alcanzar la madurez espiritual, ya que ahora vive conscientemente su vida en la Tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Bendecido sea Tu nombre ....”

B.D. 1849 from 15 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Bendecido sea Tu nombre .... Esto debéis decirlo con profunda humildad, recordando cada día cuán abrumador es el amor de Aquel, Que os dio la vida .... y cómo Su Espíritu está en vosotros en cuanto estéis conectados con Él .... Debéis orarle, hablarle con la más profunda fe, debéis confesar vuestra fe en Él al mencionar Su nombre, invocándolo en la oración, alabándolo y elogiándolo y dándole gracias sin cesando ....

Y cuando pronunciéis Su nombre, debéis ser conscientes de que estáis hablando al Ser más elevado y perfecto, a Quien debéis acercaros con la más profunda veneración, pidiéndole Su amor y gracia. Y cuando os deis cuenta de lo pequeño y diminuto que sois en comparación con Él, cuando levantéis los ojos hacia Él, diréis Su nombre con la más profunda intimidad, que significará lo más santo para vosotros, y humildemente doblaréis vuestras rodillas ante Él .... Porque el Señor quiere que también mencionéis Su nombre; Él quiere que lo confiéis al mundo.

No es suficiente si simplemente Lo reconocéis en vuestro corazón y entráis en contacto con Él en silencio. Debe hacerse saber abiertamente a todo el mundo que queréis pertenecerle a Él; Con fidelidad y valentía debéis pronunciar Su santo nombre, confesar vuestro amor por Él y resistir todas las tentaciones exteriores para negarle. Pronunciar el nombre divino es sumamente bendito, porque Su nombre tiene poder, y cada uno puede apropiarse de este poder siempre que se encomiende a Él y diga Su nombre con fervor .... orando fervientemente: “Bendecido sea Tu nombre ....”

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras paternales consoladoras ....

B.D. 1850 from 17 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Dejad que los niños vengan a Mí y no se los impidáis .... Venid a Mi todos que estáis cansados y agobiados, Yo os aliviaré .... ¿Puedo daros más seguridad de que no estáis solos y abandonados, que a través de estas palabras Mías? Soy el Padre de los sabios, el amigo de los pobres, el consolador de los afligidos y el protector de todos los oprimidos .... Cualquiera que se refugie en Mí puede verdaderamente estar libre de todas las preocupaciones. Y por eso debéis acudir a Mí en cada necesidad y presentarme vuestras inquietudes. Quiero estar presente siempre y en todo lugar donde Me necesitéis y quiero guiaros hacia Mí en todos vuestros caminos. Quiero apartar la tristeza y cambiarla en alegría, y así no seréis abandonados e indefensos en el sufrimiento con el que os probaré.

Yo exijo vuestros corazones, quiero que os conectéis íntimamente Conmigo, quiero que estéis establecidos en vuestra fe en Mí y en Mi amor en el tiempo de angustia venidero .... Quiero que podáis entrar con plena convicción para Mí, para que podáis representarme ante todo el mundo. Quiero que Mi amor os sea revelado, que Me sintáis cerca de vosotros .... Quiero que seáis tranquillos en vuestro sufrimiento, que os encomendéis a Mí con devoción y fe para poder obrar visiblemente en vosotros, para que toméis conciencia de Mi poder y fuerza, para que Yo viva en vuestros corazones, que os asociéis Conmigo como a vuestro hermano, que no temáis sino que seáis creyentes.

Porque Mi amor es mayor que toda dificultad, Mi brazo es más fuerte que el peligro, y lo que significa para vosotros un gran sufrimiento, os traerá un estado de madurez que de otra manera nunca podréis alcanzar. Por eso os llamo: Creed, amad y confiad .... Sed como los niños pequeños que descuidadamente dejan todo al Padre porque saben que Su amor sólo quiere lo mejor para Sus hijos .... Y venid a Mí en toda necesidad, Yo quiero ayudaros y nunca debéis pedirme ayuda en vano, porque escucho la oración de los que Me reconocen como su Padre y Me suplican en toda angustia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Erupciones .... actividades de los espíritus libres ....

B.D. 1851 from 18 de marzo 1941, taken from Book No. 28

A partir de que el centro de la tierra empieza a moverse, habrá un rugido tremendo por el aire, porque los alrededores de la tierra siente la estampida de lo espiritual desde lo interior terrestre y va a ser afectado mucho por esto. Por su de repente liberación, lo atado en formas muy duras hasta este momento va a moverse extraordinariamente y va a influir al espiritual más maduro de manera que en la naturaleza van a tener lugar cambios extraños, porque lo espiritual liberado, que se encuentra al principio de su desarrollo, intenta formar a su avance según su criterio .... Quiere encarnarse en una creación que tiene como condición un desarrollo más avanzado. Pero lo espiritual de esta forma se resiste contra la toma de posición, y por esto hay una lucha entre lo espiritual más avanzado y lo imperfecto, y esto tiene como consecuencia una estampida tumultuosa que se escuchará en el mundo. Y esto será el principio de lo que va a meter al mundo en un espanto .... Lo espiritual en el interior de la tierra empuja hacia la superficie, llegará a la luz, y el cambio abrupto de áreas de una atadura completa al reino que contiene espíritus parecidos casi a salvados sirve para desatar a sucesos increíbles en la naturaleza, que el hombre no se puede explicar, pero que todo tiene su razón ....

El aumento de seres espirituales que han decidido de servir y que se han declarado preparado, llenan con este anhelo de trabajar, el cual todavía no se puede desplegar, el espacio fuera de la tierra donde tuvieron lugar las erupciones, y motivan a moverse a lo espiritual libre a tareas extraordinarias, de modo que hay tormentas indecible que acompañan aquellas catástrofes naturales y elementos naturales se van a desbordar, cuya fuerza y consecuencias para el hombre no se puede imaginar. Y por esto se les quita cualquier forma de reflexionar, lo espiritual le va a empujar tan fuerte que no será capaz de pensar sobre los sucesos y aguanta sin voluntad y debilitados lo que pasa. A partir del momento que lo espiritual pueda mencionar algo y su acción se ha desbordado, las erupciones de la tierra ceden un poquito. Se separan los que quieren servir de los que se mantienen en rechazo, buscan la superficie terrestre y buscan la compañía de un ser espiritual ya trabajando y con fuerzas aumentadas se puede seguir trabajando. Todavía estos seres son libres y se desahogan de manera devastadora. Son más fuertes que lo atado ya en el mundo de plantas y animales y el espiritual no puede oponer resistencia suficiente para defenderse, así lo espiritual no atado puede destruir la forma exterior de aquellos atados y disuelven creación por estas fuerzas naturales, y esto con la buena vista divina; porque si ha venido el tiempo que Dios pone fin aquellas catástrofes, Él ata ahora lo espiritual liberado de nuevo en formas exteriores y les da una tarea .... Entonces se crean formas nuevas de cualquier tipo .... se muere lo que está vivo, y se crea vida nueva si Dios lo considera oportuno .... Por esto estas catástrofes naturales no duran mucho. Cuanto más violentos las fuerzas liberadas destruyen, más rápido se les ata de nuevo, porque sino habría una destrucción completa como consecuencia, pero que no es fin de la voluntad divina. Solo se permite un cambio de lo ya existente, es decir es lo deseado por Dios, pero no una destrucción de lo que existe. Pero los cambios son tan enormes que el hombre se enfrenta a una manifestación divina que le debe chocar en sus más profundas profundidades, sino está dirigido solo a lo terrestre y ver el suceso solo de forma material. Si ni siquiera la voz de Dios no habla en aquellos sucesos a él, las apariciones naturales se quedan sin efecto en su alma, entonces lo espiritual en él se encuentra en un retroceso y casi no hay posibilidades de un ascenso espritiuaöl para aquellos hombres que no les llega a la conciencia la grandeza y omnipotencia de Dios en aquellas catástrofes naturales ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza de la palabra divina .... la lucha contra Cristo ....

B.D. 1852 from 18 de marzo 1941, taken from Book No. 28

La fuerza de la palabra divina atraviesa todo si la lucha contra Cristo se va a llevar con todos los medios. Todavía a los hombres está permitida alguna libertad de pensar, pero será sometido pronto por el mundo, en que cada rama espiritual que admite Jesucristo como salvador del mundo, será denegado, y el hombre tiene que experimentar el retenimiento de cada conocimiento sobre Él. Eso llevará a una lucha abierta que solo se puede llevar con la espada de la boca. Aquel que nombra a Jesús sin timidez defendiendole, va a estar lleno de espíritu, aunque corre el peligro de perder su vida. Y entonces se verá que verdaderamente la palabra divina tiene un gran poder. Será absorbida con hambre devoradora donde se predicará al hombre .... Aquellos que la escuchan, van a experimentar la fuerza en sí mismos y les va a sentir verdaderamente muy bien, porque el hombre se moriría de hambre si Dios mismo no le cuidaría mandando alimento y refresco. La palabra pura de Dios, repetida por el hombre que la ha recibido directamente de Él, sonará tan convincente y lleno de efecto para aquellos que llevan a Jesucristo en sus corazones, pero que a la vez no se pueden separar totalmente del mundo todavía. Llegarán a la claridad mental si se les predica la palabra divina, porque Dios ha llenado Su palabra con Su fuerza a que cada uno que lo quiera escuchar lo acoge en su corazón, será inundada por aquella fuerza y en un futuro va a tomar bandos por aquella palabra. Y entonces se verá que nada de eso se podrá negar, que todo se puede aplicar sin condiciones de lo que pasará a la humanidad por los portadores de la palabra. Los seguidores de Cristo no pueden salir victoriosamente de aquella lucha sin la palabra de Dios, porque el poder superior se encontrará donde está la pura verdad, donde se enseña la luz del cielo. No se podrá refutar nada a los portadores de la verdad divina, descubrirán a cada vaguedad, deslumbran a cualquier error y marcan a cada mentira y aunque estén perseguidos por los seguidores del contrayente de Dios, se encontrarán para unirse y trabajar juntos, y ningún poder terrestre podrá resistirse, porque Dios mismo está con los luchadores, y la victoria estará verdaderamente allí, donde se encuentra la verdad .... reconocida como un regalo divino, guardada como el obsequio más santo y ofrecido abiertamente ante el mundo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Sin encabezamiento (respuesta rebaño) ....

B.D. 1853 from 19 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Ante la necesidad espiritual, el Señor Mismo desciende nuevamente a la Tierra para ayudar a la humanidad. Esta es una prueba de Su infinito amor y misericordia. Él no abandona a los humanos a su suerte, sino que busca salvarlos del poder del enemigo. La fe en ello es la primera condición para reconocer como verdad la Palabra recibida desde arriba. A quien le falta esta fe no se le puede dar ninguna otra prueba de la verdad. Esta también es una señal del tiempo en que los que quieren servirle luchan entre sí y creen que Le sirven si rechazan o condenan esta Palabra.

El amor de Dios se enseña, pero donde se expresa no se reconoce .... Las Palabras de la Sagrada Escritura sólo se leen con la mente, pero no con el corazón, y por lo tanto su interpretación es a menudo completamente diferente del significado real. Y cuando Dios tiene misericordia de la humanidad y quiere encaminar su espíritu hacia el reconocimiento, encuentra duras resistencias, y la efusión de Su amor es despreciada y, como proveniente del reino de los demonios, rechazada.

Y así es que Dios se pueda revelar una y otra vez, pero la voluntad del hombre resiste a Su amor .... la voluntad del hombre destruye la eficacia de la Palabra divina, porque el amor de Dios no puede ser impuesto a los hombres, debe ser reconocido como tal en el libre albedrío. Y por eso el poder de la Palabra divina no podrá expresarse en ellos, porque ellos mismos resisten este efecto curativo y no se dejan atrapar por el amor divino. Y Dios no ejerce la más mínima coerción sobre el libre albedrío del hombre ....

Lo que hace, piensa y dice depende enteramente de él; pero reconocerá inevitablemente la voz de Dios que se confía a Él y le pide fuerza y gracia para hacer el bien y conocer la verdad. La voluntad de estar en la verdad y la voluntad de servir a Dios también permite a los hombres examinar las cosas sin prejuicios. Pero esta voluntad tiene que estar presente, de lo contrario es imposible realizar un examen con el éxito adecuado.

Lo que Dios da a los humanos también podrá ser reconocido como verdad tan pronto como el hombre le pida a Dios iluminación espiritual. Pero sólo el entendimiento de cabeza no es suficiente para examinar lo que sólo puede captarse con el espíritu, lo que el Espíritu de Dios imparte al espíritu del hombre .... Quien examina sin haber estado íntimamente conectado con Dios difícilmente podrá distinguir la verdad de la mentira, y por tanto, su juicio no prevalecerá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Riesgo de la tenencia .... Materia inactiva ....

B.D. 1854 from 20 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Aunque la materia se encuentra en un cambio constante, no puede ser considerada disuelta mientras todavía pueda ser útil de alguna manera, Sólo cuando es completamente inútil lo espiritual que hay en ella la ha superada, y a menudo pasa mucho tiempo antes de que pueda abandonar la antigua forma para cumplir nuevas tareas en una nueva forma.

Así, el curso de la tierra a través de la materia es un encarcelamiento indescriptiblemente doloroso para lo espiritual durante periodos de tiempo muy diferentes, y el conocimiento de esto puede determinar al hombre a acortar este estado, si todo se pone a disposición para ayudar a lo espiritual a servir, porque la materia conserva los espiritual durante un tiempo indescriptiblemente largo, al que nunca se le permite servir y que, por lo tanto, se deja sin uso como una posesión muerta. Y ahora también es comprensible porque el hombre no debe su corazón en las posesiones, porque cuanto mayor es su amor por las posesiones del mundo, menos oportunidades le ofrece éste para servir.

Lo espiritual en esa materia no utilizado está ahora condenado a la inactividad contra su voluntad. Está listo para servir y no se lo permite y sufre inimaginablemente por ello. Si una persona está rodeada de materia, que por tanto debe permanecer inactiva, esto afecta al alma del hombre, que también cae en una cierta inercia y hace poco para cumplir su tarea de la vida.

Si el alma estuviera llena del impulso de estar activa, querría dar y así despojarse de sus posesiones, lo que daría como resultado que la actividad espiritual comenzará inmediatamente en la materia y significaría por tanto el comienzo de la redención. Todo lo espiritual, en cambio, a lo que se le ayuda a activarse, ayuda al hombre en su propio desarrollo superior, por lo que un hombre que está en medio de la materia constantemente activa alcanza mucho más fácilmente la madurez del alma. Por lo tanto, el aumento de la actividad terrenal favorecerá al mismo tiempo a la liberación de lo espiritual atado, siempre que lo que ahora está surgiendo vuelva a ser algo útil para el hombre.

Si la materia en barbecho es destruida por la voluntad de Dios, esto significa una ayuda para lo espiritual que hay en ella, ya que ahora pueda deformarse de otra manera y ahora tiene la oportunidad de ponerse en servicio más rápidamente. La destrucción de propiedades obliga a los hombres a utilizar tal materia que aún no ha sido admitido a una actividad. Y eso siempre es beneficioso para lo espiritual que hay en ella.

De modo que el aumento de la posesión es un peligro, mientras que su destrucción, si es la voluntad de Dios, puede ser una bendición para lo espiritual no redimido que se ha declarado listo para servir, pero que se ha mantenido alejado de su propósito de servir por la codicia humana y el amor por la materia. El caparazón exterior se disuelve entonces a la fuerza y lo espiritual se libera de ello, pero sólo para ser atado nuevamente en la forma, pero ahora encuentra la oportunidad de servir; de lo contrario, puede pasar tiempos interminables antes de que se le permita servir.

A través de las manos y la voluntad humana se crean tantas cosas que son completamente inútiles y sin propósito y están privadas de cualquier función útil. El hombre debería ocuparse de ayudar a esta cosa espiritual asignando algún propósito a cosas tan útiles, para que un día la materia, aunque sea después de mucho tiempo, alcance la disolución, porque sólo a través del servicio lo espiritual dentro de ella se vuelve libre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libre albedrío .... Estado compulsivo .... Subordinación del mismo ....

B.D. 1855 from 21 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Sólo el hombre es capaz de utilizar su libre albedrío, es decir, es la única criatura que se encuentra en estado de imperfección y sin embargo tiene libre albedrío. Este es un privilegio que podrá apreciar aún más una vez que se le haya quitado el caparazón carnal y haya entrado en esferas de luz. Sólo entonces reconoce el amor infinito de Dios, Que le dio la oportunidad de utilizar su voluntad como mejor le parezca.

El tiempo del andar en la Tierra en el libre albedrío es de hecho un gran peligro para el hombre si abusa de éste, pero también puede traerle la madurez espiritual más elevada si el libre albedrío se usa adecuadamente. Y es por eso que toda buena acción se valora especialmente si no es causada por ninguna compulsión, sino que se lleva a cabo con total libre albedrío. Pero una vez que el hombre mismo se ha entregado a Dios, su voluntad es siempre y constantemente igual a la voluntad divina, entonces ya no es responsable de su andar terrenal, puesto que Dios Mismo cuida del hombre si éste le ha sacrificado su voluntad.

La renuncia de la propia voluntad es en realidad el punto de inflexión en su vida. Lo que antes de la encarnación como ser humano era un estado de compulsión, ahora se debe luchar por lograrlo en la etapa del libre albedrío .... la completa subordinación de la voluntad a la voluntad divina. Por lo tanto, el hombre debería despojarse de lo que en realidad es su privilegio sobre todas las demás obras de la creación. Lo que el ser deseaba durante el tiempo interminable del cautiverio, cuando languidecía en su voluntad atada, ahora debe renunciarlo voluntariamente, sólo entonces podrá liberarse verdaderamente y entrar en la luz, porque la entrega de la voluntad sólo significa libertad espiritual, porque implica llegar a ser perfecto.

El ser debe enfrentarse a Dios con la más profunda humildad, entonces alcanzará las alturas más altas, porque entonces aceptará la voluntad divina y realizará todo lo que le lleve a la unificación con Dios. El libre albedrío fue la razón de la apostasía de Dios y ahora también debe causar nuevamente el regreso a Él .... Dado que el ser se separó de Él en el libre albedrío, ahora también debe buscar la reunificación en el libre albedrío. Esto es fundamental porque todo estado compulsivo es algo imperfecto, por lo que el ser nunca puede ser juzgado, sino que primero debe moldearse.

Pero también tiene que tener la posibilidad de usar su voluntad equivocadamente, ya que esto caracteriza el estado de libertad. Sin embargo, el hombre siempre tiene la oportunidad de remediar la debilidad de la voluntad exigiendo fuerza espiritual. Innumerables seres lo apoyan cuando amanezca a fracasar. Le presentan mentalmente el gran peligro de la decadencia espiritual y así lo impulsan a hacer un uso apropiado de su libre albedrío.

Por lo tanto, ningún ser es incapaz de subordinar su voluntad a Dios .... puede cumplir la tarea que se le ha encomendado en la Tierra en virtud de su libre albedrío, si renuncia a esta voluntad por su propio impulso y ahora queda liberado de toda responsabilidad para la vida en la Tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reino espiritual .... Formando las imágenes según la madurez del alma ....

B.D. 1856 from 21 de marzo 1941, taken from Book No. 28

A un ser humano sólo se le puede permitir penetral en el reino espiritual cuando su fe es tan fuerte que ya no hay ninguna duda sobre la continuada vivencia del alma. Esta creencia acerca de la vida después de la muerte también presupone un reino que exista fuera del ámbito terrenal. Y a partir de ahora se despierta en el hombre el deseo de saber de ese reino, de estar informado acerca de este paradero de tales almas, tanto de las almas perfectas como imperfectas.

Si tal deseo se activa en un ser humano, entonces las siguientes preguntas y consideraciones son motivo de instrucción en esta área. Porque ninguna pregunta que el hombre haga espiritualmente queda sin respuesta por parte de los poderes cognoscitivos. Todo lo que el hombre tiene que hacer es esperar la respuesta y prestar a la voz dentro de sí. Es el ser humano el que a menudo se retira en su interior, rodeados de seres del más allá que quieren darse a conocer y que sólo pueden ser escuchados si el ser humano reconoce la presencia y la obra de estos seres.

Pero ningún ser puede expresarse sin la voluntad de Dios, y depende del grado de madurez del hombre, que obliga ahora hacer uso de su voluntad, y en consecuencia se le imparte el conocimiento. Si la pura curiosidad hace que el hombre entre en contacto con las fuerzas del más allá, los resultados espirituales difícilmente satisfarán al hombre plenamente .... por lo que pronto dejará lo que ha comenzado y se volverá nuevamente hacia el mundo terrenal ....

Pero si el deseo de la verdad predomina en el humano, entonces las fuerzas conocedoras que lo rodean están listas para responder a todas las preguntas y darle información acerca de todo lo que está fuera de la Tierra. Y las explicaciones le llegarán de tal manera que le resulten comprensibles y surgirá una imagen en su mente, según las instrucciones. Estas explicaciones sólo pueden darse en sentido figurado, porque el ser humano es incapaz de imaginarse el reino espiritual tal como es en realidad. Sin embargo, él mismo formará las imagines según el grado de madurez de su alma.

La fuerza de la fe acerca cada vez más estas imágenes a la verdad, es decir, el hombre profundamente creyente se imaginará algo mentalmente que está muy cerca de la verdad. El creyente también buscará a los difuntos que está cerca de él en este reino, y si uno u otra se expresa, traerá sólo el conocimiento a los humanos lo que está permitido por Dios .... Y así también se puede dar plena fe a esos anuncios, aunque no describan detallado o detalladamente la vida en el más allá, sólo que el hombre tiene que desear la pura verdad y tiene que desearla por el bien de la verdad pura, entonces todo lo que le parezca digno de conocer, le será transmitido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La objeción de los hombres que la Palabra de Dios es concluida ....

B.D. 1857 from 22 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Es una suposición increíblemente errónea considerar que la palabra escrita de Dios es concluida y rechazar cualquier revelación divina como obra de las fuerzas del mal. Hay fuerzas buenas y malas que intentan ejercer su influencia en las personas. Todas las fuerzas buenas llevan a cabo la voluntad divina, las fuerzas malas trabajan en contra de la voluntad divina.

Las fuerzas ignorantes nunca transmitirán buenos pensamientos, ya que en su estado de oscuridad todavía están bajo el poder del oponente de Dios, por lo que su influencia es más accesible que la influencia de los seres de luz. Sin embargo, tan pronto como lo han reconocido, se entregan a los seres de luz y se someten a la voluntad divina, reconocen su falta de conocimiento y ahora solo transmiten lo que han recibido a través de los seres de luz.

Esto debe ser aclarado para refutar la suposición errónea de que las fuerzas del más allá se expresan arbitrariamente, cuando tales revelaciones se regalan a la humanidad. El Señor lo enseñó en la tierra y dio a conocer Su palabra a los hombres. Era Su voluntad que esta palabra se escribiera para preservarla. A través de Su Palabra anunció Su obrar espiritual a los hombres. Él les dio la seguridad, por así decirlo, de quedarse con ellos en la Palabra hasta la eternidad .... “Yo os enviaré el Consolador, el Espíritu de la Verdad ...”

Sin embargo, no hay ninguna declaración del Señor que diga que Su Palabra debe considerarse completamente como concluida .... Debería permanecer sin cambios, por lo que no se debe agregar ni quitar una palabra que podría cambiar el significado de la Palabra divina que el Señor trajo como Evangelio a los hombres ....

Sin embargo, la sabiduría humana buscaba cambiar y mejorar .... En la voluntad de hacer de que la Palabra de Dios sea más comprensible para la humanidad, su significado a menudo se ha distorsionado u oscurecido, lo que ha llevado al hecho de que incluso la obra del espíritu anunciado por Él ya no se comprende adecuadamente y, por lo tanto, tampoco ya no se reconoce.

La humanidad ha perdido por completo el conocimiento de que Dios habla y quiere hablar con los hombres una y otra vez y que escuchar la Palabra de Dios en conexión directa es por lo que el hombre en la tierra debería luchar. En cambio, los hombres se asustan de la expresión de la voluntad divina en esta forma. Dios Se les acerca con Su Palabra, pero ya no Lo reconocen ....

La Palabra de Dios ya no está viva en los hombres, leen la palabra muerta, pero ya no captan el sentido de la misma. Hay una sequía árida, la fuente está a punto de secarse. Y Dios deja de nuevo que un chorro de agua viva salga de las rocas en medio de la inhóspita .... Deja que la corriente del agua viva fluye de los lomos de estos, quienes abren el corazón y el oído, anhelando la deliciosa bebida, y reciben su Palabra Divina. Y con esto se cumple la Santa Escritura ....

Las Palabras del Señor en Su caminata terrenal ya no se aplicarían, si Dios ya no se revelaría y ya no estuviera más en la Palabra con los hombres. El hombre no tiene justificación para considerar Su obrar como concluido; si lo hace, solo está demostrando su ignorancia de la Palabra escrita y su falta de comprensión de la misma. Porque entonces querría invalidar las numerosas referencias a la obra del espíritu divino, es decir, él mismo no captaría la Palabra Divina en su significado.

En consecuencia, él es uno de los que están equivocados ellos mismos y quieren transmitir su error a los hombres porque tampoco conocen la pura verdad y, por lo tanto, la niegan a las personas. El amor de Dios es ilimitado y no se agota nunca .... Este amor siempre se expresará, es decir, quiere dar, y siempre puede recibir, que está en el amor mismo y quien desea el amor divino.

Dios es el Amor, Dios es la Palabra .... Quien quiera y reciba el Amor de Dios, recibe Su Palabra y puede recibirla para siempre ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Ayuda activa de seres de luz y humanos ....

B.D. 1858 from 22 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El estado mental de los seres humanos requiere una ayuda activa, tanto por parte de los seres de luz como de los humanos en la Tierra, que ha alcanzado una cierta madurez espiritual y ahora pueden ayudar a sus semejantes en sus necesidades. Este requiere el compromiso de toda su persona. Pero si reconoce el peligro que corren sus semejantes, también está dispuesto a hacer cualquier sacrificio mientras ella misma esté en el amor, lo cual es el requisito previo para un grado de madurez espiritual en el que pueda actuar de manera redentora ....

Los seres de luz también son responsables de cuidar a los humanos terrenales. Buscan brindar toda la ayuda posible en forma de sufrimiento terrenal, lo que debería hacer pensar a los humanos y volver la mente hacia la eternidad. Por eso, cualquier acontecimiento que afecte dolorosamente al ser humano debe considerarse como una ayuda necesaria para remediar la angustia espiritual.

Es sólo una parte muy pequeña la que tiene a Dios en su corazón, pero la mayoría de los hombres sólo sonríen ante la mención del nombre divino porque carecen por completo de fe. Tan pronto como la vida de un hombre es soportable, no piensa en los problemas espirituales; está tan completamente ocupado con la vida terrenal que los pensamientos acerca de Dios y su propósito en la vida terrenal rara vez surgen y rápidamente se descartan nuevamente, porque son incómodos para él mientras la vida terrena todavía le proporcione plenitud.

Pero si el destino interviene en esta vida con mano dura, entonces el disfrute terrenal le parece banal, sus pensamientos empiezan a vagar en otras regiones .... El sufrimiento acerca al hombre a Dios y por eso no puede librarse de ello en un momento en que la humanidad está lejos de Dios. Donde la influencia de los seres de luz es demasiado pequeña, donde los humanos no son escuchados por sus semejantes, Dios trata de hacerlos sumisas a través del dolor y el sufrimiento. No quiere dejarlos perecer, sino salvarlos de la muerte eterna.

Y la humanidad todavía tendrá que soportar esto, ella todavía verá venir a la Tierra un sufrimiento indescriptible, que a menudo parece insoportable causando mucho dolor, pero el amor de Dios lo determina así para ayudar a las almas humanas, la verdad de Dios conoce los caminos que conducen a Él, y nada de lo que sucede carece de significado o propósito.

Por lo tanto, pase lo que pase, el ser humano siempre tiene que saber que el dolor y la angustia, las preocupaciones y los tormentos son los únicos medios para salvar de la destrucción a las almas del peligro. Porque la lucha por las almas no debe ceder, hay que hacer todo lo posible para llevarles ayuda, y no se debe demorar ni una hora cuando se trata de ayudar a los seres humanos perdidos. Porque el tiempo apremia, y la mano de Dios intervendrá cada vez más notoriamente para que los humanos puedan encontrar a Dios en los momentos de necesidad y sus almas no se pierdan ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poder cognitivo .... Verdad .... Dios protege contra el error ....

B.D. 1859 from 23 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Al estar en la cognición, el hombre no necesita ninguna garantía de la credibilidad de lo que le es transmitido desde arriba, porque al mismo tiempo que el don divino le concede la capacidad de juzgar claramente de lo que es verdad y mentira. Porque se le ha encomendado una tarea .... de transmitir de lo que recibe. Y para hacerlo con plena convicción, él mismo tiene que ser profundamente creyente, no debe tener dudas acerca de la veracidad de lo que ha recibido. Pero la condición previa es siempre que él mismo anhela la verdad pura ....

Si el hombre quiere dar, también recibirá .... Y sólo lo que se represente con la mayor convicción será aceptado como verdad. Dado que la voluntad de Dios es que la verdad encuentre su camino entre los hombres, Él necesita siervos devotos para difundir la Palabra divina. Y así, Él los equipa con el poder cognitivo para que ahora puedan absorber lo que se les ofrece como propiedad espiritual y luego también defenderla ante sus semejantes.

Y de estos hombres no se podrá difundir nada más que la verdad. Siempre percibirán claramente lo que no concuerda con la pura verdad y lo rechazarán, así como, por otra parte, defenderán la pura verdad contra todos los ataques enemigos. La suposición de que un hombre puede equivocarse si se declara dispuesta a transmitir la verdad a sus semejantes es errónea ....

La omnipotencia de Dios entra en acción allí, impidiendo toda afirmación falsa, tan pronto como el hombre quiere trabajar para Dios. La omnipotencia de Dios se expresa ahora de tal manera que el hombre sólo hablará y transmitirá lo que corresponde a la verdad; Así, hasta cierto punto, se le impide decir cosas que aún escapan a su conocimiento. Y si la gente le exige que se exprese al respecto, entonces admitirá libremente que aún no ha sido instruido al respecto y, por lo tanto, se abstendrá de emitir ningún juicio al respecto.

Así. El hombre sólo querrá transmitir lo que él mismo ha recibido como verdad y la reconoce como tal .... Tendrá conocimiento, pero no querrá parecerlo, cuando Dios aún no le ha dado plena comprensión. Hay zonas que el hombre no puede atravesar tan rápidamente y que permanecen durante mucho tiempo como una tierra desconocida, hasta que el espíritu humano logra desprenderse del cuerpo sin ninguna inhibición, hasta que el ser humano se vuelve aún más receptivo para poder recibir una sabiduría completamente nueva. Que requiere un estado de completo desapego de la Tierra.

Y hasta que no se produzca este estado, el hombre difícilmente podrá ser instruido de cosas que están más allá de su conocimiento. Pero durante ese tiempo el hombre también se abstendrá de juzgar, porque en su amor a la verdad no quiere transmitir nada que todavía a él mismo no le resulte claro. Porque si Dios elige a un hombre para proclamar Su Palabra, entonces también lo protege de difundir algo falso y le da el poder cognitivo en la misma medida en que desea la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe viva – Fe muerta .... Conflictos .... Núcleo ....

B.D. 1860 from 23 de marzo 1941, taken from Book No. 28

La actitud mental de los humanos es tan diferente que muchas veces la más mínima causa es suficiente para que se enfrenten entre sí, y este será siempre el caso cuando se aferren demasiado a una doctrina que es sólo una variación de la Enseñanza proclamada de Cristo. En cuanto se pone esta pura Enseñanza de Cristo en una forma, los humanos ven más la forma en vez del núcleo, y consideran cualquier desviación como un debilitamiento de la enseñanza cristiana.

Pero si sólo se respeta el núcleo los hombres permanecerán estrechamente unidos, porque ahora viven según la Enseñanza de Cristo .... Pero aquellos que sólo se fijan en la forma no pueden tolerar el más mínimo cambio y miran a aquellos con sentimientos hostiles. También creen que trabajan para el reino de Dios, pero no son aptos para ello porque sólo enseñan lo que les fue enseñado por otros hombres, sin poder representarlo con plena convicción porque carecen de experiencia propia.

Cualquiera que quiera transmitir la Palabra de Dios a los humanos debe haberla recibida de Dios Mismo, de lo contrario sólo hablará palabras vacías que no llegan al corazón porque no están bendecidas por Dios con Su poder. El conocimiento impartido de hombres también puede convertirse en Palabra viva si se establece la conexión con Dios y Dios Mismo explica esta Palabra al hombre, de modo que ahora ya no es recibida con el oído sin con el corazón.

Pero tal persona utiliza sus conocimientos para enseñar a sus semejantes, pero nunca querrá separarse de ellos si piensa de manera diferente, es decir, si piensa mal. La fe viva conecta cada vez más a las personas entre sí, mientras que la fe muerta conduce a la separación, porque la fe viva permite que el corazón hable, la fe muerta, la mente. El corazón afirma, la mente niega cuando se trata de cosas divinas .... Porque el corazón está más cerca de lo divino, pero la mente permanece más apegada a la Tierra.

El conocimiento adquirido en la escuela muchas veces no corresponde a la sabiduría divina ofrecida desde arriba, y siempre habrá conflictos entre las personas mientras quieran examinar las cosas puramente intelectualmente, y lo que les parecía un obstáculo ahora se transforma en nada .... Por eso, tales conflictos pueden resolverse inmediatamente si todos se dirigen a Dios Mismo y piden claridad. Si dos pelean, uno deber estar equivocado; Él simplemente no reconoce esto .... Y si las personas toman en serio la verdad, dejan la clarificación de los temas controversiales a Dios Mismo, pero no que peleen entre sí o se apeguen a cosas externas que son irrelevantes.

La verdad pura rara vez está representada entre las personas porque no les bastaba y fue decorado con obra humana. Si se ataca la obra del hombre, entonces surge una gran indignación, y el hombre trata tenazmente de preservar lo exterior y no presta atención al núcleo interior, que se le presenta con toda pureza y sin accesorios humanos. Más bien, el don de Dios conduce a disensiones entre las personas, y se forman partidos a favor o en contra de la enseñanza que debe ser transmitida a la humanidad con toda pureza. Pero sólo aquellas personas que oran fervientemente por la iluminación lo reconocerán .... Porque sólo ellas se encuentran en la forma correcta de pensar y la aceptarán o rechazarán, como es la voluntad divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Hambre de luz .... Desear la fuerza o abusarla ....

B.D. 1861 from 24 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El hambre de luz del ser no redimido determina la duración de su falta de libertad. Tan pronto como el ser percibe la luz como una bendición y la anhela, avanza hacia su liberación final. Porque ahora se esfuerza hacia Dios, abandona su resistencia y ha escapado para siempre del poder del enemigo. Y este estado debe haber ocurrido antes de que el ser mismo pueda convertirse en receptor de luz y fuerza, porque entonces ya no abusa de la luz y de la fuerza que le llegan de Dios, sino que ahora también los utiliza para redimir lo que está atado.

Todo lo que está atado necesita ayuda; no puede liberarse por sí solo, y los seres que están en plena posesión de fuerza, tienen que dar algo a lo que está atado. Pero sólo podrán hacerlo si ellos mismos están en la luz y han sentido el estado de liberación como redención, porque sólo a partir de ahora están constantemente activos para redimir lo que aún está atado. Y ahora vuelve a ser decisivo el deseo del ser no redimido por luz y liberación en qué plenitud puede llegarle la luz, porque no debe suministrársela arbitraria e indiscriminadamente, para que no sea utilizada para aumentar el poder del mal. Porque el ser espiritual no redimido, cuya voluntad es demasiado débil, está todavía demasiado influenciado por el poder del mal y por eso dirige la fuerza que recibe hacia el oponente, siempre y cuando siga su voluntad.

Pero si el ser desea la luz, entonces desea a Dios y usa la fuerza que ahora le llega de una manera que agrada a Dios, y entonces el momento de la libertad ya no está lejos. El deseo de luz siempre estará conectado con la voluntad de acercarse a Dios, porque el ser también intuye inconscientemente que Dios y la luz no puede ser separado el uno del otro. Nunca estará subordinado al oponente de Dios si se esfuerza por alcanzar la luz .... Y es por eso que el ser ahora puede ser considerado con luz y fuerza ilimitadas, porque ya no abusará de estas, sino que sólo las usará para su propio avance.

Si entonces al ser le llega la luz y la fuerza en forma de la Palabra divina, ahora se encuentra en un estado en el que se ha convertido en un portador de luz y fuerza y, por lo tanto, puede seguir a transmitir lo que se le ha impartido a seres necesitados de luz y fuerza. Y ahora es de nuevo el deseo de aquellos por la luz lo que determina si hacen uso de ella o no. Una persona de voluntad débil o testaruda, por ejemplo, nunca podrá sacar fuerza a través de la Palabra divina transmitida, si no deja que le afecte en su deseo de ella. Si no la desea, entonces sigue siendo ineficaz y, por lo tanto, tampoco puede usarse indebidamente para aumentar el poder maligno. Cuanto mayor sea el deseo, más notable será el efecto. Porque permanecer en la luz es un estado tan incomprensible y dichoso que hay que anhelarlo con plena conciencia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre .... Fiel oración e intercesión ....

B.D. 1862 from 24 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Yo escucharé la oración de aquel, quien se encomienda a Mí con plena fe .... La vida sin lucha no produce la madurez del alma, el hombre tiene que luchar, y sólo entonces podrá ahorrarse la lucha, si por su propio impulso pone toda su vida en Mi mano, cuando confía en Mí y confía en Mi ayuda. Entonces él es como Yo quiero que sean Mis hijos terrenales .... Me reconoce como su Padre, Cuya omnipotencia y amor es tan grande que no deja a Su hijo en necesidad.

Y nunca camina solo, sino que siempre Me llama a su lado .... no tiene miedo ni duda, sino que está lleno de confianza, no tiene miedo, sino que cree .... Y Yo no decepciono su fe .... Quien así crea en Mí, no se equivocará, lo apoyaré y cumpliré sus esperanzas, y así se fe será cada vez más profunda e inquebrantable .... habrá paz en él, porque ya no temerá nada, sabe que nunca está solo y abandonado ....

El poder de la oración sentirá a quien se dirige la oración .... Provocará claridad espiritual y fuerza de fe, las personas sentirán que la fuerza les llega y la mirada espiritual se dirigirá hacia arriba .... Yo Mismo enviaré un destello de conocimiento a los corazones de aquellos a quienes se dirige la oración creyente de Mis hijos. Lo que pidan les será concedido y Mi amor vela por los débiles y necesitados de ayuda para que no caigan ni se extravíen.

Porque quienes oran por sus seres queridos en la Tierra y ruegan por su salvación les transfieren el poder de la oración, y así ahora se les puede transferir la gracia, porque la intercesión es una obra de caridad, la intercesión es el medio más eficaz para ayudarlos .... Mi Espíritu ahora busca la unión con ellos y los dirige hacia el reconocimiento .... Lo que una persona no puede hacer por sí sola, lo puede hacer una oración creyente, que es enviada a Mí por ella. Y cuido especialmente de estas almas, no las dejo en la ignorancia, las cubro con Mi gracia, con Mi Espíritu, porque el amor de un niño humano no suplica en vano Mi apoyo. Y entonces no os preocupéis, cada uno toma el camino que tiene que recorrer para alcanzar la perfección .... da la casualidad de que es bueno para el desarrollo superior del alma. Y si confiáis fielmente en Mí, os guiaré a través de todas las dificultades hacia vuestra patria eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“No preguntad a los muertos ....”

B.D. 1863 from 25 de marzo 1941, taken from Book No. 28

La relación con el más allá es un obstáculo para muchas personas, porque no pueden separar las conexiones puramente espirituales y el deseo puramente espiritual de experimentar algo de la vida después de la muerte. Mientras que el primero es querido por Dios, el segundo no corresponde a la voluntad de Dios, pero nunca será imputado al hombre como pecado, siempre que no se utilice indebidamente en perjuicio de otros seres humanos. Una conexión con un ser inmaduro sólo puede perjudicar al propio estado del alma, y contra eso hay que advertir.

Las personas creen que cualquier conexión con el mundo espiritual es una injusticia ante Dios, y esta actitud les priva de la mayor gracia para solicitar y recibir la transmisión de fuerza de esos seres. Todo lo bueno espiritual transmite esta fuerza. Por lo tanto, se debe establecer la conexión con ello .... Todo lo espiritual malo busca dañar a la persona, por lo que se debe evitar el contacto con ello. Todo lo que tiene una mentalidad terrenal atrae a los de ideas afines en el más allá ....

Sin embargo, la voluntad dirigida hacia Dios atrae a lo espiritual, que está en la misma voluntad de Dios. Y así el ser humanos traza su propio límite a través de su deseo. Él levanta un muro de separación entre él y el mundo espiritual malvado cuando desea a Dios. En su ignorancia, los seres humanos en su mayoría rechazan todo lo que proviene del reino de lo espiritual, siempre temiendo la influencia maligna. También se niegan a cualquier explicación al respecto, señalando que está prohibido preguntar a los muertos y no saben que el significado de esta palabra es completamente diferente a cómo la interpretan ....

Quien quiera enseñar debe tener conocimiento; No se puede esperar sabiduría de los ignorantes. Por eso se deben hacer preguntas a aquellos que están en conocimiento, pero no a los que andan en la oscuridad. El estado de conocimiento e ignorancia también se puede encontrar en el más allá. Conocedor es, quien está en la luz, es decir, quien está conectado con Dios y recibe Su irradiación, es decir, el que recibe fuerza y sabiduría .... las almas que aún está lejos de Dios y por lo tanto no pueden recibir la luz son ignorantes. Pero la luz es conocimiento .... y si al alma le falta luz, su conocimiento también es deficiente, y por eso no podrá distribuir porque ella misma no posee de nada ....

El alma está muerto en espíritu, porque sólo cuando tiene conocimiento comienza para ella la vida en la eternidad y, por lo tanto, a tal alma no se le puede preguntar acerca de la verdad, porque nunca podrá dar una respuesta veraz. Por eso tampoco se debe hacer preguntas a los difuntos que se conciernen a la eternidad, porque una respuesta correcta requiere un cierto grado de madurez, pero la gente nunca sabe si y cuándo el alma del difunto ha alcanzado este grado de madurez. Pero también deben evitarse las cuestiones terrenales, porque Dios Mismo ha extendido un velo sobre las cosas que están en el futuro, y querer penetrar en un área que Dios ha ocultado a los hombres con Su sabiduría es una injusticia ante Dios. Por lo tanto, lo que se debe condenar no son las conexiones deseadas con el más allá, sino sólo su finalidad, si es puramente mundana.

Todos los seres está conectados entre sí, ocultos al hombre sólo mientras éste no busque espiritualmente .... es decir, para inducirle a buscar. Pero los seres se dan a conocer a quienes preguntan y buscan, e incluso las almas ignorantes acuden a tales manifestaciones, pero sólo encuentran acceso allí donde la curiosidad es la fuerza impulsora detrás de los intentos de ponerse en contacto con los seres del más allá. Las personas que desean la verdad, que se entregan a Dios y se esfuerzan por alcanzar las alturas construyen un muro para sí mismos a través de su actitud hacia Dios que es impenetrable para seres tan inmaduros y, por lo tanto, no necesitan temer ser acosados o enseñados por seres ignorantes.

Lo espiritual bueno es fuerte y poderoso mientras que lo espiritual malo es impotente frente a ello y sólo tiene influencia sobre tales humanos que no tienen ningún esfuerzo espiritual dentro de ellos, sino que sólo están dedicados al mundo terrenal y sus alegrías. Y los humanos deberían considerar esto antes de juzgar prematuramente y declarar algo contrario a Dios que revela buena fuerza espiritual y trae bendiciones indescriptibles a la humanidad si es reconocida por lo que es .... como una expresión de buenos seres espirituales que cumplen la voluntad divina, es decir, que están actuando en Su nombre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libre decisión ....

B.D. 1864 from 25 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Esta es la voluntad divina, que el hombre decida libremente qué camino tomar .... que se libre de ir en ambos sentidos, hacia arriba o hacia abajo, y que él mismo ahora pueda decidir, sin coerción alguna. Porque sólo lo que tiene valor ante Dios lo que él piensa y hace libremente por su cuenta, a lo que da su consentimiento sin ninguna influencia. Porque en esto se refleja todo su ser. No está obligado a hacer ni lo uno ni lo otro, pero lo que su corazón le impulsa a hacer es crucial para la eternidad. Por lo tanto, ni las condiciones de vida externas, ni la guía divina del destino son determinante para el desarrollo superior del alma humana, sino que sólo su libre albedrío decide esto, y por lo tanto a cada ser humano se le da la misma oportunidad de alcanzar el estado de madurez en la Tierra si usa su libre albedrío correctamente, es decir, si lo usa para acercarse a Dios.

Porque si su voluntad está dirigida hacia Dios, siempre se subordinará a Dios en su pensamiento y sus acciones y hará todo lo que le acerque a la Deidad Eterna, y entonces se garantiza su desarrollo superior. De hecho al hombre se le enseña lo que debe hacer; Su pensamiento será guiado en la dirección correcta, pero le corresponde a él tomar la libre decisión. Siempre será libre de hacer y pensar diferente a la voluntad divina .... porque cumplir con esto en estado forzado no le beneficia, no le trae ningún progreso espiritual y, por lo tanto, sólo se puede evaluar lo que el hombre hace desde su impulso más interior.

Si sólo cumple la tarea que se le ha encomendado según el cumplimiento de deber, entonces sólo tiene el valor de un cumplimiento de un deber que, sin embargo, no puede llevar a un hombre a un grado superior de madurez, por el contrario, el más mínimo acto de caridad en el libre albedrío, es decir, sin ningún incentivo o referencia a una recompensa, mueva al alma a un grado superior de madurez porque el don de la libre decisión se utilizó de una manera que agradaba a Dios. Aparentemente una persona puede realizar grandes obras de caridad, pero si lo hace bajo cierta presión o bajo la influencia de otras personas, aun así no obtendrá una gran recompensa, porque sólo el grado de amor con el que se realizó la acción es determinante, es decir, en qué medida el amor de una persona determina su voluntad de actuar.

Un humano que es capaz de amar también permite que su voluntad se active, porque quien está enamorado también desea ir a Dios desde su impulso más interior, por eso el amor, el libre albedrío y el acercamiento a Dios van siempre de la mano. Donde hay uno, también está el otro, pero el estado compulsivo, no importa de qué lado se ejerza, es siempre un obstáculo para la madurez del alma. Así pues, se puede enseñar la voluntad divina, pero nunca obligar a obedecerla, porque esto no sería ningún progreso espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Progreso del alma .... Voluntad divina ....

B.D. 1865 from 28 de marzo 1941, taken from Book No. 28

Sólo aquello que contribuye a la perfección del alma puede corresponder a la voluntad de Dios. Y esto es lo que establece el punto de referencia de lo que es importante considerar en la vida terrenal. No tiene valor para la eternidad realizar cosas que no signifiquen ninguna posibilidad de progreso para el alma, porque entonces el ser humano utiliza mal la fuerza que se le ha dado para un desarrollo superior, y por eso el tiempo que se le concede para esto está perdido. Cuando el ser humano somete a prueba sus pensamientos y acciones, siempre debe ser capaz de ponerlos en armonía con la voluntad divina, es decir, debe resultar en una madurez espiritual, y por tanto las acciones externas que no sean verdaderamente obras de amor no son necesarias, es decir, llevar la salvación al prójimo.

Una serie de buenas acciones garantiza la maduración del alma, es alma se esfuerza hacia la perfección, en consecuencia el ser humano cumple entonces la voluntad divina cuando realiza lo que implica el acercamiento a Dios. La distancia de Dios fue el motivo del surgimiento de lo que rodea al hombre. Ahora bien, esto debería ayudar a reducir la distancia. Todo lo que se haga para lograr este objetivo corresponde a la voluntad de Dios. Pero lo que no es más que un fin en sí mismo, lo que sirve al bienestar terrenal o contribuye al aumento de la materia, aumenta la distancia de Dios y, por lo tanto, no puede ser querido por Dios ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poder y medidas terrenales .... Protección divina .... Fe firme ....

B.D. 1866 from 28 de marzo 1941, taken from Book No. 28

La gente presta demasiada importancia a las medidas que se toman desde el lado terrenal y no considera que depende de la voluntad de Dios que estas medidas puedan llevarse a cabo. Dios ciertamente tendrá en cuenta y no siempre intervendrá en las determinaciones humanas que no corresponden a Su voluntad, pero está en Su poder destruir lo que los hombres han creado ....

Pero el hombre mismo no puede hacer nada para asegurarse su destino, aunque siga todo lo que humanamente se le exige. Pero si primero cumple con los requisitos de Dios, no necesita dar tanta importancia a las regulaciones terrenales, entonces será guiado por Dios de tal manera que no viole la ley terrenal ni la autoridad terrenal, o lo protegerá de ella; o sabrá protegerlos de los peores efectos de una violación involuntaria. Y es por eso que el hombre no debe preocuparse por su destino terrenal mientras esté dispuesto a ser obediente al Señor y Gobernante supremo, porque entonces Él le brindará Su protección en la medida que le sirva.

Sin embargo, a la inversa, todas las medidas de precaución son inútiles, porque el poder terrenal no puede proteger a los humanos contra las decisiones divinas que pueden destruir toda precaución humana. En tiempos de necesidad, confiar en Dios es la única seguridad contra el daño que llega a los humanos desde afuera ....

En una situación de vida externa aparentemente segura todavía no hay una garantía de una protección real en tiempos de problemas y tribulaciones, que Dios Mismo envía a los seres humanos. Porque todos los humanos están expuestos a tales envíos desde arriba, sin importar cuán favorablemente el destino en la Tierra les haya favorecido, Y por eso vendrán horas para cada ser humano en que sus propias fuerza y poder ya no son suficientes, sino que el hombre tiene que buscar refugio en la oración .... donde ni sus semejantes pueden ayudarle ni el mismo puede liberarse .... donde sólo hay un camino que lo saca del caos .... el camino hacia Dios Mismo ....

Pero este camino nunca será tomado en vano, porque Dios siempre está dispuesto a ayudar. En consecuencia, sólo aquel ser humano que pide ayuda al Padre Celestial con plena fe tendrá derecho a llevar una vida fácil en la Tierra. Dios cumple esta oración si surge de un corazón profundamente creyente y el niño terrenal confía su necesidad a Dios. Por otra parte, la persona que sólo reconoce un poder terrenal, pero no un Ser Que aún no ha visto, inevitablemente se encontrará en extrema angustia ....

El poder terrenal ahora fallará, y los seres espirituales, ángeles guardianes y siervos de Dios cuidarán de todos aquellos que lo soportan todo y sólo envían una silenciosa súplica hacia arriba, en la firme creencia de no mandarla en vano. Esta firme creencia en realidad trae satisfacción a los humanos, mientras que la apelación al poder terrenal se desvanece sin ser escuchada; y si la persona tiene rango y respeto, es sólo una apariencia externa, pero no tiene un significado más profundo. Por eso el hombre no necesita sentir ningún temor mientras viva en Dios, se vea a sí mismo como Su hijo y se esfuerce por vivir según su voluntad.

No necesita temer de nada, porque en todas las situaciones de la vida el Padre celestial se hará notar el humano que ama profundamente a Dios. Sea lo que sea que os llegue desde afuera, no debéis pelear ni temer por vuestro destino, Dios brinda ayuda a todos aquellos que sólo piensan en Él y Lo llevan en su corazón. la gente todavía tendrá que tomar grandes decisiones para decidirse por Él o por el representante del poder terrenal. El poder terrenal es completamente impotente, mientras que el poder de Dios lo logra todo y puede salvarla de sus problemas a todo aquel que cree en Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La arrogancia mental es el motivo del rechazo ....

B.D. 1867 from 29 de marzo 1941, taken from Book No. 28

La resistencia que los seres humanos a menudo oponen a la Palabra divina es el resultado de una cierta arrogancia mental. Sólo la persona que cree saber algo se rebela contra la aceptación de un conocimiento diferente. No quiere separarse de su visión anterior, pero ésta no corresponde a la Palabra de Dios transmitida a las personas a través de las fuerzas conocedoras.

Cuanto más alejado está el hombre de Dios, tanto más lo rechaza al respecto y más se desvía esta Palabra de su opinión y no está dispuesto a renunciar ésta y aceptar la Palabra divina. Por lo tanto, por el momento hay falta de voluntad .... Tras un examen serio, una persona probablemente reconocería que sus conocimientos aún son incompletos y, por tanto, no podría resistir las transmisiones espirituales.

Sin embargo, cuando no hay voluntad de examinarlo seriamente, las pruebas claras son inapropiadas e inútiles. Lo que es completamente comprensible y claro le es incomprensible, porque el poder de la Palabra divina sólo se comunica a personas que también tienen la voluntad de acoger el don de Dios. Este poder asegura que cada Palabra toque el corazón humano, para que las personas sientan a Dios Mismo en cada escrito, en la Palabra que Dios Mismo da a las personas que le son devotas.

Pero la resistencia vuelve al corazón humano incapaz de juzgar. Aunque el ser humano utiliza su intelecto para ayudar, pero este por sí solo no llegará a un resultado correcto. Si él mismo es incapaz de aceptar como verdad lo que ha oído, entonces debe pedirle a Dios Mismo que lo ilumine, y lo que antes le parecía inaceptable se le revelará tan claramente como el sol, porque Dios da conocimiento a todo aquel, que se Lo pide al respecto.

Sin embargo, la mayoría de las veces el ser humano confía en sí mismo para poder juzgar, y esto es una cierta arrogancia espiritual, porque el ser humano en realidad no puede hacer nada, no puede hacer nada sin haber pedido la ayuda de Dios. Contrapone la pura Palabra de Dios con el conocimiento y las experiencias humanas, que son más o menos erróneas según su actitud hacia Dios. Él siente cada corrección como un ataque personal y lo enfrenta con ánimo de lucha, ahora defiende celosamente su opinión, pero casi no presta atención a la opinión contraria ....

Y en consecuencia, el poder de la Palabra divina no puede hacerse efectivo e iluminar su espíritu .... por eso permanece en la oscuridad, aunque la luz se acerque a él .... Porque el conocimiento de la verdad pura es luz .... pero quien cierra los ojos cuando se le ofrece luz no se le puede dar ninguna explicación, permanece en la negación y sólo puede convencerse de la verdad de lo que se le ofrece cuando él mismo tiene la voluntad y el deseo, por la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Demonio del odio y la discordia .... Horrible experiencia ....

B.D. 1868 from 30 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El demonio del odio y la discordia hace travesuras y determina a los humanos a las acciones más desamoradas. Su influencia es tan fuerte que los humanos ya no reconocen la magnitud de su injusticia, se enfurecen unos contra otros y se infligen el mayor sufrimiento y miseria unos a otros, y destruyen sin piedad las propiedades de sus semejantes, no perdonan la vida del individuo, la terminan temprano, son injustos en sus pensamientos y acciones y no temen ni al vengador ni a sus represalias.

Y así la humanidad está completamente bajo el hechizo del mal, hace todo lo que él pide, pero nada que esté en la voluntad de Dios. Y esto es de suma importancia para el desarrollo de lo espiritual, porque está en proceso de regresión; Lo espiritual corre peligro de esforzarse por alcanzar lo que ya ha superado .... Está dirigido según la voluntad del mal, donde debería desear lo bueno.

Y la misericordia de Dios se dirige a este espiritual. Él pone a la humanidad ante una tremenda experiencia terrenal que bien puede desterrar el espíritu del desamor y despertar el sentimiento de amor en los corazones de los humanos. Un sufrimiento inimaginable puede desencadenar en el humano la voluntad de ayudar .... el ser humano puede ignorar su propio sufrimiento en vista de la miseria de sus semejantes, y entonces ha escapado del poder del mal. Entonces algo divino ha despertado en él, que arranca el poder de las manos del adversario, entonces la influencia del demonio sobre el ser humano se vuelve ineficaz, porque el amor y la misericordia ahora lo impulsan a ayudar a sus semejantes y a través de esto redimirse a sí mismo ....

La disposición de servir le dará fuerza para realizar cualquier ayuda siempre que el amor le impulse a hacerlo. Y se pondrán grandes exigencias a los humanos que quieren servir. Habrá una miseria tan indescriptible en el mundo que sólo la voluntad de ayudarse mutuamente puede remediar o aliviar esta miseria. Pero si el humano está activo en el amor, entonces habrá también una cierta creencia en él, porque el amor que ahora da a sus semejantes establece la conexión con Dios.

Sentirá la Deidad Eterna, aunque todavía le falta el concepto al respecto .... Pero se vuelve hacia Dios y se siente cautivado por el amor de Dios cuando él mismo realiza obras de amor, impulsado por el impulso interior de ayudar a su semejante en su necesidad. Ahora nuevamente habrá una separación entre aquellos que han despertado de la oscuridad de la noche y aquellos que aún no han escapado del hechizo del mal .... que ahora están haciendo todo lo posible para compensar los horrores de este terrible acontecimiento .... que tratan de reconstruir lo que ha sido destruido y actúan de manera egoísta .... que no quieren ayudar al prójimo, sino que sólo se preocupan por su propio beneficio y por eso se abren voluntariamente a la influencia del poder maligno. A éstos ya no se les puede traer la salvación, ni temporal ni eternamente, porque son hijos de Satanás y su destino son las tinieblas eternas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sentido de justicia. Condenar al prójimo

B.D. 1869 from 30 de marzo 1941, taken from Book No. 28

El sentido de justicia debe estar inherente al hombre, porque de lo contrario no puede establecer una sentencia sobre una manera de obrar que parece dura de corazón. Aquel que se siente tan sublime que no admite contradicción porque se toma por infalible, él nunca pensará de manera justa, porque no atribuye a los hombres los mismos derechos como a sí mismo.

Hay que hacer una gran diferencia entre los hombres. El que a sí mismo y a su actividad somete una crítica severa, también procurará siempre a examinar a los demás de manera justa. Pero aquel que busca las faltas sólo en su semejante y a sí mismo se considera sin defectos, él observa toda actividad sólo desde su punto de vista muy soberbio, por lo que su juicio es erróneo. Cada hombre puede errar... cada hombre puede faltar... Pero debe reconocerse a sí mismo, porque entonces puede luchar en contra de sus faltas y ennoblecerse de esta manera.

Pero el que no reconoce una falta propia, tampoco aspira a su perfección. Si actúa sin amor, no se entera de esto, no depura responsabilidades y es incapaz de juzgar su propia actividad de manera justa. Pues carece de sentido justiciero, siempre considerará su propia acción como inviolable, y por las faltas de poca importancia del prójimo siempre procurará discriminarle.

El hombre debe ser consciente de que no tiene derecho de reprochar al prójimo una acción vil, mientras él mismo no se encuentre en un nivel de moralidad muy elevado. Cuando al semejante quiere reprocharle sus deficiencias, ¡que siempre esté consciente de sus propias!

Pero aquel que tiene el sentido justiciero inherente, no se permitirá tan fácilmente dictar un juicio sobre el prójimo; pues procurará ponerse en el mismo lugar, y así encontrará comprensión por las debilidades y faltas del otro. Sólo que para poder hacer esto, él debe ser muy puro, pues debe ver las cosas tal como son...

A sí mismo el hombre no debe valorarse demasiado alto, y al otro no demasiado bajo, porque en este caso medirá sus propias faltas con otra medida que las del semejante, lo que hará imposible pensar y juzgar de manera justa.

¡El proceder severamente consigo es sumamente importante, porque entonces el hombre se queda fiel a sí mismo! Entonces no sucederá que él, por amor egoísta y con aires de grandeza, cause una injusticia a su semejante, condenando injustamente su manera de obrar.

De modo que el hombre primero observe a sí mismo y su acción... antes de criticar la de sus semejantes y de asumir el papel de juez sobre ellos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Poder mundano .... Liderazgo justo ....

B.D. 1870 from 1 de abril 1941, taken from Book No. 28

Lo espiritual está encarnado en el poder mundano, porque está destinado a gobernar en la Tierra para volver a ser guía para muchos seres humanos en la Tierra. El poder gobernante también puede cumplir tareas en la Tierra según la voluntad de Dios si se somete humildemente a Él y Le pide Su bendición para todo lo que tiene que realizar según su poder .... Entonces el gobernante se convertirá en un líder justo y sabio para el pueblo, porque entonces la voluntad de Dios se da a conocer a través de él.

La fuerza espiritual de tal gobernante también está listo para servir, y se le ha dado un oficio, y se le ha dado un oficio para el tiempo en la Tierra que le prescribe guiar a muchos humanos. Pero ahora el líder debe dedicarse a esta tarea de tal manera que los humanos que se le han confiados se beneficien, tanto terrenal como espiritualmente. El gobernante no debe abusar de su cargo, al perjudicar a los humanos en cuerpo y alma.

Aquellos que se le han confiado no deben sufrir ninguna desventaja terrenal o espiritual como resultado de su poder gobernante, deben estar felices y contentos bajo su gobierno, y su estado de ánimo debe mejorar, entonces el gobernante ejerce su poder según la voluntad divina. Y éste entonces está sirviendo en la Tierra, aunque está gobernando. Porque da a infinitos seres humanos la oportunidad de madurar espiritualmente, y al mismo tiempo practica también la caridad hacia aquellos a quienes hace soportable la vida terrenal.

Pero si abusa de su poder para oprimir a sus subordinados, si él mismo trata de aprovecharse de ellos, si actúa contra ellos con violencia, es decir, con crueldad, si no respeta sus bienes o les causa cualquier perjuicio físico o mental, entonces su gobierno no es un servicio querido por Dios, sino que está influenciado por el adversario que combate el amor y sólo deja hablar el desamor y el odio. Entonces los humanos que están subordinados a tal gobernante están en peligro en cuerpo y alma. Porque el desamor llevará nuevamente al desamor.

Los humanos se harán entre sí las mismas cosas lo que les trae esta violencia a ellos, Cualquiera que esté en peligro de perder sus bienes querrá también quitarles los bienes a su prójimo, cualquier injusticia que el gobernante inflija a su pueblo será imitada, y los humanos se acosarán y se volverán hostiles entre sí porque siguen su ejemplo, quienes deberían ser una guía para ellos. Así como él los dirige, así también los hacen estos humanos, están, por así decirlo, subordinados a él mientras aún no lo reconozcan correctamente.

Ellos hacen lo mismo, que él hace antes ellos y creen que tienen razón, aunque sea un acto de crueldad. Y lo espiritual que reside en tal gobernante está lejos de redimirse .... Todavía está demasiado bajo el poder del oponente y hace lo que éste quiere. Y entonces los humanos están engañados y corren un gran peligro, porque sus almas también están controladas por el poder del mal. Y por eso se debe dar a los humanos el conocimiento de que cuando tengan un líder que no hace la voluntad de Dios sino que está al servicio del mal, que aprendan a juzgar sus acciones y se abstengan de imitarlas.

Un gobernante debe ser siempre un brillante ejemplo para sus subordinados, debe vivir de tal manera que ninguna culpa puede caer sobre él, debe reconocer a Dios y buscar siempre Su voluntad, debe ser un juez estricto pero justo, pero también bondadoso, que influye en su pueblo con amor y busca influirlo de tal manera que lo sigue con gusto y voluntad .... Entonces tendrá un gran poder sobre su pueblo y usará este poder en el buen sentido .... Entonces guiará a su pueblo como Dios lo quiere .... Le será un buen consejero tanto en las dificultades terrenales como en las espirituales, sólo se ocupará de administrar con justicia y sabiduría el oficio que le ha sido confiado, guiará al pueblo en el camino correcto, orará a Dios para que le dé fuerzas para su tarea terrenal, y Dios le ayudará a ser un gobernante justo y amoroso para su pueblo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Malos pensamientos .... Crueldad .... Estado de ánimo ....

B.D. 1871 from 2 de abril 1941, taken from Book No. 28

El rechazo consciente de los malos pensamientos es el medio más seguro para mejorar el estado de ánimo, porque entonces se opone resistencia a aquellas fuerzas que utilizan toda su influencia para alejar a los seres humanos de Dios. Esto requiere probablemente toda la voluntad del ser humano, y si ésta se debilita al ceder, es decir, al entrar en tales pensamientos, el hombre tiene que sufrir, es decir, un estado de ánimo oscuro se apodera de él, que le empuja y le agobia. Y el mal triunfa. Porque su influencia se vuelve cada vez mayor y la voluntad y la resistencia del hombre se vuelven cada vez más débiles.

Tales horas son un cierto peligro para el alma, y nuevamente el hombre tiene que liberarse de ellas. Debe orar, fervientemente y con plena confianza, para que Dios lo libere de esta situación. La voluntad humana también debe formar parte de la oración, pero si el alma lucha por liberarse de esta situación, las fuerzas buenas del más allá la ayudarán si el hombre se dirige a ellas en busca de ayuda, si él mismo anhela liberarse de esta presión.

Pero la mayoría de las vece el ser humano se vuelve apático y no se defiende, y más difícil le resulta liberarse del poder de las tinieblas, y la lucha se vuelve cada vez más insoportable. La fe firme es el mejor remedio, y el hombre puede entregarse a las fuerzas del bien con completa paz del alma si tan sólo afirma su poder y su fuerza. Ciertamente lo ayudan y no permiten que las fuerzas del mal se apoderen de él.

Ceder cuando surgen malos pensamientos es falta de fe, porque los malos pensamientos van dirigidos en contra del mandamiento divino .... Quien cree firmemente cumple cada mandamiento que Dios ha dado a los hombres, pero quien es débil en la fe hará lo mismo sin tener en cuenta los mandamientos divinos, y por eso sus pensamientos se dirigirán en contra de estos mandamientos, estará desprovisto de todo amor, por lo que albergará pensamientos sin amor, y esto es lo que apunta al adversario. Porque así es como pone a la gente bajo su poder.

En tal estado, a menudo resulta difícil encontrar el camino de regreso al camino del amor; Él hombre ha cometido un error cuando alberga pensamientos sin amor, y ahora debe enmendar este error, obligado por el sufrimiento, luchando en oración por la atención del amor divino, que todo pensamiento de amor había rechazado. La voluntad hacia Dios hará que el hombre reconozca su injusticia, y entonces le será fácil orar a Él .... pero la voluntad misma debe volverse activa, no puede ser dirigida, es decir, volver a ser dirigida obligatoriamente hacia Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libre decisión para el bien o el mal .... Redención del mal ....

B.D. 1872 from 2 de abril 1941, taken from Book No. 28

Puede parecer incomprensible para los hombres que la justicia de Dios no interviene cuando las acciones de la humanidad llevan claramente el sello del mal. Pero la razón de esto es que a cada impulso se le debe dar la oportunidad de expresarse, que los humanos deben ser libres de hacer tanto el bien como el mal, de lo contrario ningún acto podría evaluarse plenamente. Dios nunca impedirá que un ser haga lo que quiera. Él mismo lleva la responsabilidad de sus actos y, por lo tanto, también debe aceptar las consecuencias. Las puertas deben estar abiertas para él tanto hacia arriba como hacia abajo, sólo entonces el ser humano puede hablar de una decisión libre.

Pero si Dios impidiera el mal o destruyera inmediatamente a quienes practican el mal, entonces el bien no podría demostrarse a sí mismo. El ser humano entonces tendría que ser bueno, porque nada más sería posible, y esto ciertamente no sería satisfactorio, porque precisamente al superar lo malo se prueba la fuerza. Pero el mal también debe ser redimido algún día, por lo tanto no puede ser destruido. La batalla espiritual es tremenda, y el bien siempre está expuesto a la hostilidad del mal, pero a su vez sólo puede volverse más fuerte gracias a ello.

Y por lo tanto lo bueno también aumenta la fuerza, mientras que el mal disminuye cada vez más y finalmente hay que redimirlo. Destruir algo completamente avergonzaría la sabiduría de Dios, porque lo que Dios una vez creó está tan sabiamente diseñado por Él que ya no puede ser víctima de la destrucción. La obra humana ciertamente necesita mejoras y, a veces, puede ser destruido por considerarla inadecuado; pero lo que Dios ha creado perdurará para siempre y sólo puede estar a una gran distancia de Dios. Y es por eso que todo Su amor y cuidado está dirigido a volver a acercar todo lo esencial hacia Él.

Pero sólo puede lograr este objetivo con total libre albedrío. Pero para poder actuar con libre albedrío, el ser debe tener ambas opciones para tomar una decisión. Si el mal no existiera, el ser inevitablemente confesaría el bien, pero esto no sería un mérito, sino simplemente una naturalidad que resultaría de la falta de resistencia. A todo ser le es dado reconocer el bien y el mal, por lo que el ser humano también debe tener derecho a tomar decisiones. Para ser bueno, debe haber reconocido el mal y aborrecerlo; sólo entonces adquirirá la gracia divina, y entonces el mal ya no será un peligro para él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe en la continuidad de la vida .... Influencia a través del amor al prójimo ....

B.D. 1873 from 3 de abril 1941, taken from Book No. 28

El mayor error del hombre es pensar que es transitorio, porque esta visión lo lleva a llevar un modo de vida completamente equivocado. Hay que tener en cuenta que la vida terrenal es sólo un medio para un fin, mientras que los humanos que piensan tan equivocadamente ven la vida como un fin. Intentan extraer de la vida terrenal todo lo que ofrece, pero no logran comprender su propósito real. Cualquiera que crea que su vida en la Tierra termina con la muerte física, comprensiblemente, no trabajará para transformar su ser, porque lo considera inútil y sin sentido. Y así la verdadera tarea del hombre sigue sin cumplirse.

Pero enseñar a una persona tan incrédula a creer en la vida después de la muerte es una tarea difícil y sólo puede tener éxito si es posible hacerle pensar y ahora puede ser influenciada mentalmente por seres de luz. Pero el amor de una persona a menudo produce éxitos maravillosos; si, el amor es el único medio para cambiar los pensamientos erróneos.

Si una persona que ha trabajado con devoto amor por una persona incrédula deja este mundo, sus pensamientos la siguen más allá de la tumba. Trata de mantener la conexión con ella, tratando de imaginarse viva a la persona que ha fallecido .... Ahora tiene la voluntad de afirmar la continuidad de la vida, incluso que todavía no puede hacerlo interiormente, pero entonces las transmisiones mentales le son mucha más fáciles de transmitir; Al principio juega con ellas, pero poco a poco las va aceptando y al final ya no puede separarse de ellas porque anhela la unión con el querido difunto.

No es raro que en la Tierra personas tan incrédulas sean atendidas con amor, porque los seres de luz a menudo reúnen en amor a personas muy cercanas entre sí para tener una influencia decisiva en su fe. Si una persona es capaz de amar, es decir, si puede mostrar un amor profundo a su prójimo, entonces su estado de alma no es tan desesperado, su pensamiento puede ser dirigido por caminos completamente diferentes a través de este amor, porque mientras vive en la Tierra, tiene innumerables maneras de llegar al conocimiento.

Sin embargo, lo primero y más importante es la creencia de que el alma seguirá viviendo después de la muerte. Los pensamientos acerca de la otra vida deben determinar toda su conducta de vida, y esto requiere una fe profunda, que la persona puede obtener mediante el apoyo de un semejante, si no es posible de otra manera. Los seres del más allá apoyarán todos los esfuerzos, porque luchan con paciencia y amor para guiar al ser humano descarriado hacia el reconocimiento ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La inmortalidad del alma

B.D. 1874a from 4 de abril 1941, taken from Book No. 28

Para muchos hombres la enseñanza de la inmortalidad del alma es inaceptable porque lo que les sirve de modelo es lo terrenal pasajero. En este mundo no hay nada que sea duradero. Por eso, según la opinión de estos hombres, tampoco los seres humanos hacen una excepción de esta ley de la naturaleza.

El cuerpo humano, por supuesto, se pudre; es decir, evidentemente se desintegra y desaparece... pero ahí el hombre no se figura que la aparente descomposición no es sino un medio necesario para la generación de una nueva vida. Si el hombre reflexiona bien, tiene que reconocer que todo lo terrenal tiene que servir para algún propósito, y observará que incluso las creaciones más insignificantes tienen una cierta relación entre sí, por lo que también tienen su utilidad...

Cuando tal obra de creación perece, entonces muchas otras creaciones acogen los restos incluyéndolos en sí mismas, de modo que estos continúan viviendo en las nuevas creaciones en las que pueden servir. El hombre sólo debe observar seriamente un cambio exterior, y ya tiene que reconocer que la vida interior no puede perecer. Y esta vida interior la tiene que adjudicar por lo menos al ser humano... reconociendo que el alma del hombre, la vida sentimental, no puede ser terminada a voluntad... y que esta vida sentimental es el sentido verdadero de toda encarnación... Pues la forma exterior no sirve para nada si la humanidad no reconoce el núcleo interior.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La inmortalidad del alma

B.D. 1874b from 4 de abril 1941, taken from Book No. 28

La estructura de un ser humano siempre requiere los mismos componentes: cuerpo, alma y espíritu. El cuerpo –la envoltura exterior– ejecuta las funciones que el alma determina. Por eso el cuerpo no es sino el órgano mediante el cual se realiza la voluntad del alma. Con la muerte del cuerpo el alma ya no necesita un órgano que le sirve como en la Tierra –dentro de la Obra de Creación visible–, porque cambia su paradero pues pasa a regiones donde no hace falta hacer algo exteriormente visible.

Allí el cuerpo resulta superfluo, pues no fue sino el medio para el paso por la Tierra donde el alma debía desarrollarse para hacerse portadora del Espíritu divino. El Espíritu –la tercera parte del ser humano– dormita en cada hombre, pero sólo entra en acción cuando la voluntad del alma le presta más atención que al cuerpo; es decir, cuando el alma no toma tan en serio las exigencias terrenales como las que le pone el espíritu - las que siempre desfavorecen a los deseos terrenales.

Aunque cuerpo, alma y espíritu formen una unidad, pueden perseguir objetivos diferentes. El Alma puede dedicar su voluntad más a las necesidades del cuerpo, pero también las puede ignorar y poner su voluntad completamente a la disposición del espíritu al que lleva dentro de sí... y precisamente esta orientación de la voluntad es la que determina su Vida en el Más Allá; es decir, el estado en el cual el alma se encuentra después de la vida terrenal, que le puede acarrear felicidad o desgracias.

De modo que la vida terrenal –la función del cuerpo– sólo es un estado pasajero en el que se encuentra el alma. Es el alma que en este mundo estimula al cuerpo a sus actividades, pero cuando el cuerpo ya no puede cumplir su función, de ninguna manera se debe considerarla como apagada... Aun así consta que el alma ha abandonado al cuerpo porque se ha trasladado a otras regiones donde la envoltura exterior ya no hace falta. Pero considerar el alma como también acabada sería un concepto totalmente erróneo de su ser, dado que el alma es algo que no puede perecer.

Por la muerte corporal del hombre el alma, por supuesto, ya no le puede mandar a ejercer sus funciones. Y a causa de una madurez insuficiente –cuando no ha prestado suficiente atención al espíritu en ella– puede caer en un estado de pasividad, pero nunca puede ser una “no-existencia”. Pues el alma es algo espiritual, algo inmortal, mientras el cuerpo está formado de materia terrena, por lo que está expuesto a un cambio continuo; pero finalmente, nada más que el alma haya abandonado el cuerpo, este se desintegrará en sus componentes primarios.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Renacimiento del espíritu ....

B.D. 1875 from 4 de abril 1941, taken from Book No. 28

Desde la hora del renacimiento espiritual en adelante, el hombre está en constante cuidado de los seres del más allá que, sirviendo a Dios el Señor, lo cuidan. Si el hombre ha entrado conscientemente en contacto con el mundo espiritual y ahora se esfuerza por llevar una forma de vida que agrade a Dios, en cierta medida terminará con la vida terrenal porque se esfuerza más por el progreso del alma que el éxito mundano. Entonces se ha convertido en un hombre nuevo, tiene nuevos objetivos en mente, se ha producido un cambio en toda su vida, presta más atención a la vida de su alma, busca moldearse según la voluntad divina.

Y este entonces es el renacimiento espiritual, donde el espíritu en el hombre despierta, donde puede desarrollarse libremente para entrar en contacto con lo espiritual fuera de sí. Ahora es fácil para los seres del más allá influir en el hombre para que haga lo que es bueno, es decir, justo ante Dios. Pero no debe ofrecer una resistencia abierta contra aquellas fuerzas que lo favorecen. Si se le insta a hacer una buena acción, no debe, por mezquinas preocupaciones terrenales, oponer su voluntad a ese impulso y luego hacer, pensar o sentir algo diferente en contra de su convicción interior.

Una vez que se ha sometido a la voluntad divina, ahora también debe confiarse también fielmente a la Deidad Eterna. Entonces queda relevado de toda responsabilidad por su vida terrenal. Porque todos los seres espirituales que quieren servir a Dios determinan ahora el modo de vida del hombre. El hombre probablemente todavía tiene que luchar para mejorar su estado de madurez, pero nunca debe temer que su espíritu pueda volver a caer en las tinieblas y empujar al hombre a un nivel que hace mucho ya había superado. Los seres de luz del más allá lo impiden, siempre y cuando el hombre ore por el poder y la fuerza de la fe.

Porque esta oración manifiesta una y otra vez la voluntad dirigida hacia Dios, y el hombre no puede cometer injusticia mientras se vuelve hacia Dios Mismo. El hombre no es perfecto, y por eso será acusado de muchas debilidades ante el mundo, es decir, ante la gente del mundo, y él mismo muchas veces no está satisfecho consigo mismo. Pero nunca podrá caer en el abismo, por eso el renacimiento del espíritu permanece, a pesar de los defectos y errores externos. Pero la oración debe aplicarse más profundamente y con mayor frecuencia para que el poder del bien aumente y este poder pueda ahora llegar a los humanos a través de seres de luz eficaces que se cuidan de los humanos y los ayudan cuando se encuentran en necesidad de su alma .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Entrega de la voluntad .... Renacimiento espiritual ....

B.D. 1876 from 5 de abril 1941, taken from Book No. 28

A un ser humano no se le debe impedir una decisión libre, pero si un ser humano anhela a Dios abre su corazón a las transmisiones mentales de los seres del más allá y su influencia penetra. Incluso las luchas interiores que tiene que soportar sólo le permiten fortalecer su fe y aumentar su deseo de Dios y el humano no debe temer caer completamente bajo el poder del mal. El amor de los seres de luz ya no lo permite y su poder gana.

Estando en la cognición, el hombre primero tiene que satisfacer las exigencias de Dios, tiene que sentir el estado de imperfección como un tormento y querer remediarlo, entonces sus fuerzas también aumentarán y superará rápidamente tales estados de depresión y aparente distanciamiento de Dios. Pero una vez que un hombre ha renacido en el espíritu, ya no pertenece a esta Tierra. Sabe que es sólo una transición hacia la verdadera patria del espíritu, y acepta con devoción todo sufrimiento y toda prueba.

Con todos sus impulsos anhela la redención de la forma; ha tomado el camino hacia Dios y ya no se alejará de Él .... Pero a menudo tiene que quitar las piedras y los obstáculos del camino, que lo convierten en un camino difícil y exigen toda la voluntad del hombre. La entrega de la voluntad es el renacimiento espiritual ....

Lo que ha permanecido durante tiempos eternos en una voluntad atada ahora entra en una nueva etapa .... La voluntad que se ha alejado de Dios abandona su antigua resistencia y el ser exige volver a Dios. Renuncia a su propia voluntad para querer pensar y actuar de manera que corresponda a la voluntad divina. Reconoce a Dios por encima de sí mismo y quiere servirle .... Y Dios protege a tal ser de la recaída, le extiende una mano servicial y lo levanta .... Y su camina en la vida será de ahora en adelante hacia arriba, hacia la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Derecho a la autodeterminación .... Auto-redención ....

B.D. 1877 from 5 de abril 1941, taken from Book No. 28

La ley de autodeterminación es de la mayor importancia para la esencia, porque le otorga una cierta libertad que le permite llegar a ser perfecta. Mientras el ser está bajo la influencia del adversario de Dios, depende completamente de él, tanto en su actitud como en actividad. La actitud siempre estará dirigida contra Dios, así como la actividad siempre contradecirá a la voluntad divina.

Sin embargo, a pesar de si actitud anti-Dios, el ser no podía ser considerado responsable, siempre y cuando estuviera obligatoriamente a merced del poder maligno .... Sólo la libertad de la voluntad justifica la responsabilidad posterior. Y así Dios le quitó al oponente el poder sobre la esencia y lo colocó libremente en el mundo espiritual y le dio la libertad de decidir en favor o en contra de Él.

No debía sentir ninguna coerción de ningún lado, sino que Dios quiso que el ser volviera a añorarlo por sí solo y por eso le da la máxima libertad en la Tierra y también el significado y el propósito de la vida en la Tierra, la ventaja y desventaja de una actitud equivocada. Tiene ante sí las alegrías del más allá, por un lado, y el doloroso estado de remordimiento, por el otro, y quiere que la decisión sea fácil para el ser mismo, pero tiene que ser tomado por el ser mismo.

Tan pronto como Dios quitó el poder del oponente sobres los seres creados por su voluntad, también aflojó Su poder sobre estos seres .... Puso a los seres en condición de tomar sus propias decisiones libremente, pero esto último quedo en sus manos. Y entonces es la voluntad divina que nada en el universo esté bajo la esclavitud del espíritu .... aunque la etapa del libre albedrío en el hombre está controlado por Dios, pero esto no tiene nada que ver con su autodeterminación.

El alma, la esencia en el hombre, queda completamente libre y puede ahora decidirse por lo terrenal, por la materia, que es parte del mal, porque contiene en sí mismo lo espiritual no redimido .... o también por lo espiritual en sí mismo, que después de da la libre decisión entra en conexión con el Espíritu lleno de luz desde la eternidad. Se elimina toda compulsión del alma y, en consecuencia, también se puede hablar de auto-redención, ya que esta misma voluntad, la libre decisión, da por resultado o la redención o la atadura. Por eso cada ser debe asumir la responsabilidad de su propia vida en la eternidad, ya que puede dirigirse hacia Dios en total libertad, a la fuente de su fuerza, o también al oponente de Dios, que permitió que su voluntad en contra de Dios actuaba en la creación de aquellos seres .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Derecho a la autodeterminación ....

B.D. 1878 from 6 de abril 1941, taken from Book No. 28

El impulso más interior hacia la veracidad puede o no puede ser seguido por un ser humano .... Este es también un acto de autodeterminación en la etapa del libre albedrío; nadie obliga al ser humano a decidirse de una manera diferente a su impulso más interior. Pero este impulso es la expresión del espíritu dentro de él. Cuando dios liberó a los seres de la violencia del adversario, esto no fue un acto de violencia en sí mismo, sino más bien una liberación de la violencia.

Y lo espiritual lo sintió y aprovechó la libertad, pero nuevamente a la apostasía de Dios, es decir, no aprovechó la libertad que se le ofrecía para finalmente regresar a Dios, sino que una vez más se subordinó a la voluntad del adversario de Dios, y por eso ahora se le fue quitado la libertad de voluntad al desterrarlo en la forma. Ahora tenía que actuar según la voluntad de Dios, pero el más mínimo abandonó de la resistencia contra Dios alivia su condición y despierta ahora en el ser el deseo de libertad completa, que al mismo tiempo se expresa en la voluntad de servir. Entonces el ser mismo toma la decisión final al poder entrar en la etapa del libre albedrío, tan pronto como su voluntad atada decide servir.

Por lo tanto, el ser mantiene el derecho a la autodeterminación .... el poder del oponente de Dios le ha sido quitado desde tiempos inmemoriales, pero el ser nunca ha sido llevado a Dios por coerción, sino que este regreso al Padre lo tiene que realizar el ser mismo, y su voluntad se cumple en la medida en que las suerte en la eternidad corresponde completamente a esta voluntad .... Quien quiera ira a Dios podrá permanecer cerca de Él, quien se resista a Dios tendrá que sufrir inimaginablemente debido a su distancia de Dios. Y tanto la separación como la unificación se produjeron por sí mismas, es decir, el ser ha hecho uso del derecho de la autodeterminación que le corresponde.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ventaja material de la actividad .... Beneficio correcto al respecto ....

B.D. 1879 from 7 de abril 1941, taken from Book No. 28

Lo que contribuye al aumento de la materia no tiene por qué ser necesariamente contrario a la voluntad divina, siempre que el amor al prójimo sea el motor de la actividad terrena. El hombre debe cumplir su tarea terrenal y esto también le traerá ventajas materiales. Esto no va en contra de la voluntad divina. Lo único que importa es cómo utiliza los bienes terrenales que ha adquirido. Si sólo tiene en mente su propio bienestar físico, entonces disfrutará de la posesión por sí mismo y, al hacerlo, pondrá en peligro su alma.

Sin embargo, si con ello alivia la necesidad de su prójimo o utiliza sus bienes de tal manera que proporciona ayuda física o espiritual donde tal ayuda es necesaria, entonces Dios Mismo bendecirá y aumentará sus posesiones, porque esto corresponde a Su voluntad. El hombre puede obtener beneficios increíbles para su alma si está activo incansablemente con miras a un mayor desarrollo espiritual. Su actividad terrenal entonces es al mismo tiempo redentora, porque se lleva a cabo con el conocimiento correcto. Ya no se utiliza para apoyar fuerzas malignas del más allá, sino que se debilita sus efectos al redimir la materia y hacer posible dar una nueva forma para lo espiritual en ella, pero al mismo tiempo la posesión ahora obtenida se usa de tal manera que elimine nuevamente las angustias terrenales.

El éxito de la actividad terrenal debe favorecer siempre una obra de amor, entonces corresponde a la voluntad de Dios y la actividad será bendecida. Pero quien sólo se preocupa por hacer soportable su vida terrenal, quien trabaja incansablemente por las ventajas terrenales, quien ama sólo a sí mismo, y este amor es la fuerza motriz de la actividad terrenal, quien aumenta constantemente sus bienes para su propio gozo, al mismo tiempo aumenta el poder del mal, porque no redime lo espiritual inmaduro de su forma, sino que prolonga su estado atado y él mismo se entrega a aquellas fuerzas que influyen en el desfavorablemente tratando de aumentar la tendencia hacia lo que el ser humano ya había superado hace tiempo .... Entonces el hombre se regocija en sus posesiones y no contribuye ni a su propia redención ni a la redención de lo espiritual atado, sino que se ata a sí mismo y a lo espiritual nuevamente en la materia a través de su deseo por lo bienes terrenales ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sitios culturales .... Obra de destrucción .... Catástrofe ....

B.D. 1880 from 7 de abril 1941, taken from Book No. 28

El colapso de un sitio cultural es inminente, y esto es un señal de la mentalidad más baja de la gente que es responsable al respecto. No hay ningún ser humano libre de defectos, y en cierta medida el sufrimiento y la miseria se han convertido en una necesidad para hacer reflexionar a la humanidad acerca de sí misma, pero los instigadores de este sufrimiento encontrarán el castigo de Dios y tienen poco que esperar de la misericordia, porque sufren miles de humanos inocentes que están siendo despojados de la vida que supuestamente les debería traer progreso espiritual y que ahora está siendo terminado prematuramente.

No está lejano el día en que Dios extenderá Su mano castigadora y demostrará Su omnipotencia a la humanidad. Él está allí donde hay mayor necesidad y donde se le pide ayuda en oración fiel. Pero innumerables vidas se acabarán, porque el adversario se enfurece y destruye todo para causar una inmensa confusión entre la humanidad. Y lo logrará, pero lo injusticia se volverá tan clara que no quedará ninguna duda de qué poder se expresa en la Tierra.

Y ese es el momento en que los acontecimientos mundiales cambiarán .... ha llegado la hora de la aflicción, la hora en que Dios Mismo habla a los seres humanos con voz descarada .... para que sea oído por el mundo. Y ahora hay un caos como ningún otro .... Los que se aman serán separados; el sufrimiento será grande, y un tiempo de gran angustia sobrevendrá a los seres humanos, ante cuyos ojos tendrá lugar una obra de destrucción que sólo puede explicarse por el gobierno de una Deidad Eterna.

Entonces se necesita una fe fuerte para permanecer devoto a Dios, porque la magnitud de la desgracia hace que los de fe débil se vuelvan aún más inestables en su fe, porque ahora incluso dudan de la omnipotencia y justicia de Dios, porque, en su ceguera, no pueden creer que los caminos del Señor son diferentes a los caminos del hombre. Y esta es una prueba fuerte para ellos, y en anticipación de las cosas que Dios envía sobre los seres humanos .... porque luchan por lo mismo, pero no prestan atención a la vida espiritual de los humanos, sino que sólo son guiados por motivos terrenales hacia acciones diabólicas .... la humanidad primero tendrá que acudir a Dios en busca de ayuda y pedirle misericordia cuando llegue el día.

Y entonces Dios hará que, por lo que el adversario se esfuerza, sea lo mejor para las almas que Le son leales. Y lo que ha existido durante miles de años será destruido; El mundo vivirá un espectáculo que quedará inolvidable, porque este día les robará a innumerables humanos sus posesiones; los humanos ya no tendrán paz interior; recordarán una y otra vez ese acontecimiento que está por suceder y que puede ser debilitado por el amor y la misericordia de Dios en sus consecuencias para los humanos que Le son devotos. Porque se les ha asignado un oficio después del tiempo de la destrucción .... Para poder ejercer este oficio, es necesario que se fortalezcan en su fe con la llegada de lo previamente anunciado, porque primero es necesario la fe para poder trabajar exitosamente para el reino de Dios y reconstruir lo que el adversario ha destruido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Falta de fuerza de decisión .... Llamando a las buenas fuerzas ....

B.D. 1881 from 9 de abril 1941, taken from Book No. 28

La más mínima llamada a las fuerzas del bien promueve la determinación, porque apoyan a los seres humanos en todas las situaciones de la vida si se les pide ayuda. Porque su tarea consiste en transmitir fuerza a los seres que la necesitan, pero es necesario el consentimiento del ser para querer recibir fuerza, y por eso los mediadores de fuerza no pueden actuar sin un llamado, de lo contrario, el aumenta de la actividad del ser humano sería la consecuencia de este suministro de fuerza no se llevaría a cabo en el libre albedrío.

La irradiación de fuerza de Dios a través de estos seres debe ser solicitada una y otra vez mientras el ser aún no esté en unión con Dios para poder recibir luz y poder él mismo directamente. Sin embargo, la voluntad hacia Dios lo coloca en un estado en el que puede ser considerado ricamente a través de seres dispuestos a dar y que están en el amor. Pero como esa ayuda está disponible para el ser humano en cada momento, debe utilizarla siempre y constantemente permitiendo únicamente que su voluntad se active en una silenciosa petición de fuerza. Esto lo puede hacer cualquier humano, incluso si su voluntad es débil, e inmediatamente la fuerza de determinación aumentará notablemente, la falta de voluntad será eliminado y el humano alcanzará un estado en el que podrá superar más fácilmente lo que antes de causaba dificultades ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un desarrollo superior requiere un desapego de la materia .... Subordinación de la voluntad

B.D. 1882 from 9 de abril 1941, taken from Book No. 28

Un desarrollo progresivo requiere un esfuerzo por alcanzar las alturas, requiere un desprendimiento del alma de la materia, la renuncia a la propia voluntad y el uso del poder divino .... El hombre debe renunciar a una cosa para poder recibir lo que tiene valor para la eternidad. Es inevitable que el alma deba superar primero la inclinación hacia la materia antes de poder ocuparse de lo espiritual, porque la experiencia espiritual es impensable mientras el hombre esté dominado por los bienes terrenales, en la medida en que sus pensamientos y aspiraciones sólo los aumentan y las alegrías terrenales hechas posibles al respecto.

La experiencia espiritual requiere la liberación de todo lo que agrada al cuerpo .... Sólo aquellos que han superado completamente el cuerpo pueden elevar su espíritu hacia arriba, y sólo entonces se garantiza un desarrollo superior. Pero para tener la fuerza para superar los deseos terrenales, es necesario pedir esta fuerza, porque sin apoyo él mismo es demasiado débil.

Por eso el hombre no debe olvidar la oración. El Padre Celestial agradece la oración pidiendo fortaleza para la salvación del alma en cualquier momento. Confiarle su necesidad en oración ferviente, pedirle ayuda y ahora esperar pacientemente a ver cómo Dios envía Su ayuda al hombre en la Tierra es la preparación adecuada para la experiencia espiritual. Y si luego el hombre escucha la voz interior, la voluntad divina se le da a conocer con toda claridad.

Y ahora depende del hombre mismo hasta qué punto se somete a la voluntad divina. Si necesita ayuda espiritual, todo lo que tiene que hacer es elevar su pensamiento hacia Dios y esta ayuda le llegará, a menudo de la manera más maravillosa. Entregar la propia voluntad a Dios es una satisfacción indescriptible, porque ese hombre queda liberado de toda responsabilidad y todos sus pensamientos y acciones ahora tienen que corresponder también a la voluntad divina.

La más mínima infracción en contra hará que el camino hacia Dios sea más difícil de recorrer, porque con ello el hombre crea obstáculos que a menudo bloquean el angosto camino hacia arriba y se necesita mucho esfuerzo para eliminarlos. Dios da constantemente .... Distribuye Su gracia para que a Su hijo terrenal le resulte más fácil llegar a Él. Y si ora, muy pronto sabrá lo que debe hacer para mejorar su estado de ánimo .... y si su voluntad es buena, entonces hará todo lo que Dios le pida .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocer la verdad .... Amor propio – caridad ....

B.D. 1883 from 10 de abril 1941, taken from Book No. 28

Aún pasará un cierto tiempo hasta que la mente de la humanidad se preocupe por pensamientos relacionados con la salvación del alma. Todo lo espiritual es para ella todavía un concepto de lo improbable y todavía no está dispuesta a renunciar a sus intereses terrenales. Y el amor propio es un obstáculo para reconocer lo más importante en la vida terrenal .... el desarrollo superior del alma. El grado de amor determina el reconocimiento de la verdad.

Sin embargo, que se ama a sí mismo más que al prójimo está todavía lejos de conocer la verdad. Porque el amor propio no es divino; aspira a los bienes espirituales y, por tanto, nunca puede tener una fuerza redentora. El hombre sólo se vuelve libre cuando deja a un lado su propio “yo” y sus acciones y pensamientos sólo tienen como objetivo hacer soportable el destino terrenal de su prójimo. Entonces su alma se libera de su caparazón y ya no ve la vida en la Tierra como lo más importante, sino que se ocupa de la vida espiritual, de la vida después de la muerte y de su tarea real en la Tierra. El hombre siempre so comportará negativamente hacia cualquier verdad espiritual mientras su alma aún no haya atravesado el caparazón que lo rodea. Uno es el resultado del otro, y quien permanece en la cognición intenta en vano romper las barreras para ayudar a sus semejantes y, sin embargo, no debe desanimarse porque Dios Mismo ayuda donde la fuerza del hombre no es suficiente.

No hay otra manera de cambiar la mentalidad de esos humanos que mediante cambios drásticos que les hagan darse cuenta de la invalidez de lo que antes aspiraban a ser importante. Y el tiempo venidero hará que esto suceda, de modo que algún humano se volverá reflexivo si presta atención a lo que sucede a su alrededor. Verá que se producen cambios, verá personas fallecer y su perspectiva de la vida se verá muy afectada. Y bienaventurado aquel que saque conclusiones de esto, que no lo pase por alto sin pensar y reflexione acerca de su verdadero propósito .... ayudar a todos aquellos que necesitan ayuda ....

Porque éste se redime a sí mismo a través del amor que da a sus semejantes, porque él se vuelve viendo .... Entra en contacto con la Deidad Eterna, Que es el Amor Mismo, y ahora se le caen las escamas de los ojos. Dios quiere ayudar a esas personas, y por eso les envía un poco de luz para que las tinieblas del espíritu que hay en ellos puedan romperse.

Pero la gente a menudo huye de la luz brillante y permanece en las tinieblas, que es parte del adversario de Dios. Y es por eso que el amor del prójimo debe estar siempre dispuesto a darles aclaración y cada pensamiento que se dirija a personas tan pobres de Espíritu será bendito. Orar por sus almas mientras aún están en la Tierra, esto le gana la ayuda de los seres del más allá, porque ellos no cejan en sus esfuerzos, y lo que no se puede lograr con palabras se puede conseguir a través de la fiel oración ....

Todos los puntos de vista anteriores pueden ser sacudidos y la persona puede ser conducida a una forma de pensar completamente nueva, y ahora el alma se esfuerza continuamente hacia arriba. Es necesario que Dios Mismo intervenga porque sólo se presta atención a lo que parece muy extraño y extraordinario, porque sin una violenta ruptura de la vida terrenal, la mente del hombre difícilmente se dirigirá hacia los problemas espirituales. Y, por tanto, el alma corre el mayor peligro. Pero el momento será terrible, pero inevitable, porque las suaves insinuaciones no serán escuchadas, y el tiempo en la Tierra pasará y no traerá al alma ni salvación ni conocimiento ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida interior – desarrollo superior .... “Amor” ....

B.D. 1884 from 10 de abril 1941, taken from Book No. 28

El hombre se moldea a sí mismo a través de su vida interior, es decir, cuando piensa en sí mismo y somete sus acciones y pensamientos a una prueba estricta, ahora intenta vivir también de tal manera que pueda enfrentarse a sí mismo, y esto tiene como consecuencia un auto refinamiento. Entonces esto también significa un progreso espiritual o un desarrollo superior del alma. Ahora es completamente irrelevante hasta qué punto el ser humano se somete a determinadas formas externas. Su único enfoque debe ser vivir una vida que agrada a Dios, por lo que todo lo que él diga, piense o haga tiene que corresponder a los mandamientos divinos.

Dios no exige nada más de los seres humanos que Le amen y expresen este amor haciendo cosas buenas a sus semejantes y también vivir de tal manera que a través de esto se pueda reconocer el deseo por Dios. Cada pensamiento dirigido hacia arriba da testimonio del deseo por Dios, porque lo que un humano desea siempre surgirá como un pensamiento el él. Si ahora el hombre demuestra ahora su amor a Dios mediante un anhelo eterno por Él, entonces Dios también satisfará este anhelo dándole también al hombre Su amor, y ahora el hombre no puede ser otra cosa que bien, Porque el amor divino que él mismo desea profundamente mediante su deseo, lo envuelve y ya no puede actuar sin amor ....

Pero el hombre debe convertirse en amor, para que cumpla el primer y mayor mandamiento .... da amor y con ello vuelve a recibir amor, por eso debe convertirse él mismo en amor. Pero nunca podrá alcanzar la madurez espiritual un ser humano que no adquiera el amor divino a través de obras de amor. El amor de Dios sólo puede captar al ser humano que actúa en el amor él mismo. Sin embargo, todo servicio de amor, por pequeño que sea, presupone también una cierta actitud hacia Dios .... el ser humano debe querer el bien, es decir, al menos inconscientemente, en una actitud afirmativa hacia el Ser Que es el epitome del Bien, la Perfección.

Afirmar el bien también dará como resultado que se esfuerce por el bien, y la Deidad Eterna también se acercará a eso hombre y Se dará a conocer. Y la actitud correcta hacia Dios determinará pronto sus pensamientos y acciones, es decir, lo impulsará para actividades amorosas, para que Dios también pueda dirigir Su amor hacia él, lo que significa que el ser humano ahora debe madurar en su alma por el amor de Dios. Cuidándolo y ya no le deja caer nuevamente.

Dios exige al hombre la prueba de su amor hacia Él, pero no Le basta su afirmación o entusiasmo .... El hombre debe demostrar su amor hacia Dios a través de obras de amor, y como él ahora da al prójimo así será dado a él nuevamente .... lo que haga a su prójimo con amor, Dios se lo pagará mil veces .... El grado de amor con el que realiza las obras de amor al prójimo es siempre decisivo. El amor de Dios cuidará a los hombres siempre en la misma medida, porque como Dios es el Amor, debe estar presente en cada obra de amor. En consecuencia, el hombre debe convertirse en amor si todos sus pensamientos y acciones están determinados por el amor a Dios y al prójimo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un nuevo estilo de vida después de la catástrofe ....

B.D. 1885 from 11 de abril 1941, taken from Book No. 28

A los hombres parece increíble que se aparenta una catástrofe natural de tal efectos que los hombres están forzados a llevar una forma de vida completamente nueva. Pero están casi delante. Una tal transformación de vida para muchos es indeciblemente difícil, porque da igual que tarea terrestre realicen, va a estar unido con obstáculos de cualquier tipo, y se necesita un amor y una paciencia muy grande para poder llevarlo a cabo. Pero a pesar, cada uno tiene que duplicar su tarea terrestre, porque se le pide mucho de aquellos que con el trabajo de sus manos se sacan (aparentemente?) del caos increíble. Estos hombres conocen el amor, son capaces de ayudar y buscan ahora la justa oportunidad para aprovechar completamente a su fuerza bajo el servicio de Aquel, que ha mandado todo el sufrimiento sobre los hombres, pero que también puede alejar la penuria de los hombres en cuanto Él quiera. Y por esto Dios va a estar al lado de cada hombre con Su ayuda cuando le parece la carga insoportable. Pero solo una pequeña parte de los hombres entra en la creencia completa y reconoce la voz divina. El hombre lleno de creencia ve en las catástrofes naturales solo la confirmación de los escritos dados desde arriba. A partir del momento que la gran catástrofe manda sus señales, está aún más concentrado en formarse según la voluntad divina y reza .... Porque su voz interna le dice cuando ha llegado el momento. Se ve enfrentado con grandes tareas, pero el hombre debe haber finalizado con todo lo que daba alegría a su corazón, entonces la catástrofe natural no le puede hacerle ningún daño notable, porque su propósito es que el hombre aprenda de separarse de sus bienes terrestres .... Aquel que lo entrega voluntariamente, va a recibir nuevamente de Dios lo que le haga falta en la vida ....

amén

Traducido por Bea Gato

Señales y evidencias .... Oración .... Apariencias extraordinarias ....

B.D. 1886 from 12 de abril 1941, taken from Book No. 28

Una fuerza incomparable emana de un ser humano cuyo corazón entra en la conexión más íntima con Dios y que recibe fuerza divina a través de esta conexión. Esta fuerza se comunica a todo aquel que entra en contacto con tal hombre, sólo que tiene que tener ideas afines, es decir, que también tiene que esforzarse hacia Dios. Porque una persona que rechaza a Dios nunca podrá recibir fuerza de Dios.

Si esta fuerza ahora se expresa visiblemente, es decir, obviamente se hace realidad, entonces se trata de una expresión la obra del amor divino. Dios quiere confirmar la credibilidad de Su Palabra hablada mediante una señal visible. Es de mucho mayor valor si los humanos aceptan la Palabra de Dios incondicionalmente si quieren creer sin señales ni pruebas. Porque entonces su espíritu ya habría avanzado tanto que el conocimiento interior les ha enseñado a pensar correctamente, a reconocer lo que es verdad y lo que es mentira, porque el Espíritu de Dios obra en ellos, es decir, el poder de Dios se expresa ....

El hombre cree que es un ser completamente aislado de Dios, y con esta creencia invalidaría toda oración. Esta visión llena de horror a todo creyente, porque la oración es lo primero que produce el amor de Dios, Su cercanía y Su resplandor de poder .... La oración es la conexión entre Dios y el hombre .... Es la petición por la fuerza divina y su intervención al mismo tiempo garantiza al mismo tiempo de todas las peticiones espirituales ....

Pero ahora la humanidad experimentará a menudo señales y evidencias tan extraordinarias que sólo la Deidad Eterna puede ser reconocida como el origen de fenómenos tan extraordinarios, y la conexión con Dios ya no podrá ser discutida. El hombre se vuelve reflexivo a través de tales evidencias de Su poder y ahora está más fácilmente dispuesto para reconocerlo como obra divina. Y entonces existe la posibilidad de que los seres humanos se dejen captar por el amor infinito de Dios, que participen en la transmisión de la fuerza y entren así en el circuito del amor divino.

Y tales fenómenos son de esperar en los tiempos venideros porque es necesario ayudar a los humanos en sus necesidades espirituales. Ante acontecimientos extraordinarios los humanos suelen perder la autoconfianza, y esto es necesario para que sean receptivas a los pensamientos que se les transmiten desde el más allá. Un afirmación silenciosa del poder espiritual y haciendo preguntas en la mente es un requisito previo para transmitir la respuesta y al mismo tiempo una admisión tranquila de la dependencia de Dios, porque él envía sus pensamientos interrogativos a un Poder en el universo, Que está en el conocimiento .... Que es superior a él y abre voluntariamente su corazón a la respuesta de arriba. El amor de Dios quiere realizar esta condición en los seres humanos, y como el ser humano ya no reflexiona sobre sí mismo, Él trata de empujarlo hacia allá a través de apariencias que le hacen cuestionarse a sí mismo ....

Y esto sucederá a menudo en los tiempos venideros, que los seres humanos devotos a Dios recibirán fuerza y ahora podrán lograr cosas extraordinarias para hacer creer a sus semejantes. La fe no debe ser forzada y, por lo tanto, no necesariamente habrá que seguir a la acción. El ser humano también puede permanecer completamente impasible y tratar de explicarse tales apariencias extraordinarias de manera natural, si no está en absoluto dispuesto a reconocer una Deidad. Pero entonces se opone al amor divino misericordioso y no puede ser captado por ello, lo cual es en su propio perjuicio del alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Explicación espiritual y terrenal de la catástrofe mundial ....

B.D. 1887 from 13 de abril 1941, taken from Book No. 28

Por insignificante que pueda parecer a vosotros, lo humanos, que se estén produciendo cambios en la naturaleza, esto sigue siendo de suma importancia, porque son presagios de grandes acontecimientos. Todo proceso debe tener una explicación tanto espiritual como terrenal, es decir, lo que ocurre en la vida espiritual también debe poder explicarse lógicamente en términos terrenales y debe tener nuevamente su justificación en procesos puramente naturales ....

Por lo tanto, la liberación de lo espiritual de la forma sólida debe estar relacionada con un fenómeno natural que se comprensible para el hombre, y este fenómeno natural debe poder explicarse en términos naturales (humanos) .... y esto con el fin de que los seres humanos no están obligados a aceptar el acontecimiento, que tiene lugar por el bien de los seres espirituales, para ser aceptado como una misión divina.

Un acontecimiento extraordinario para el que no se pudiera encontrar una explicación obligaría a los humanos a creer, y tal creencia no está ordenada por Dios. Pero cuando los humanos pueden darse una explicación, no es tan fácil ver una misión divina en una catástrofe natural. Si lo hace de todos modos, entonces su fe es completamente libre y, por lo tanto, justa ante Dios.

Ahora, innumerables señales preceden a la gran catástrofe mundial. Pero los creyentes sólo prestan atención a una pequeña parte, por lo que aún quedan grandes sorpresas por delante para el mundo. La explicación de una catástrofe mundial es fácil de entender para el ser humano creyente. Pero también tiene que aceptarla sin que se le pueda demostrar. Pero la explicación terrenal también será comprensible para el ser humano incrédulo, porque también tendrá la oportunidad de comprobarla.

Y por eso en un futuro próximo se producirán un aumento de fenómenos que presagian un cambio violento en la superficie terrestre. Las desviaciones de las leyes de la naturaleza son todavía pequeñas, pero el decreto divino también suprime las leyes de la naturaleza cuando parece necesario. Cada acontecimiento tiene su propósito, y tantos fenómenos naturales desencadenan una catástrofe repentina, que se produce por voluntad divina dentro de los límites de la naturaleza para no forzar a la gente a creer.

Cuando el interior de la Tierra empieza a agitarse, siempre lo han precedido ciertos desplazamientos de la superficie terrestre. Así, en algunos lugares de la Tierra habrá cada vez más masas de agua que buscan un desagüe y no lo encuentran por ningún lado. Como resultado, empujan hacia arriba y con la fuerza elemental crean un desagüe. Este es el preludio de la catástrofe que se avecina, que se está produciendo de forma puramente natural ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Degradación de la vegetación. Tormentas

B.D. 1888 from 14 de abril 1941, taken from Book No. 28

No es casualidad que la vegetación de la superficie de la Tierra ha cambiado - en cuanto esto se refiere a regiones en que la voluntad y la actividad de los hombres fueron determinantes para ello. Esto sobre todo donde se trata de bosques y arboledas, víctimas de la voluntad de destrucción de los hombres; lo que no deja de tener influencia sobre el clima como también el estado del suelo.

Tales desmontes ya empiezan a ser un gran peligro para la humanidad, cuando están talados antes de su tiempo, es decir, antes de que lo espiritual en las Creaciones vegetales haya madurado para la animación de la siguiente forma3. Porque lo espiritual libertado antes de su tiempo no abandona el lugar en que se había encontrado hasta la fecha, sino que hace de las suyas, acosando lo sustancial y manifestándose de manera indeseada - lo que por parte de Dios no le está prohibido.

De modo que en estas regiones también los seres humanos tienen que sufrir por tormentas extraordinarias y devastaciones, las que también perjudican toda la flora en gran medida. Y donde haya poca vegetación, allí se producen otros disturbios. La situación del agua es preocupante, es decir, el suelo se enarena falta de suficiente agua. Regiones como estas pueden quedarse secas y desiertas, a pesar de que los hombres se imaginan que no tienen que ver con esto, y sin embargo, son los verdaderos causantes de la esterilidad de grandes regiones con su excesiva aridez.

El peligro está en que los hombres no se den cuenta de ello y continúan devastando enormes territorios - por su codicia que en general es la causa de la devastación de tantas regiones.

Si el hombre por su codicia destruye Creaciones, entonces esto es una concesión ante la voluntad del poder del maligno. Por dinero o por valor monetario el hombre interviene en el Plan de la divina Creación que a cada cosa dio su disposición - y eso incluso a toda la flora sobre el suelo de esta Tierra.

Tal intervención tiene que tener sus consecuencias, aunque estas no estén manifiestas al inmediato sino que necesiten cierto tiempo... Tormentas y tempestades aumentarán en demasía, y la escasez de agua dificultará las culturas de la flora, lo que causará un retroceso de la vegetación y, a la vez, una limitación de las posibilidades de desarrollo para lo sustancial - lo que, conforme a su grado de madurez, está a punto de tomar morada en la flora. Pero como ahora le está impedido progresar, esto se va a manifestar con cada vez más tormentas y tempestades.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Decadencia espiritual .... Regresión ....

B.D. 1889 from 16 de abril 1941, taken from Book No. 28

La decadencia espiritual es tan claramente visible que sólo hace falta un poco de atención para reconocer la necesidad de la ayuda de Dios. No se trata sólo de indiferencia o de una superficialidad espiritual de la humanidad, que equivaldría a un estancamiento espiritual, sino más bien de una resistencia a cualquier influencia de fuerzas espirituales que quieran ayudar a los seres humanos a alcanzar la madurez espiritual. Es un rechazo flagrante de los poderes divinos, una huida del ámbito de las buenas corrientes espirituales y por tanto un paso atrás sumamente significativo en las relaciones espirituales. Y, por tanto, la humanidad está en un gran peligro respecto al alma.

Pero Dios no la abandona a su destino elegido por ella misma, sino que utiliza todos los medios para que los seres humanos tomen conciencia de su peligrosa situación y para moverlos a ponerse en contacto con las buenas fuerzas espirituales para que puedan recibir ayuda de este lado. Y esa es actualmente la tarea más importante de los seres de luz, lograr acceso a los corazones de los humanos. Sólo entonces se podrá alcanzar un nivel espiritual más elevado entre la humanidad, siempre que los seres de luz puedan afirmarse y, por lo tanto, las fuerzas docentes puedan tener una influencia constante sobre los humanos terrestres confiados a su cuidado.

Es sólo una cuestión de tiempo cómo el mundo espiritual logrará un mayor desarrollo espiritual .... Es decir, sin la intervención de la Deidad Eterna podrían pasar eternidades antes de que el pensamiento de los seres humanos cambie, ya que los seres humanos creen que están muy avanzados en el conocimiento de las cosas que se encuentran fuera de la vida terrenal. Sin embargo, reconocer a la Deidad Eterna no hace falta una actividad intelectual particularmente desarrollada, sino sólo un corazón bondadoso y amoroso. Sin embargo, este último sólo se puede encontrar individualmente y, por lo tanto, los humanos se encuentran en un punto muerto .... están constantemente tratando de desarrollar sus mentes, y esto lleva a lo contrario de lo que se supone debe lograrse.

El hombre tiene a tirar por la borda todo lo que se basa únicamente la obra espiritual. Disfruta de su pensamiento intelectual, pero no puede lograr nada con ello si no abre su corazón al mismo tiempo, es decir, presta menos atención a su pensamiento intelectual y piensa y actúa más con su sentimiento. Sólo entonces crecerá la fuerza dentro de él, y ahora también reconocerá la invalidez de lo que antes se le había presentado como verdad. Sólo entonces se podrá remediar la decadencia espiritual de la humanidad.

Mediante la intervención de Dios, el pensamiento de los seres humanos cambiará, porque lo que el corazón ya ha reconocido ahora también será afirmado por la mente, y entonces será más fácil para los seres del más allá introducir a los humanos en el conocimiento correcto, porque actúan con la aprobación divina .... realizan la actividad docente, y sólo depende de la voluntad del hombre que su depresión espiritual sea remediada ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Incineración - Un proceso de disolución precipitado

B.D. 1899 from 28 de abril 1941, taken from Book No. 28

Todo se dirige hacia la Redención porque tiene que ir el camino de la evolución. Una vez que lo espiritual se ha separado de la materia, ya la ha vencido. Pero no siempre lo espiritual está tan madurado que ya no precisa de un nuevo paso por la materia. En tal caso vuelve a tomar morada en una nueva forma que también es materia4.

Pero cuando el alma que es lo espiritual en el cuerpo humano le deja atrás, se ha acabado la encarnación en la Tierra, es decir, el alma abandona la última forma material en la Tierra, para que liberada de toda carga pueda entrar en un nuevo reino en la Tierra - un reino totalmente distinto.

Al cuerpo que es la última forma terrenal finalmente le toca la disolución; es decir, las sustancias espirituales -pues también el cuerpo terrenal está compuesto de sustancias espirituales- por ser lo real que todavía se encuentra en la fase inicial de todo desarrollo, también tiene que pasar por el camino de la evolución; y por eso tiene que volver a juntarse con las divinas Obras de la Creación cuyo objetivo es precisamente la evolución de lo espiritual.

Esto puede suceder de diversas maneras, pero siempre hay que dar a lo espiritual la posibilidad de una actividad en plan de servir, de modo que estas sustancias deben juntarse con una Obra de la Creación en la que pueden cumplir con el deber que fuera, para que cumpliendo con él tengan que servir, porque únicamente sirviendo, lo real puede madurar.

Si lo espiritual está privado de la posibilidad de servir, entonces el proceso de la evolución queda interrumpido, lo que para lo real supone un estado extremadamente angustioso. Aparentemente, la temporada angustiosa de lo espiritual puede ser acortada, pero al hombre que interfiere en su proceso de evolución -impidiéndole a servir- lo espiritual no se lo agradece en absoluto.

Si se impide al hombre la descomposición natural de su cuerpo, procurando a acelerar este proceso mediante la incineración o de manera química, entonces lo espiritual está llevado por un camino mucho más angustioso... y tiene que ser así porque este proceso infringe el Orden divino pues contradice al objetivo que Dios ha dado a cada Obra de la Creación.

Ahí se trata de una manera de obrar del hombre que no corresponde con la Voluntad de Dios. Es que el cuerpo humano debe ser entregado a la tierra, según está escrito: “Ya que polvo eres, y al polvo volverás”5 - eso, si no es Dios mismo El que lo determina de otra manera, si tras su intervención hay seres humanos que mueren de otra manera que de una muerte natural.

Una vez que el alma ha dejado al cuerpo atrás, la tarea del cuerpo ante el alma ya se ha cumplido - es decir, la tarea de lo espiritual de lo que el cuerpo está compuesto. Pero hasta que el cuerpo se haya disuelto del todo, todavía tiene más posibilidades para entrar en actividad, sirviendo, aunque el hombre poco se lo pueda imaginar.

Pero a los restos de un proceso de descomposición acelerada no corresponde ni la menor actividad en plan del servicio que fuera; por eso, la suposición que tras semejante proceso provocado el cuerpo se une con el alma es completamente errónea...

También lo espiritual de la envoltura del hombre tiene el destino que algún día tendrá que unirse con incontables sustancias anímicas para también, como alma humana, emprender la última marcha de evolución6 en la Tierra.

Pero esto nunca procederá de la manera como los hombres se lo imaginan erróneamente, porque todo lo real requiere un tiempo preciso para su evolución - un tiempo que el hombre no puede acortar arbitrariamente mediante un procedimiento físico. A no ser que aprovecha plenamente la única posibilidad del desarrollo espiritual en la Tierra; es decir que, mediante su modo de vida, su correcta posición ante Dios, su fe y su actividad viva en el amor logre un grado de maduración que incluso a su envoltura corporal puede acortar el camino de su vida en la Tierra - siempre dejándolo a la Voluntad de Dios qué clase de actividad servidora Él asigne a esa envoltura.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El propósito de la revelación de la catástrofe aproximada ....

B.D. 1929 from 23 de mayo 1941, taken from Book No. 28

Es una unión únicamente espiritual pura que posibilita levantar el velo que Dios ha puesto sobre todo lo que se encuentra en el futuro. Al hombre se debe ocultar su destino futuro para que se pueda desarrollar sin influencia según la voluntad divina, y casi no es necesario de revelarle un acontecimiento futuro mientras le importa llegar a la madurez espiritual. Pero si se considera muy poco, el hombre corre el peligro de no aprovechar su vida, y tiene que ser avisado o llamarle la atención frente a este peligro. Se tiene que presentar un final rápido ante sus ojos y llamar con esto a un sentido de responsabilidad. Y a la vez hay que poner en duda la duradera de todo lo que le rodea o lo que llena sus acciones y pensamientos; hay que presentarle la posibilidad de una decadencia repentina de lo terrestre a que reconozca que anda por camino erróneo. De manera que Dios permite a los hombres echar un vistazo a sucesos aproximados .... Le da conocimiento sobre lo que ha decidido en Su sabiduría para salvar aquellas almas cuyos hombres son inactivos. Da conocimiento a los hombres por una unión puramente espiritual, porque no es posible de otra forma para no acortar al hombre en la libertad de su voluntad. El resultado de una conexión espiritual pura se puede creer o ser rechazado como increíble, mientras cualquier otra advertencia, si Dios Mismo le pasaría directamente al hombre de manera obvia, causaría antes de todo un espanto que incapacita al hombre de cambiar su manera de vida. Se tienen que presentar al hombre acontecimientos aproximados de una manera que pueda elegir libremente a creerlo o no. Si, los hombres deben ser avisados, pero no forzosamente para cambiar su manera de vida. Solo deben considerar la posibilidad de un suceso inusual y extraordinario y prepararse según ellos mismos. Entonces hombres despiertos por Dios tienen que recibir la noticia sobre aquellos acontecimientos futuros a través de una conexión puramente espiritual para transmitirlo a los semejantes. Están completamente libres de creerlo y para prepararse según o a rechazarlo. Pero Dios nunca dejaría caer un acontecimiento sobre la humanidad sin haberles avisado anteriormente. Se cumplirán los sucesos mucho más violentos, más incrédulos son los hombres y cuanto más dejan a su tarea terrestre verdadera atrás sin prestar atención. La necesidad de una intervención divina se aparenta actualmente, porque se deja sin reflexionar por completo el auge del desarrollo del alma y el hombre vive solo su trabajo terrenal, alegrías terrenales y su bienestar corporal. A consecuencia rechaza aquellas advertencias espirituales y a pesar de un aviso y de una exhortación estarán completamente sin prepararse cuando las revelaciones se cumplan, porque son la verdad y anteriormente reveladas a la humanidad en nombre de Dios. Y en los tiempos aproximados las revelaciones se cumplirán, vendrá un suceso natural violento sobre la humanidad para sacudirla de su rutina sin creencia, de su sueño espiritual y del peligro indecible del alma ....

amén

Traducido por Bea Gato

Generación de luz y fuerza .... II

B.D. 1941 from 6 de junio 1941, taken from Book No. 28

Para poder recibir luz y fuerza no es necesario nada más que ser criatura de Dios. Dios alimenta con Su fuerza todo lo que emanó de Su voluntad, porque sin este suministro de luz y fuerza el ser tendría que perecer, es decir, tendría que dejar de ser lo que es. Porque todo lo creado es fuerza condensada que se ha convertido en forma .... Es algo que ha surgido de Su voluntad, que lleva Su voluntad dentro de sí y que jamás podría formarse a sí mismo de manera diferente ni podría estar sujeto a otra voluntad. dado que la luz y la fuerza se generan constantemente a través de la tremenda actividad de amor de Dios, también deben surgir constantemente nuevas creaciones.

El flujo de fuerza de Dios debe condensarse continuamente en forma; debe continuar existiendo y preservado al recibir una fuerza siempre nueva de Dios. Porque si Dios retirara Su voluntad activa, es decir, la irradiación de Su fuerza de voluntad basada en Su inimaginable actividad amorosa, éstas dejarían de existir, ya que en sí mismas son sólo voluntad convertida en forma. Sin embargo, lo que es de Dios permanece para siempre. Porque la fuerza que fluye a través de todo lo creado es imperecedera; sólo puede canalizarse hacia una forma continuamente nueva y visible, y esta forma sólo puede transformarse, pero no disolverse por completo. Porque ella también es fuerza de Dios, que fue creada por la voluntad divina según su tarea, para un fin determinado.

Porque nada surgió sin un propósito o plan en toda la creación, y dado que todo ser recibe la luz y la fuerza de Dios para poder existir, es luz y fuerza en su sustancia original; Tiene su origen en Dios, eternamente no puede ser otra cosa que irradiación divina y, por tanto, nunca puede desvanecer. Sólo puede alejarse infinitamente de Dios en su ciclo, pero independientemente de ello debe seguir recibiendo luz y fuerza para poder ser lo que es, mientras permanezca a la obra visible de la creación. Y después de eones de años, toda la fuerza que emana de Dios terminará su ciclo y regresará a su punto de partida. La luz y la fuerza se fusionarán nuevamente con la eterna luz primordial, con Dios, Padre de toda luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha constante .... Servicio alegre .... Victoria ....

B.D. 1942 from 7 de junio 1941, taken from Book No. 28

Sigue siendo una lucha constante contra el poder que quiere provocar la apostasía de Dios, porque utiliza todos los medios para recuperar el control de la voluntad de los hombres y, por lo tanto, se tiene que oponer una gran resistencia para poder contrarrestarlo con éxito. Y, por tanto, el alma está constantemente en peligro mientras sea voluble y conceda así al enemigo un cierto poder sobre sí misma. Ella demuestra su voluntad a Dios a través del acto, cuando se dedica a la tarea que tiene por delante a pesar de la resistencia interior y también se confiesa abiertamente a Dios, pero el servicio alegre sólo puede considerarse una victoria, sólo entonces el adversario ceja en sus esfuerzos, y el hombre ahora alcanza ahora su objetivo sin esfuerzo. El mundo debe ser completamente superado, sólo entonces el espíritu de Dios estará tan cerca que al hombre le parezca comprensible todo lo que antes le parecía incomprensible. Porque sólo ahora podrá enseñarle e iluminar a la gente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La creencia y la confianza en la ayuda divina .... Final de la angustia ....

B.D. 1944 from 8 de junio 1941, taken from Book No. 28

No importa lo que os traiga la vida, nunca olvidéis a Él que es vuestro padre desde la eternidad, Aquel que os ama intensamente, que sois Sus hijos y que os quiere ayudar por esto para que llegáis a la felicidad eterna. Que felicidad os debe dar el pensamiento que estáis en el cuidado de aquel amor para siempre .... que el ojo divino os vigila y Su brazo os protege ante cualquier violencia enemiga. Y en el momento en que estéis llenos de fe y le confeseis todos vuestros sufrimientos, se os la va a quitar y llevaros a través de cada peligro; porque Su amor no quiere que estáis sufriendo. Pero si no llegáis al camino de otro modo, os mandará el sufrimiento, como último remedio para ayudaros. Porque una vida en felicidad y alegría significa una pérdida espiritual. Pero da igual lo que venga, la fe en Su ayuda reprima a cualquier penuria que podría tocaros desde fuera. Podeis mirar al ojo a cualquier prueba sin miedo si estáis creyendo, y en un hombre profundamente creyente el adversario no puede probarse. A la siguiente, pena ya no hace falta y por esto se la quita, si reza intensamente por esto. Y Dios sabe de todas las penas de los hombres, Dios conoce cada suelto desarrollo de la madurez del alma, Él sabe de la pena terrestre, y Él mandará ayuda activa si hace falta. Pero debemos intentar establecer siempre la conexión con Él, debéis buscar roce con Él durante el rezo, entonces vais a sentir la fuerza del rezo. Os regalará la paz interna y entonces le dais toda la pena terrestre al padre celeste con confianza, y todo el tormento se convierte en alegría, porque solo vuestra fe os ha ayudado. El padre conoce todas las preocupaciones de Sus hijos. Él quiere también que Sus hijos Le pidan por ayuda, quiere que busquen refugio en Él durante todo tormento para poder verter a todo Su amor en estos hijos, a que le reconozcan, a que pregunten por Él, y entonces da Su ayuda en abundancia a aquellos, que creen en Él, que Le quieren y que esperan creyendo con toda confianza en Su amor eterno a Su ayuda ....

amén

Traducido por Bea Gato

Medidas contra la fe cristiana ....

B.D. 1950 from 12 de junio 1941, taken from Book No. 28

Quien en el tiempo venidero se encomiende al Señor Jesucristo, no debe temer ser abandonado cuando le suceda algo difícil. El poder del adversario difícilmente ha tenido un efecto tan devastador en los creyentes como lo será ahora. Se tomarán medidas increíblemente duras con el objetivo de que el hombre se aparte de la fe cristiana, que niegue a Jesucristo y se una a una nueva dirección, que representa enseñanzas básicas completamente diferentes a las de Jesucristo. Y mucho se logrará con estas medidas, mucha gente perderá el conocimiento de Él si no resisten con valentía las demandas de los que se creen poderosos.

Hay uno que es mucho más poderoso y los que se confían en Él no necesitan preocuparse. El Señor les dará todo, serán sabios y sabios hablarán cuando sea necesario, con la mayor convicción por su Señor y Salvador, y podrán refutar toda objeción, porque quien lucha por Cristo, cuyo espíritu es despertado, y hablará cuando llegue la hora.

Porque si incluso todo lo terrenal amenaza con perecer, la Palabra de Dios permanece inevitablemente, que Él Mismo dio a los hombres en la tierra. Porque Dios dice: “Mi Palabra no perecerá para siempre” .... Por el bien de esa palabra estallará una lucha feroz, pero una lucha que no tiene nada que ver con los acontecimientos mundiales .... Es una lucha que solo se trata de confesar a Jesucristo. Esta lucha también requerirá sacrificios, pero quien quiera ser fortalecido por la gracia divina recibirá la fuerza necesaria para estar dispuesto a soportar también esos sacrificios. Trabajará con celo por Jesucristo y ya no temerá, sino que afrontará los acontecimientos con valentía.

Y el señor necesita tales hombres que se sacrifiquen por Él y que estén siempre listos para hacer lo que Dios quiere .... Porque el tiempo es serio y exige un compromiso total .... Traerá consigo acontecimientos que solo pueden ser soportados en la fe en Jesucristo, pero que también permiten que un hombre puede madurar espiritualmente y le traerán la mayor recompensa, porque solo la persona creyente se conecta con el Espíritu divino, y este le enseñará y le proporcionará fuerza a través de la Palabra divina .... y le enseñará una y otra vez, que debe serle fiel al Señor y Salvador .... al Redentor divino .... si el mundo se opone a Él y quiere expulsarlo de los corazones de los hombres ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Suicidio .... El destino en el más allá ....

B.D. 1951 from 13 de junio 1941, taken from Book No. 28

El camino de la carne debe completarse, es decir, todo ser debe vivir también encarnado como ser humano. No puede acortar o interrumpir voluntariamente el camino terrenal. Sin embargo, en la etapa del libre albedrío, como ser humano, puede utilizar su libre albedrío y, poner fin a su vida terrenal como ser humano por su propia autoridad sin que se le impida hacerlo. Pero las consecuencias de tal desobediencia a la voluntad divina son terribles. Esa persona es todavía inmadura, es decir, le falta darse cuenta, de lo contrario no daría ese paso, que le priva de una gran gracia .... el poder trabajar en su ser aún más hasta que Dios mismo ponga fin a su vida. La comprensión de su desafortunada acción le llega en el más allá y su remordimiento es indescriptible. Si la vida se termina por voluntad de Dios aunque el ser humano sea todavía joven y no esté maduro para la eternidad, entonces Dios reconoce la necesidad de ello, y el final de la vida terrenal es un acto de gracia, ya sea para evitar un peligro para el alma o para dar a esta alma una oportunidad en el más allá que aumente su estado de madurez en poco tiempo. Pero el fin forzoso de la vida es un gran retroceso en términos espirituales, pues el ser se ve de repente impotente para trabajar sobre sí mismo y queda dependiente de la gracia de los seres de luz o de las personas, es decir, si no lo asisten, permanecerá para siempre en el mismo nivel de imperfección. Primero el alma tiene que llegar a esta comprensión en el más allá, lo que desencadena un estado de remordimiento que es indescriptible. Si el alma está ahora dispuesta, aprovecha todas las oportunidades para ser activa en el servicio, pero su lucha es indescriptiblemente difícil. Debe, por así decirlo, seguir soportando en el más allá el sufrimiento terrenal del que quiso escapar; lo que desechó sigue aferrándose a él sin cambios y lo atormenta indescriptiblemente. Pero Dios no carece de misericordia hacia un alma que ha despreciado Su voluntad, siempre que el alma no esté completamente endurecida. Al cabo de un tiempo que le parece infinitamente largo, el alma se enfrentará también a tareas en el más allá, cuyo cumplimiento aliviará su situación. Y ahora debe dejar que su voluntad se active de nuevo. Si está dispuesta a ayudar a las almas que sufren en el más allá, pronto reconocerá una notable mejora de su situación. Pero esto a veces sólo puede ocurrir después del tiempo fijado por Dios para su vida terrenal real, de modo que no ha acortado arbitrariamente este cambio terrenal y debe permanecer en su estado de sufrimiento, que le parecía insoportable en la tierra, en el más allá hasta que Dios se apiade del alma. Por lo tanto, su intervención en la voluntad divina fue completamente inútil, la privó de la gracia de madurar en la tierra, pero de ninguna manera puso fin a los tormentos de la existencia terrenal, y por eso hay que compadecer a estas almas, pues se necesita mucho tiempo antes de que sean redimidas, y la conciencia de haber desechado la gracia de Dios es tan agonizante para el alma que se queda en un estado lamentable en el más allá. Estas almas necesitan especialmente la oración de la gente. Sólo el amor de las personas en la tierra puede disminuir su tormento e impartirles fuerza para mejorar su suerte si tienen la voluntad de mejorar su situación por medio de servir en el mas allá y así se le permita cambiar, después de un tiempo aparentemente interminable, su morada sin luz la cual es comprensiblemente su porción (¿suerte? hasta que el amor y la gracia de Dios la redima de ella ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Justicia Divina .... Misericordia ....

B.D. 1958 from 18 de junio 1941, taken from Book No. 28

La justicia divina a menudo es cuestionada por los hombres porque Dios permite que sucedan cosas en la tierra que son aparentes injusticias. Y, sin embargo, la creencia en la Justicia de Dios no debe vacilarse, aunque el hombre no encuentre la explicación correcta para ello.

Lo que Dios hace o permite que suceda siempre corresponde a su propósito. Lo que Él Mismo hace está pensado siempre extremadamente sabio, y un hombre realmente no puede comprender por qué todo tiene que suceder como lo sucede. Lo que hacen los hombres, sin embargo, también lo permite Dios, aunque no sea bueno y noble, para no restringir el libre albedrio del hombre. Y esta última es la ocasión para dudar de Lajusticia de Dios ....

La voluntad del hombre es decisiva para sus acciones y Dios da a esta voluntad una gran libertad. Ahora bien, el hombre puede empezar o realizar muchas cosas que están injustas ante Dios. Pero si Dios quisiera castigar toda injusticia tan pronto como se lleve a cabo, en aras de Lajusticia divina, pronto se registrarían en la tierra solamente las buenas obras, pero el hombre como tal tampoco sería libre, es decir, no podría ni actuaría de acuerdo con sus instintos, sino que solo el miedo al castigo determinaría cada acción.

Y, sin embargo, a Dios no se Le puede negar la justicia, porque cada acto encuentra su expiación o su recompensa, solo que principalmente de una manera diferente a la que agrada a los hombres. Porque hay un sabio propósito asociado con cada obra o cada expresión de Dios. Incluso donde Dios castiga, deja que este castigo sea al mismo tiempo un medio de educación para los hombres desviados del camino.

Y dios es infinitamente misericordioso y paciente .... Él retrasará una y otra vez para dar a los hombres la oportunidad de corregir la injusticia por sí mismo o al menos reconocerla como injusticia. Porque si el hombre se arrepiente de su comportamiento o si él mismo tiene la voluntad de pensar y actuar de manera diferente que antes, Dios está dispuesto a perdonarlo. Pero el reconocimiento de que ha cometido una injusticia también debe haber cobrado vida en el corazón, de modo que esto influya en su pensamiento y actuación posterior favorablemente, entonces la misericordia de Dios está segura .... Así que la misericordia toma el lugar de la justicia .... Pero esto nunca sustituye la justicia de Dios.

El hombre debe reconocer su injusticia y tratar de ennoblecerse, porque este es el propósito de la vida terrenal. Pero él tiene que responsabilizarse por cada acción, porque Dios es justo, pero también sabio, y nunca intervendrá prematuramente en el desarrollo del hombre en la tierra en aras de la justicia, que, sin embargo, nunca excluye la posibilidad de que algún día el ser humano sea juzgado de acuerdo con la ley y la justicia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La lucha del espíritu con el cuerpo por la supremacía sobre el alma ....

B.D. 1959 from 18 de junio 1941, taken from Book No. 28

Cada ser anhela su liberación, porque el estado no libre es una tortura para todo lo espiritual. Pero en la encarnación como ser humano, lo espiritual siente su falta de libertad, pero no el cuerpo y no el alma. El alma es igualmente al principio inconsciente de su condición, y en consecuencia sólo escucha los deseos del cuerpo.

Pero el cuerpo se siente libre, y tanto más libre cuanto más puede tener en cuenta el mundo, es decir, los placeres terrenales, y por lo tanto apenas impone inhibiciones al cuerpo. Entonces el alma cede a los impulsos del cuerpo y el espíritu pasa desapercibido. Y así, lo espiritual en el hombre tiene que soportar el estado desterrado hasta que le llegue ayuda del alma. Porque sólo el alma puede ayudarlo pensando más en el espíritu que en el cuerpo.

Y es precisamente por eso que la existencia terrenal es el mayor peligro para el alma, aunque se supone que trae la liberación al espíritu, mientras no se haya liberado todavía de los deseos del cuerpo. En consecuencia, el cuerpo lucha con el espíritu por la supremacía sobre el alma ....y esto equivale a la lucha de la luz con la oscuridad .... los seres de la luz luchan contra los poderes de las tinieblas por el alma .... por lo espiritual que ha apartado de Dios y todavía no se ha dado cuento por completo de que pertenece a la Luz Eterna .... a la Deidad.

Si el alma ha alcanzado el conocimiento, se volverá voluntariamente a Dios. Pero los poderes oscuros usan todos los medios para evitar que el alma adquiera conocimiento. Y el cuerpo será el mayor obstáculo para que el alma se vuelva hacia el espíritu. Mientras el cuerpo esté todavía en primer plano, hay pocas posibilidades de que el alma tome conciencia, de llegar a darse cuenta de su situación .... es decir, su distancia de Dios .... Solo cuando ya no presta atención a las demandas del cuerpo, comienza a pensar en el verdadero propósito de la vida terrenal. Sólo entonces el adversario pierde poder; las fuerzas oscuras ya no tienen tanta influencia en el alma .... Se aleja del cuerpo y se vuelve al espíritu en sí, y una vez que se haya establecido este vínculo, se vuelve brillante y clara en ella .... Por lo que el espíritu ha triunfado en ella y ha ganado el dominio sobre el alma que ahora se une completamente con el espíritu y ahora la liberación del ser es la consecuencia inevitable de esto.

Pero la lucha es indescriptiblemente difícil y exige el pleno compromiso de todos los buenos poderes, así como la voluntad humana, la única que produce la decisión del alma. Sólo la voluntad del ser humano es decisiva en cuanto a dónde se dirige el alma .... la voluntad humana puede decidirse por el cuerpo, pero también por el espíritu, pero sólo este último traerá al ser la liberación final de la forma .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad demoníaca .... Necesidad de la intervención divina ....

B.D. 1960 from 19 de junio 1941, taken from Book No. 28

Un poco de tiempo todavía y recordaréis mis Palabras que hablé en la tierra, que el mundo será un caos en todos los sentidos. Pronto reconoceréis adónde conduce la falta de amor de las personas entre sí. Si todavía tenéis una chispa de amor en vosotros, reconoceréis el poder del adversario que lo incita todo y todo lo empuja contra el otro. Su obra es demoníaca, y por eso la gente también actúa demoniacamente en su falta de amor. Y así intervengo Yo para restaurar el orden a través de un desorden aparente para que la humanidad tome conciencia de su destino real.

Donde la gente destruye todo en su ilusión, es absolutamente necesaria una obra de destrucción desde arriba para que la injustica se haga evidente y la humanidad la reconozca como tal. Y habrá una gran angustia, y en esta angustia se levantan las suplicas de la gente al Padre Que está en los cielos, y ese es el propósito de Mi intervención, que la gente Me busque, que vuelva a pensar en Mí y se refugie en Mí. Porque esto ya no se puede lograr de otro modo; sólo la más amarga adversidad les permite tomar el camino hacia Mí, y sólo la más amarga necesidad puede todavía cambiar a la humanidad.

Pero Mi Espíritu estará con todos aquellos que Me son leales, Me reconocerán en todo lo que suceda y con fe esperarán Mi ayuda .... Ellos hablarán por Mí y tratarán de presentar a los semejantes el error de su vida y señalarles hacia Mí. Y luego también pensaré en sus corazones dependiendo de su actitud hacia Mí. Mandaré consuelo y ayuda allí, donde sólo Me surge un pensamiento creyente. Daré Mi amor a todos aquellos que reconozcan su maldad y ahora Me invoquen suplicando. Porque Yo amo a Mis criaturas y sólo quiero su salvación del mayor peligro .... de un peligro mucho mayor que el sufrimiento terrenal que les sobreviene. Y con Mi Espíritu llenaré a todos los que están dispuestos a servirme, para que puedan cumplir con su tarea y no titubear en la fe cuando llegue el tiempo de la angustia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Formación del destino .... Libre albedrío ....

B.D. 1961 from 19 de junio 1941, taken from Book No. 28

El hombre es incapaz de formar arbitrariamente a su vida; siempre dependerá de la voluntad de Aquel Que lo creó. Aparentemente está dotado de dones que lo hacen creer en su propio poder. Se siente sublime, sabio y fuerte y está convencido que él mismo puede dominar la vida y que él mismo puede determinar su vida. Ciertamente puede actuar por su propia voluntad y así aparentemente se convierte en el formador de su vida terrenal a través de esta voluntad ....

Pero el verdadero guía de su destino es Dios Mismo .... Porque su camino terrenal está determinado desde la eternidad. Lo camina exactamente como Dios lo ha determinado, y como lo formó en su afán de libertad, así estaba destinado, ya que nada puede suceder sin la voluntad divina.

Así que andar por el valle terrenal corresponde siempre a la voluntad divina en sus exterioridades .... Sólo la vida interior del ser humano queda a su libre albedrío .... y aunque su destino en la vida también está predeterminado, cada uno llevará a cabo el desarrollo superior del alma si esta es su firme voluntad. Sin embargo, a la inversa, su camino en la vida puede corresponder completamente a su voluntad y deseo, pero no necesita registrar la madurez de su alma si no vive apropiadamente.

Pero este último sólo debe entenderse como aprovechando las oportunidades que se le ofrecen para el desarrollo superior del alma durante su existencia terrenal. Esto depende totalmente de él. Dios le da a cada ser humano tales oportunidades, sin importar cómo forma el camino del individuo en la vida. Y si estas se aprovechan, la vida en la tierra también será exitosa para la eternidad.

Pero el ser humano no puede arbitrariamente darle un giro a esta vida en la tierra sin la aprobación divina. Y puede parecer también que depende solo de él cómo se desarrolla el destina de la vida para él. Dios permite al hombre el libre albedrío, y esta voluntad y esta voluntad a menudo coincide con la voluntad divina, es decir, el hombre emprende algo y Dios lo permite porque tampoco va en contra de Su voluntad.

Y entonces el hombre se inclina a creer que solo él fue decisivo para su destino en la tierra. Y cuanto más está convencido de esto, más pierde su fe en un sabio gobernante del destino. Y, sin embargo, es completamente impotente contra éste y no sabe que sólo está cumpliendo la voluntad divina cuando cree que está interviniendo decisivamente en su vida terrenal .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Distancia de Dios .... Estado de debilidad ....

B.D. 1962 from 20 de junio 1941, taken from Book No. 28

El estado de estar lejos de Dios es un estado de debilidad, y aunque incluso el hombre cree que está en plena posesión de su fuerza y puede usarla como le plazca. Sin embargo, solo podrá lograr éxito terrenal .... si esto es parte de la voluntad divina .... pero no cualquier éxito espiritual, y sólo este último es decisivo para la eternidad ....

La vida en la tierra pronto terminará y el éxito terrenal no tiene valor duradera. Cualquier cosa que comience la persona que está lejos de Dios, no encontrará el apoyo de las fuerzas del bien, porque ellos no prestan su ayuda a un comienzo que está destinado al aumento de la materia. Pero lo que se realiza en un estado alejado de Dios también contribuye al aumento del poder de aquel que se opone a Dios.

Si una persona sacrifica su voluntad, es decir, si la somete a la voluntad de Dios, entonces se despierta en ella el deseo de acercarse a Dios, y ahora también le llega la fuerza .... Su estado de debilidad ha sido superado, y tanto más, cuanto más sin resistencia se entrega a Dios. Ahora se acerca al estado original, el estado en el que el ser estaba en plena posesión de poder de Dios, pero que nunca puede estar en un ser que se ha distanciado de Dios como dador del poder.

Caminar en la tierra sin Dios, por lo tanto, nunca puede traer el éxito espiritual para el hombre, porque solo hay dos posibilidades, establecer la conexión con Dios y, por lo tanto, con los buenos poderes para recibir la fuerza, que es de Dios o volverse hacia la voluntad del oponente de Dios, lo que imposibilita la recepción de fuerza de Dios.

Pero quien no reconoce a Dios está lejos de Él .... y, por tanto, más cerca del adversario que lo estimulará siempre a actuar contra Dios. Y la persona que está lejos de Dios también sigue esta sugerencia .... y por lo tanto se entrega voluntariamente a su poder y permanece una criatura débil, incapaz de cualquier manera de desarrollarse espiritualmente .... Está completamente debilitado, y esto a través de su propia culpa, ya que era libre de volverse a Dios en lugar del adversario, y usa su voluntad de manera opuesta a Dios. La distancia de Dios es debilidad .... la cercanía de Dios es poder y fuerza .... y el ser es libre de elegir su estado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Espíritu de Dios sopla donde quiere ....

B.D. 1963 from 21 de junio 1941, taken from Book No. 28

El Espíritu de Dios sopla donde quiere .... Nuevamente estas Palabras pueden malinterpretarse fácilmente, ya que la voluntad divina se convierte en un requisito previo para la obra del Espíritu en el hombre y esto puede llevar fácilmente a la suposición de que no es el hombre sino Dios Quien es decisivo para recibir las sabidurías de Dios.

La voluntad de Dios subyace en todo lo que es y en todo lo que sucede. Así que la voluntad divina también debe dar el consentimiento cuando el Espíritu de Dios se conecta con la chispa espiritual en el hombre con el propósito de enseñar e impartir verdades espirituales. Por lo tanto, la voluntad de Dios será probablemente el primer requisito previo si el espíritu se expresa en el ser humano .... pero no está en la voluntad divina hacer que un ser humano realice una tarea sin su voluntad que solo puede cumplirse a través de la obra espiritual ....

El trabajo espiritual nunca y jamás puede lograrse en un estado de compulsión, el trabajo espiritual depende únicamente de la persona, y la actividad espiritual requiere un grado de madurez extremadamente alto .... El ennoblecimiento de sí mismo debe haber precedido, pero esto debe ser luchado por el hombre mismo y Dios da Su fuerza y Su bendición ....

La obra del Espíritu depende de la actitud de la persona hacia Dios .... Aquellos que Le resisten, que trabajan en contra de Su liderazgo lleno de gracia por una voluntad completamente opuesta a la voluntad divina, nunca sentirán la actividad del espíritu dentro de ellos. Por lo tanto el anhelo por Dios debe estar siempre presente, el hombre debe ajustarse afirmativamente a la Divinidad eterna, entonces el Espíritu de Dios puede hacerse efectivo también en él ....

Y luego otra vez, Dios elige a aquellas personas que están dispuestas a hacer lo Él les dice a través de Su Espíritu .... Él selecciona a aquellos que son aptos como herramientas, porque han de ejercer un oficio. Y de nuevo la voluntad del hombre es decisiva para difundir lo que ha recibido. Porque cuando se expresa el Espíritu de Dios, quiere hablar a través de esas personas a todas las personas. El receptor de la Palabra divina, es el órgano hablante de Quien da Su Palabra a los hombres. Pero no cada uno capta su tarea y la lleva a cabo, al transmitir el precioso don del cielo a sus semejantes. Y Dios sabe de la voluntad del hombre.

El Espíritu de Dios probablemente se derrama sobre cada uno que Lo desea interiormente y guiará su pensamiento correctamente, pero donde obra obviamente para la salvación y la bendición de la humanidad .... donde la gente debe reconocer claramente, que el Espíritu de Dios se derrama en un hijo terrenal dispuesto, allí Dios Mismo elige a los portadores del Espíritu divino. Él permite que el contenido divino fluya hacia aquellos a quienes considera dignos como recipientes de esto y quienes han subordinado su voluntad a la Suya por su propia voluntad. Probablemente es la voluntad de Dios que todos los hombres se forman de tal manera para que sean dignos de Su don, pero la voluntad humana muchas veces sigue sus propios caminos, y estos no son adecuados como herramientas de Dios. Pero Dios, Que conoce el corazón de todos, se dará a conocer donde encuentra la voluntad de servirle a Él y, por lo tanto, el Espíritu de Dios sopla donde Dios lo quiere ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida .... Actividad .... Muerte .... Inactividad ....

B.D. 1964 from 22 de junio 1941, taken from Book No. 28

La vida o la muerte es el éxito de la vida terrenal, y por lo tanto la responsabilidad del ser humano es enorme, ya que no es un estado de corta duración, que se puede terminar a voluntad, sino que dura para siempre o un tiempo indeciblemente largo. En la vida terrenal todo es limitado, tanto en el tiempo como en el espacio, y por eso el hombre no puede captar el significado de la palabra “eterno”. No puede ni remotamente imaginar lo que significa vivir o estar sin vida siempre y constantemente.

Y por lo tanto, el hombre a menudo no toma su vida terrenal tan importante, sin importar el hecho de que él determina la vida infinitamente larga con ella. El alma que tiene derecho a vivir en el más allá ha cumplido su tarea terrenal y ahora asume una nueva tarea en el más allá, que, sin embargo, ya no significa un deber para ella como en la tierra, sino que desencadena la mayor felicidad y por lo tanto, significa un estado de bienaventuranza.

Y así el alma que está inactiva en la tierra encuentra lo mismo en el más allá, porque ella misma prefirió el estado de inactividad en la tierra, y ahora está condenada a estar inactiva en el más allá, porque estar activa significa felicidad y el alma no tiene derecho a ello. Y antes de que sea admitida a una feliz actividad, pueden pasar tiempos eternos porque a un alma que ha estado inactiva en la tierra le resulta indeciblemente difícil para ella cambiar.

Por primera vez hay tan poca luz a su alrededor, es decir, ella no tiene conocimiento ni de la causa ni de la posibilidad de cambiar su desolada condición, y por lo tanto permanece inactiva, es decir, no tiene voluntad de liberarse de ello. Pero sin su voluntad no puede volverse activa, es decir, alcanzar el reino donde todo vive.

Con tanta frecuencia se presenta al ser humano en la vida terrenal que tiene una responsabilidad hacia su alma, que a través de su forma de vida determina el destino de su alma en el más allá. Pero no presta atención a esta información porque no cree .... El incrédulo de ninguna manera puede ser informado de lo que le espera después de su muerte física, pero nadie puede decir que no ha oído nada sobre eso. Porque rechaza todo lo que le recuerda pensar en su vida futura mientras él mismo no esté activo en el amor, toda persona que obra en el amor también creerá.

Cualquiera que piense en el destino de sus semejantes durante la vida en la tierra también está convencida de que la vida no puede terminar, y ahora, aunque sea inconscientemente, vivirá en la tierra por la eternidad. Porque quien está activo en el amor cuyos pensamientos también son guiados, y tampoco estará en un estado sin luz .... Por lo tanto, sabrá acerca de su tarea tanto en la tierra como después de su muerte físico en el más allá.

Pero quien sólo se ama a sí mismo, quien en la tierra sólo tiene un instinto de crearse comodidades e ignorar la miseria de los demás seres humanos, nunca aceptará como verdad lo que se le presenta sobre la vida después de la muerte. Y en consecuencia ninguna luz se enciende en él, ya anda en la tierra en la oscuridad del espíritu, y esto no puede ser de otra manera después de su muerte .... Está oscuro a su alrededor y también oscuro en su pensamiento .... Y solo donde hay luz hay vida .... Pero la oscuridad es muerte ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Investigadores seculares ....

B.D. 1965 from 23 de junio 1941, taken from Book No. 28

Los sabios mundanos a menudo traen una explicación detallada de los resultados de su investigación, pero al hacerlo ignoran una cosa, que los resultados verdaderos solo pueden lograrse en el camino de la investigación espiritual. La evidencia terrenal solo es válida en lo que respecta a la investigación terrenal, pero carece de base para las creaciones que se encuentran fuera del ámbito terrenal. Y estas personas no pueden comprender que la sabiduría terrenal no es suficiente para tales creaciones.

La investigación humana y el conocimiento humano están limitados por Dios, que solo puede cruzarse con el consentimiento de Dios. Sin embargo. Él da este consentimiento a todo aquel que quiera enriquecer su conocimiento .... es decir, Él le da la aclaración sobre los problemas que no pueden ser resueltos por la gente en la tierra. Dios Mismo reparte este don, Dios Mismo introduce al hombre en un conocimiento y para esto requiere una fe profunda y un deseo de verdad .... Entonces cada pregunta será respondida y cada problema resuelto.

Pero el hombre ahora tiene la ambición de sobresalir, es decir, de superar a sus semejantes en conocimiento y este es entonces un motivo no muy noble de sus investigaciones. Y en consecuencia el éxito será correspondientemente pequeño. Desear la verdad por el bien de la verdad agrada a Dios, pero querer explorarla por el bien del éxito nunca producirá un éxito infalible. Por lo tanto, solo raras veces se puede creer en los resultados de los sabios del mundo. por el contrario, a menudo se difunden errores los cuales requieren un gran conocimiento espiritual para refutarlos. Pero Dios ayuda a los que luchan contra tales errores en la tierra para que la humanidad sea más receptiva a la verdad pura ....

(23.06.1941) Sólo puede valorarse como verdad lo que viene de lo alto, es decir, lo que Dios, como Verdad Eterna Misma, da. En su ilusión, el hombre se cree infalible. Todo su pensamiento e investigación se basa en una biología completamente equivocada, y está tan convencido de la exactitud de sus conclusiones de que no puede surgir una opinión contraria. Pero si permitiera que tal cosa se aplicara, todo un edificio de pensamiento se derrumbaría, y esto bien podría confundir el pensamiento de la gente, mientras no reconozca tal poder en Dios y Su obra, Que es más sabio que todos los sabios del mundo.

Cuán incomprensible pequeño es el ser humano, y qué problemas se atreve a resolver .... Toda la sabiduría de la tierra no es capaz de penetrar por sí sola en las cosas sobrenaturales .... Y todo lo que está fuera de la tierra es sobrenatural, sin importar si son visibles o invisibles para el hombre. No hay límites para el espíritu, pero si para el intelecto del hombre. Y cualquier investigación puramente intelectual debe ser evaluada como engañosa, si no se solicitó el espíritu divino para ello.

Qué tan rápido cree la gente haber encontrado la llave y qué lejos están aún de la verdad. Tal sabiduría bien puede aplicarse a la tierra, pero nunca podrán reconciliarse con creaciones extraterrestres, aunque estas aparezcan como estrellas madre en la conexión más cercana con la tierra. lo que pertenece a la tierra es accesible a la investigación humana, pero más allá de eso, la mente de la cabeza falla si no se activa al mismo tiempo el espíritu en el hombre.

Aquellos que se entregan a Dios para ser enseñados por Él, estos aprenderán más de la verdad más pura en poco tiempo de lo que le pueden aportar años de estudio por parte de investigadores mundanos. Porque todo lo espiritual quiere ser captado espiritualmente .... Pero lo que está fuera de la tierra es sólo espiritual, sólo visible al ojo humano como cuerpos luminosos o sin luz, que en realidad no consisten en sustancia terrenal tangible, pero aparentando ser forma sólo por la irradiación de lo espiritual más o menos perfecto ....

Esta explicación es casi inaceptable para todos los investigadores mundanos y, por lo tanto, es un comienzo casi desesperado para hacerles accesible a la pura verdad. Y, sin embargo, la verdad al respecto tiene que ser transmitida a la tierra, porque la gente se está alejando cada vez más de la verdad y, por lo tanto, también de la fe a través de su aparente sabiduría .... Porque cuanto más quieren explorar por sí mismos, más quieren negar una Deidad eterna. Se consideran lo suficientemente sabios como para poder analizar también el poder de Dios, y caen más y más en el error. Pero el espíritu de Dios da aclaración a cada ser humano que desea la pura verdad por el bien de la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Valor del conocimiento espiritual y terrenal en el más allá ....

B.D. 1966 from 24 de junio 1941, taken from Book No. 28

Todo espiritual tiene valor de eternidad y duración de eternidad .... todo lo terrenal pasa con la muerte física del ser humano. Las alegrías y las penas pasan y, por lo tanto, no es necesario tomarlas en serio. Sin embargo, lo que ha logrado o se ha perdido espiritualmente es decisivo para la permanencia en la eternidad y, por lo tanto, significativo para el alma humana.

El esfuerzo espiritual siempre se referirá a la vida interior del ser humano y a todo lo que está separado de la materia terrestre .... que por lo tanto no está relacionado con una vida placentera en la tierra ni con ningún deseo físico, sino que apaga el cuerpo por completo y solo se dedica a preguntas espirituales y toca experiencias espirituales. El esfuerzo espiritual es todo lo que se relaciona con Dios, es decir, lo que se refiere a la vida que no termina con la muerte del cuerpo.

Porque solo lo que pertenece a la tierra es transitorio, así también el bien intelectual del hombre, que sólo incluye las cosas terrenales. Lo que el hombre ha adquirido en conocimiento que fue de valor para la existencia terrenal, para el hombre como tal, es completamente inútil desde el momento de su entrada en el más allá. Pertenece a otro mundo, por lo que es inútil para el nuevo mundo.

Y cuando la persona ahora piensa en los bienes espirituales que le quedan, podrá comprender por qué deber luchar por los bienes espirituales en la tierra .... acumular tesoros espirituales. Porque se encuentra en la más grande pobreza si no hubiera adquirido también bienes espirituales en la tierra. y sobre todo la persona que posee conocimiento terrenal no se molestará mucho con cuestiones espirituales y, por lo tanto, también pasará al más allá correspondientemente pobre en tesoros espirituales.

Y entonces es indeciblemente amargo para tal alma tener que reconocer su carencia .... mientras que, por lo contrario, algunas almas disponen de una gran riqueza espiritual que no tenían ningún conocimiento digno de mencionar en la tierra porque solo enfocaban su atención en la maduración del alma, porque las cuestiones terrenales no le afectaban tanto y su deseo no era por los bienes terrenales y el conocimiento terrenal. Esta alma también guarda el éxito de la vida terrenal en el más allá, no necesita regalar nada porque lo que ha recogido es bien espiritual y porque este bien es imperecedero y ya no se le puede quitar en la eternidad.

Mientras que el conocimiento terrenal no sirve para nada en el más allá, el alma que posee bienes espirituales puede obrar con ello de una manera indescriptiblemente beneficiosa .... puede dárselo a las almas ignorantes y encuentra su mejor recompensa en poder ayudar a aquellas que entran en el reine del más allá en la mayor pobreza, mientras que las personas que se esforzaron por el conocimiento terrenal también encontraron su recompensa en la tierra, el honor, el respeto y la riqueza terrenal .... todo lo cual tiene su fin con la muerte corporal. Porque nada de esto lo pueden llevar a la eternidad.

Pero qué breve es el disfrute de los placeres terrenales .... y qué infinitamente larga es la vida después de la muerte .... Para qué felicidad aparente usaba la gente su pensamiento y qué dicha incomprensible han desperdiciado, la cual podía haberse logrado fácilmente a través del esfuerzo espiritual. Y si el hombre se preocupara primero por lo que tiene relación con Dios, entonces su conocimiento terrenal le sería impartido sin esfuerzo al mismo tiempo así como se esfuerza por ello por amor a la humanidad, es decir, quiere servir a sus semejantes a través del conocimiento terrenal. Solo este conocimiento terrenal tiene valor y al mismo tiempo le trae riqueza espiritual. Porque entonces su voluntad de servir a sus semejantes será valorado cuando el conocimiento terrenal se haya vuelto obsoleto ....

Pero la necesidad espiritual de aquellos que solo adquirieron su conocimiento terrenal por el bien de su éxito terrenal será indescriptible en la eternidad porque se encuentran desnudos en un ambiente donde lo que poseen no tiene ningún valor. Y pasa mucho tiempo hasta de que se decidan a aceptar lo que les falta de las almas amorosas .... hasta que se decidan a hacer lo que debían hacer en la tierra .... a recoger bienes espirituales para poder traspasarlos con amor a aquellos, quienes como ellos ha dejado de hacer esto en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra de Dios .... Dad a Dios, lo que es de Dios .... Autoridad ....

B.D. 1967 from 25 de junio 1941, taken from Book No. 28

Lo que Dios ha dado a la gente hasta ahora sólo ha sido aceptado por aquellas personas que tenían en sí un deseo extraordinariamente fuerte por la verdad; porque estas la reconocen como Palabra de Dios. Y consecuentemente, la pura Palabra de Dios rara vez se abrirá paso. En un tiempo de tribulación y angustia, la palabra de Dios desciende a la tierra .... en un tiempo en el que se supone que traerá consuelo a las personas, en el que se supone que les deberá dar la fuerza para caminar por la tierra.

Sin embargo, la humanidad la rechaza o la ignoran con indiferencia, Ella no la presta atención y, por lo tanto, tampoco puede tener ningún efecto sobre ella. Dios Mismo en Su amor sin límites desciende una y otra vez a la tierra en la Palabra. Le gustaría acercarse a la gente para hacerla consciente de Él Mismo, Le gustaría hablarla y donarla fuerza, pero ella cierra el corazón y no Le concede acceso a sus corazones.

Y es por eso que la tribulación en la tierra se vuelve cada vez más grande. El sufrimiento aumentará hasta hacerse insoportable, vendrá un tiempo de la más profunda miseria, para que la gente a través de esta recobre el juico y ahora busquen a Dios para que la ayude. Y entonces la Palabra de Dios encontrará entrada en ellos individualmente y entonces también se hará efectivo en toda su fuerza.

Hay innumerables formas en que se les ofrece .... tanto de persona a persona como en contacto directo con Dios, siempre que la persona mantenga un dialogo confidencial y humilde con el ser supremo como Cuya criatura se siente. Esta aceptación de la Palabra divina es verdaderamente la mejor, pero requiere también una cierta madurez espiritual, es decir, se debe haber luchado primero por el ennoblecimiento de sí mismo antes de que el ser humano sea capaz de escuchar la voz de Dios dentro de sí mismo.

Y el ser humano rara vez se forma según la voluntad de Dios, y por lo tanto la percepción directa de la Palabra divina tiene lugar raramente .... Por eso la gente debe escuchar a aquellos a través de los cuales Dios les imparte Su Palabra, y por lo tanto deben escuchar la Palabra a través de mediadores, entonces permanece siempre la pura Palabra de Dios la cual es bendecida con Su fuerza. Y siempre deben esforzarse por vivir según esta Palabra .... Entonces muy pronto se les enseñará y guiará mentalmente de tal manera para que puedan recibir mentalmente todas las sabidurías de Dios.

La Palabra divina será bálsamo en los momentos más difíciles, será refrigerio para los que amenazan derrumbarse sin fuerzas, será el ancla que es el último recurso para aquellos cuando el barco de la vida amenaza con hundirse. Porque toda la fuerza emana de esta Palabra .... Y no importa lo que el mundo pueda pensar de ella, nunca podrá destruirla o volverla ineficaz .... Porque es algo espiritual que nunca puede ser destruido. Puede transmitirse mentalmente a las personas y, en consecuencia, ningún poder terrenal puede alcanzarlo.

La Palabra de Dios dura una eternidad, y quien la acepta como bien supremo y la hace suya, también se asegura una vida que dura una eternidad, porque el bien espiritual es imperecedero y quien lo posee también es inmortal .... Todas las medidas terrenales jamás pueden afectar la Palabra de Dios en sí misma, pero pueden lograr que las personas no estén dispuestas a aceptarla y entonces, hasta cierto punto, se roban a sí mismas del mayor tesoro si dan la Palabra divina por ventaja terrenales ....

Lo que está dirigido contra Dios y contra sus mandamientos, eso es dado al hombre por el adversario, por lo que nunca debe ser obedecido, aunque sea una orden de la autoridad terrenal .... Dad a Dios lo que es de Dios .... y los mandamientos mundanos deben cumplirse, siempre y cuando no vayan en contra de Dios.

Lo que os exijan las autoridades, eso debéis hacerlo, pero tan pronto como vaya en contra de Dios y de Sus mandamientos, entonces debéis obedecer al Que está encima de todo, porque Él es vuestro Señor, a Quien todo está sujeto .... Pero la Palabra divina exige amor .... amor al prójimo .... y todas las acciones que hagáis deben haber nacido del amor.

Sin embargo, si se os pide otra cosa, el legislador no fue asignado por Dios a los hombres, sino que tomó este poder, que sin embargo se le puede quitar de nuevo si no se somete a la voluntad divina .... Dios es el poder que ha de ser reconocido solo y el poder que cumple la voluntad divina, será apoyado también en todas sus medidas y acciones. Habrá una bendición visible en todo lo que éste comience. Y se notará un mayor desarrollo mental y espiritual donde reine ese poder .... porque, por así decirlo, obra con Dios ....

Pero entonces también se debe permitir que la pura Palabra de Dios se propague como el rasgo más seguro; se debe poder cultivar la comunión espiritual, un estado pacifico debe conectar entre sí a las personas que son de la misma mente y la fuerza de la divina Palabra debe tener un efecto en todas partes entre la humanidad, es decir, las personas que aceptan la Palabra deben estar en la más estrecha relación con Dios y vivir constantemente en el amor, es decir, estar constantemente activos en el amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise